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11° Italian Cruise Day: da Taranto focus su risultati e prospettive della crocieristica

A l via il 27 ottobre a Taranto l'11° Italian Cruise Day, il forum annuale di

riferimento per il comparto crocieristico nel nostro Paese ideato e organizzato

da Risposte Turismo, società di ricerca e consulenza a servizio della macro

industria turistica. Organizzato in partnership con l'Autorità di Sistema Portuale

del Mar Ionio e il Comune di Taranto, il forum sarà nuovamente l'occasione di

dibattito, incontro e business network per tutti gli operatori del comparto

crocieristico - tour operator e agenti di viaggio, compagnie armatoriali, agenti

marittimi, rappresentanti delle realtà portuali e molti altri - per aggiornarsi e

approfondire le ultime tendenze, le dinamiche, i processi produttivi e le

prospettive future del settore. «Siamo molto contenti e soddisfatti di realizzare

in Puglia, e segnatamente a Taranto, l'undicesima edizione di quella che è

senza dubbio la principale manifestazione sulla crocieristica in Italia - afferma

Francesco di Cesare, Presidente Risposte Turismo - Un appuntamento molto

apprezzato dagli operatori e che, anno dopo anno, si è saputo rinnovare pur

mantenendo la formula iniziale che unisce contenuti informativi, discussioni

aperte e lunghi momenti di networking». «Taranto ha fatto stabilmente ingresso

nella geografia della crocieristica mediterranea - dichiara Sergio Prete, Presidente Autorità di Sistema Portuale del

Mar Ionio - Negli ultimi anni il porto di Taranto è arrivato a conseguire risultati senza precedenti fidelizzando sempre

più cruise lines, grazie alla puntuale strategia portata avanti in sinergia con tutto l'ecosistema del settore. La

consacrazione a meta di eccellenza è avvenuta nel 2022 quando il porto di Taranto ha conquistato il titolo di

Destination of the Year nell'ambito dei Seatrade Cruise Awards». Ricco il programma di Italian Cruise Day che

prevede 10 momenti tra tavole rotonde, interviste e iniziative collaterali a cui parteciperanno 30 relatori da tutta Italia .

Sarà presentata la nuova edizione di Italian Cruise Watch 2023, il rapporto di ricerca che raccoglie i dati più aggiornati

e rilevanti sul comparto crocieristico in Italia e le previsioni per l'anno a venire. Secondo le stime del report di

Risposte Turismo, il valore complessivo degli investimenti portuali sulla crocieristica in Italia nel triennio 2024-2026

ammonterà a circa 1,6 miliardi, di cui il 32,6% dedicati alla costruzione di nuovi terminal crocieristici (quasi 530

milioni), il 26,7% per la predisposizione degli scali ai rifornimenti alternativi e agli approvvigionamenti energetici in

banchina (circa 430 milioni) e oltre il 20% alla realizzazione di altre infrastrutture a servizio della crocieristica (330

milioni). Sono già numerosi i progetti, al momento in via di sviluppo in Italia, per l'avanzamento dei servizi portuali a

supporto della crocieristica. Tra questi, solo per citarne alcuni: il nuovo terminal crociere di Porto Corsini a Ravenna

che dovrebbe essere completato il prossimo anno, con un valore di investimento pari a 27,7 milioni di euro, la nuova

stazione marittima di Catania del valore di 2 milioni di euro e la
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riqualificazione dell'ex silos granario Hennebique a Genova, per il quale sono stati investiti complessivamente 130

milioni di euro. Con un focus specifico su Taranto, Risposte Turismo rileva che nel prossimo triennio verranno investiti

quasi 30 milioni per realizzare infrastrutture al servizio della crocieristica . Di questi, 15 milioni si aggiungeranno ai 20

milioni già stanziati nel triennio in chiusura per l'installazione di un impianto per l'approvvigionamento elettrico a terra e

carburanti alternativi (LNG) per le navi da crociera. Passando ai dati relativi al traffico passeggeri in Italia, secondo

Risposte Turismo, il nostro Paese raggiungerà a fine 2023 il record storico di 12,9 milioni di passeggeri movimentati

e inoltre, porterà 8 porti nella classifica dei 20 principali scali mediterranei per la crocieristica. Ad oggi le aziende che

hanno già confermato la propria partecipazione sono: Artemis Group, CEMAR, Costa Crociere, Crociere Più,

Dolphins - Shipping & forwarding agency, Global Ports Holding, ISS - International Shore Services, Matera Collection,

Molo Sant'Eligio, MSC Crociere, Salerno Cruises, Spezia & Carrara Cruise Terminal, Tao Ticket, Taranto Cruise Port,

Zampino Viaggi e Risposte Turismo. L'edizione 2023 di Italian Cruise Day è energized by Edison, ha Fincantieri come

main sponsor e si realizza con il sostegno dell'Agenzia regionale del turismo Pugliapromozione. Sono sponsor

dell'evento anche Assoporti, il gruppo Bassani e Global Ports Holding. Il forum conta inoltre sul supporto di Clia -

Cruise Lines International Association ed è inoltre patrocinato dal Ministero del Turismo e dal Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti. Condividi.
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A CBRE la commercializzazione dell'asset logistico che sorgerà al porto di Trieste

(FERPRESS) Milano, 19 OTT CBRE, leader globale nei servizi e negli

invest iment i  in commercial  real  estate, ha r icevuto i l  mandato di

commercializzazione in esclusiva dell'asset logistico che sorgerà nella zona

industriale del porto d i  Trieste. L'incarico è stato assegnato da Savills

Investment Management SGR S.p.A. in qualità di società di gestione del fondo

di investimento denominato Italian Logistics Fund 2, investito da Angelo

Gordon e Bell Group.Lo sviluppo logistico, che è in fase di cantierizzazione e

sarà operativo entro la fine del 2024, prevede la realizzazione di un magazzino

refrigerato multi-temperatura di circa 25.000 metri quadrati. Progettato

secondo i più moderni standard tecnologici e di sostenibilità, consentirà la

gestione di spazi di stoccaggio fino a -28° destinati prevalentemente al

deposito di prodotti alimentari surgelati e freschi. Il nuovo complesso logistico

sarà dotato di 28 baie di carico e di un parcheggio al suo ingresso che potrà

ospitare fino a 15 posti camion e una quarantina di auto.Situato in uno dei

principali porti d'Italia e del Mediterraneo, l'asset garantirà una grande facilità

delle operazioni di carico e scarico delle merci grazie alla vicinanza della

Nuova Sopraelevata, che collega Trieste con i maggiori centri del nord Italia, del centro e dell'est Europa, ed alle

vicine infrastrutture intermodaliTra i punti di forza di CBRE c'è sicuramente la capacità di lavorare al fianco dei nostri

clienti come dei veri e propri partner e questo progetto ci permetterà di dimostrarlo ancora una volta dichiara

Alessandro Petruzzi, Head of Industrial & Logistics di CBRE Italy. Sono certo che questa soluzione logistica sarà un

prodotto molto apprezzato dal mercato, sia dalle aziende manifatturiere e alimentari, che dai 3PL.La realizzazione di

questo raro sviluppo logistico all'interno del porto di Trieste è parte di un più ampio progetto di riqualificazione

urbanistica ed infrastrutturale dell'intera area, che potrà coinvolgere sia il trasporto su ferro che l'utilizzo delle banchine

per lo scarico diretto dei container.

FerPress

Trieste
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Inquilino cercasi per il nuovo magazzino reefer al canale di Zaule nel porto di Trieste

Il progetto di riqualificazione urbanistica e infrastrutturale dell'intera area potrà

coinvolgere sia il trasporto su ferro che l'utilizzo delle banchine per lo scarico

diretto dei container 19 Ottobre 2023 Dopo le prime informazioni sul

passaggio di proprietà e sul progetto di realizzazione di un nuovo magazzino

reefer emerse lo scorso luglio, parte ora attivamente la ricerca di un inquilino

per il futuro magazzino refrigerato multi-temperatura di circa 25.000 metri

quadrati che sorgerà nel porto di Trieste lungo il canale di Zaule. La società

d'intermediazione immobiliare Cbre ha infatti reso noto di aver ricevuto il

mandato di commercializzazione in esclusiva dell'asset logistico a seguito di

incarico ricevuto da Savills Investment Management Sgr, in qualità di società di

gestione del fondo di investimento denominato Italian Logistics Fund 2 che fa

capo a Angelo Gordon e Bell Group. Una nota spiega che "lo sviluppo

logistico, che è in fase di cantierizzazione e sarà operativo entro la fine del

2024, prevede la realizzazione di un magazzino refrigerato multi-temperatura

di circa 25.000 metri quadrati progettato secondo i più moderni standard

tecnologici e di sostenibilità, consentirà la gestione di spazi di stoccaggio fino

a -28° destinati prevalentemente al deposito di prodotti alimentari surgelati e freschi. Il nuovo complesso logistico

sarà dotato di 28 baie di carico e di un parcheggio al suo ingresso che potrà ospitare fino a 15 posti camion e una

quarantina di auto". Questo asset immobiliare garantirà facili operazioni di carico e scarico delle merci grazie alla

vicinanza della Nuova Sopraelevata che collega Trieste con i maggiori centri del Nord Italia, del Centro e dell'Est

Europa ed alle vicine infrastrutture intermodali. "Sono certo che questa soluzione logistica sarà un prodotto molto

apprezzato dal mercato, sia dalle aziende manifatturiere e alimentari, che dai 3PL" ha dichiarato Alessandro Petruzzi,

Head of industrial & logistics di Cbre Italy. Cbre specifica infine che "la realizzazione di questo raro sviluppo logistico

all'interno del porto di Trieste è parte di un più ampio progetto di riqualificazione urbanistica e infrastrutturale dell'intera

area, che potrà coinvolgere sia il trasporto su ferro che l'utilizzo delle banchine per lo scarico diretto dei container".

Shipping Italy

Trieste
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Venezia nel progetto "Europa Adriatica Nordest" per rafforzare i rapporti con le città
slovene e croate

L'assessore all'Ambiente del Comune di Venezia Massimiliano De Martin ha

partecipato alla conferenza del meeting Europa Adriatica Nordest. L'evento si

è svolto tra l'Aeroporto Nicelli del Lido di Venezia e il Teatro La Fenice insieme

a molti partner e una folta delegazione di Lussinpiccolo guidata dalla sindaca

Ana Kucic con la partecipazione della console onoraria della Croazia in Italia

Nela Sersen. "Noi ci siamo in questo progetto che tende a rafforzare i rapporti

- ha detto De Martin - sicuramente aiuterà a fare veicolare le cose più belle

della nostra città non solo per la parte storica e culturale ma per quello che

oggi facciamo. Tra questo: la progettazione ingegneristica, il coinvolgimento

delle scuole, del Teatro La Fenice, dei prodotti della nostra tradizione, ittici e

del territorio. È un volano perché questa città appaia sempre più bella agli

occhi di chi ci guarda. L'ultima tappa sarà nel 2025 a Gorizia dove la comunità

europea può essere utile per tutti". "Sostenibilità è cultura per lo sviluppo

europeo" è lo slogan del progetto, che gode già del riconoscimento di Veneto

Sostenibile e del Festival della Sostenibilità promosso dall'Alleanza Italiana per

lo Sviluppo Sostenibile, mirato ai 17 obiettivi di Sviluppo Sostenibile Agenda

2030 ONU e al traguardo verso la Capitale Europea della Cultura Nova Gorica Gorizia 2025. Europa Adriatica

Nordest si articola in sei livelli tematici che agiscono in combinazione per generare opportunità e vantaggi ai partner:

Cultura, Arte e Storia; Istruzione e Formazione; Ricerca e Ingegneria; Turismo e Commercio di qualità; Eccellenze

Artigianato, Pesca e Agricoltura; Comunicazione, Salute e Sicurezza Europea. Al momento sono già entrati in fase

operativa due progetti. #GOFENICE2025 vede capofila il Comune di Venezia, con partner l'Associazione delle scuole

di musica costiere della Slovenia, ed è finanziato al 100% per circa 200.000 con fondi Interreg Italia-Slovenia. Le

attività ruotano attorno al concerto europeo di maggio 2025 che porterà l'orchestra della Fenice in Piazza della

Transalpina a Gorizia/Nova Gorica assieme alle scuole veneziane, goriziane e slovene selezionate mediante un

concorso basato sul migliore Inno Europeo. Sarà inoltre creato un doppio alfabeto musicale italo sloveno e un dolce

bio a forma di nota musicale utilizzando solo ingredienti a km zero. Il secondo progetto è intitolato "Scuole di

Venezia, Rovigno e Pola creators per il patrimonio culturale della Serenissima", capofila Engim Veneto con l'Istituto

Marinelli Fonte di Venezia. Ha un valore di 18.000 ed è finanziato al 79% dalla Regione del Veneto con fondi della

L.R. n. 39/2019. Tra le attività che vedranno all'opera oltre 80 studenti di Veneto e Istria c'è la realizzazione di

contenuti storici per tre mostre a Venezia, Rovigno e Pola ed evento finale a Venezia, nonché la promozione

dell'economia circolare sostenibile con prodotti a km zero e la creazione di menù tipici con piatti storici per dare più

valore alla tradizione di pescatori e contadini. Il percorso del progetto Europa Adriatica Nordest, coordinato

dall'autore
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Vittorio Baroni, inizia da Venezia per svilupparsi con lo spirito esplorativo di Marco Polo lungo la secolare rotta

adriatica e carsica della Serenissima abbracciando le città di Rovigno, Pola, Lussinpiccolo, Zara, Fiume e Nova

Gorica/Gorizia. L'Unione Italiana supporta l'attività nelle città slovene e croate con la collaborazione delle comunità

italiane. Il piano di lavoro per il triennio 2023/2025 prevede che l'anno in corso sia interamente dedicato alla raccolta

adesioni partner, supporter e accordi di collaborazione. Nel 2024 è prevista l'organizzazione del meeting di

Fiume/Rijeka e incontri progettuali, attività di promozione e comunicazione, Nel 2025 sarà attuato il programma di

iniziative ed eventi nelle città con una serie di importanti eventi di apertura a Venezia e di chiusura a Nova

Gorizia/Gorizia nel programma della Capitale Europea della Cultura 2025. Il meeting di Venezia segue quello di

Lussinpiccolo dello scorso giugno e il lancio del progetto avvenuto lo scorso 8 maggio con l'egida del Consiglio

d'Europa assieme all'Ordine Ingegneri Venezia, Confcommercio Venezia, Unione Italiana (rappresenta 51 comunità

degli italiani in Slovenia e Croazia), Comunità degli Italiani di Lussinpiccolo, Fondazione Archivio Vittorio Cini e AIL

Venezia. Il progetto gode del patrocinio di Rai Veneto e media partnership Rai Friuli Venezia Giulia e viene sviluppato

con i partner Aeroporto Nicelli Lido di Venezia, Comune di Lussinpiccolo, Ente del Turismo di Lussinpiccolo, Jadranka

turizam, Thetis e Consorzio Venezia Nuova, Istituto Marinelli Fonte Engim Veneto e le scuole superiori di lingua

italiana di Rovigno e Pola. Al meeting di Venezia si sono uniti l'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico

Settentrionale porti di Venezia e Chioggia, il Consiglio Nazionale Ingegneri, la Federazione Ordini Ingegneri del

Veneto e analoga Federazione del Friuli Venezia Giulia, l'Ordine Ingegneri di Trento, Confindustria Veneto Est,

l'Associazione Nazionale Comunicazione Pubblica e Istituzionale, Coldiretti Veneto, l'Associazione Nazionale

Venezia Giulia e Dalmazia. Europa Adriatica Nordest è supportato dalla Fondazione Ingegneri Veneziani, Planum, le

famiglie di produttori Canella del Bellini e Busetto di Mitilla la cozza di Pellestrina, Splendid Venice Starhotels, Lussino

Hotel e Villaggi, Veneziana Motoscafi. Allo stato attuale sono in fase di elaborazione quattro progetti. Con il "Gran

Tour del Mare" si punta a una crociera tecnica culturale e sociale di dieci giorni tra fine giugno e inizi luglio 2025.

Partenza da Venezia e arrivo a Fiume con una flotta di velieri e barche a vela a tema. Soste di uno/due giorni nelle

città costiere croate anche per approfondire gli impatti dei cambiamenti climatici su coste e isole. Per metà settembre

2025 è in progetto il "Gran Tour del Cielo". Si tratta di un viaggio culturale di una settimana con raduno e partenza

dall'Aeroporto Nicelli del Lido di Venezia e arrivo a Gorizia e soste di un giorno a Rovigno, Pola, Lussinpiccolo, Zara

e Fiume. Il terzo progetto "Europa Adriatica Nordest alla Capitale Europea della Cultura 2025" riguarda un evento

finale da organizzare per settembre 2025 a Nova Gorica/Gorizia. C'è infine il "Festival H2O ingegneria dell'Acqua"

con iniziative innovative ad ampio spettro sull'acqua di mare, fiumi e falde, auto produzione, sicurezza e impatti

climatici, tecnologie, bonifiche e depurazioni, utilizzi di vario genere per uso civile, agricolo, industriale. Viene

ipotizzato come duplice evento con location a Mestre per inizio primavera 2025 e a Gorizia/Nova Gorica per

settembre
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2025. Please follow and like us.
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Mandorle contaminate bloccate a Vado Ligure

Documentazione insufficiente e valori sopra i limiti ammessi dalla legge, il Tar

promuove l'operato del Punto di controllo transfrontaliero dello scalo ligure 19

Ottobre 2023 Venti tonnellate di mandorle, giunte al porto di Vado Ligure dagli

Stati Uniti con 8 spedizioni fra la fine di luglio e la fine di agosto sono state

bloccate nello scalo savonese, con ragione secondo il Tar ligure, che ha

respinto gli otto ricorsi dell'importatore, la pugliese Alfrus (rivoltasi per la

spedizione a Goa Logistics), contro i provvedimenti di non ammissione

all'importazione emessi dal direttore del Punto di controllo frontaliero vadese.

Come spiegato dai giudici, la normativa europea "ammette l'ammissione sul

mercato per il consumatore finale o per l'impiego come ingredienti di alimenti

da sottoporre preventivamente a cernita o ad altro trattamento fisico, ma a

patto che il tenore del contaminante sia inferiore a quello massimo stabilito

nell'apposito allegato, e che gli alimenti siano conformemente etichettati e

contrassegnati, nell'originale del documento di accompagnamento, come

Prodotto da sottoporre a cernita o ad altro trattamento fisico per ridurre la

contaminazione da [nome del contaminante/dei contaminanti] prima

dell'immissione sul mercato per il consumatore finale o per l'impiego come ingrediente alimentare ". In questo caso,

però, "nel certificato sanitario americano e nel Dsce (documento sanitario comune d'entrata) era dichiarata la

destinazione immediata al 'consumo umano', senza la scelta della specifica opzione 'further process' (campo I.25),

pure disponibile per la spunta". Ad ogni modo, si evince dalla sentenza, i "successivi controlli fisici comunque hanno

rilevato una contaminazione superiore ai limiti ammissibili".
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Terrorismo, intensificati i controlli nel porto di Genova

Si intensificano anche a Genova i controlli antiterrorismo dopo l'attentato di

Bruxelles in una situazione già delicata dopo l'esplosione della guerra tra

Israele e Hamas. Dopo l'attacco di matrice islamica di lunedì sera e la

scoperta che il terrorista Abdesalem Lassoued era stato a Genova,

sicuramente nel 2011 ma forse anche dopo (sul punto la Digos sta preparando

una relazione da inviare al procuratore Nicola Piacente), ad essere sorvegliato

speciale è soprattutto il porto di Genova, già considerato da sempre obiettivo

sensibile o ora divenuto "ancora più sensibile" spiega una qualificata fonte

investigativa. Non solo perché è un'area dove transitano ogni giorno migliaia di

passeggeri, ma anche perché lo scalo genovese rappresenta l'unico porto

italiano con numerosi collegamenti diretti con il Nord Africa, in particolare la

Tunisia e l'Algeria. E da qui si imbarcano spesso passeggeri che arrivano oltre

che dalla Francia, anche dal Belgio e dal Nord Europa. A gestire i controlli e gli

alert di segnalazione su possibili passeggeri 'sospetti' è la polizia di frontiera,

in collaborazione con la Digos, quest'ultima impegnata in prima linea

soprattutto nelle indagini su tutto il territorio ligure alla ricerca di possibili

fiancheggiatori di Lassoued o più in generale a fenomeni di radicalizzazione di stranieri residenti a Genova. Controlli

intensificati anche da parte della Polfer sui treni diretti in Francia o provenienti dal Paese d'Oltralpe.
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Genova, Toti: al via i lavori di riqualificazione dell'Hennebique

"Dopo 50 anni di abbandono daranno nuova vita a granaio del porto" Genova,

19 ott. (askanews) - "Partono i lavori per riqualificare l'Hennebique. Concluso il

lungo iter burocratico, la prossima settimana inizieranno le prime attività di

cantiere per dare una nuova vita allo storico granaio del porto di Genova,

abbandonato ormai da 50 anni. Dopo il Waterfront, Hennebique sarà l'ultimo

tassello per recuperare il nostro porto, creerà opportunità di lavoro e

contribuirà a fare di Genova una città sempre più moderna e competitiva,

degna di essere la capitale del Mediterraneo". Lo scrive il presidente della

Regione Liguria Giovanni Toti sulla sua pagina Facebook. Navigazione articoli.
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Hennebique, via libera all'intervento di recupero dell'ex silos nel Porto Antico

I lavori di riqualificazione dell'edificio, realizzati dall'rti tra Vitali e Roncello

Capital, inizieranno la prossima settimana: intervento di recupero

dell'Hennebique Dalla prossima settimana potranno iniziare le prime attività di

cantiere che prevedono la rimozione degli ingombri presenti all'interno

dell'edificio e la messa in sicurezza dell'area, il tutto propedeutico ad

accelerare l'avvio dei lavori di riqualificazione e valorizzazione del compendio

nel rispetto delle prescrizioni emerse in sede di Conferenza di servizi, ivi

comprese quelle richieste dalla Sovrintendenza. La storia di Hennebique L'ex

silos granario Hennebique rappresenta uno dei più interessanti esempi di

costruzioni in cemento armato del secolo scorso. L'edif icio è una

testimonianza pionieristica e straordinaria dell'utilizzo di questa modalità

costruttiva, sia per le caratteristiche tecniche dello stesso sia per posizione e

dimensione che lo caratterizzano. Situato in posizione strategica nella darsena

del Porto Antico di Genova , affacciato sul mare e sul centro storico della città,

Hennebique si trova in adiacenza al terminal crociere e traghetti e alla stazione

ferroviaria di Piazza Principe. L'edificio, in stile Art Dèco , è stato costruito nel

1901 da Giovanni Antonio Porcheddu per assolvere alle crescenti esigenze commerciali di immagazzinare il grano. Il

nome Hennebique deriva dall' ing. François Hennebique , che brevettò il pionieristico sistema di costruzione in

cemento armato nel 1892, integrando elementi costruttivi separati, come la colonna e la trave, in un unico elemento

monolitico. Il complesso dei silos granai è stato infatti uno dei primi esempi del moderno metodo di costruzione in

cemento armato. Il 4 aprile 2007 il ministero per i Beni e le Attività Culturali ha dichiarato l'" interesse storico e artistico

" dell'edificio in quanto " importante esempio di architettura industriale a Genova ". Il progetto di riqualificazione In

disuso dagli anni '80, nel 2019 Regione Liguria, Autorità di Sistema Portuale, Comune di Genova e Soprintendenza, in

collaborazione con il Dipartimento di Architettura dell'Università di Genova, hanno siglato un accordo di programma

per stabilire i criteri per la riqualificazione di Hennebique. A giugno dello stesso anno, AdSP ha avviato la procedura di

gara per l'assegnazione di una concessione di 90 anni con l'obiettivo di salvaguardare quelle caratteristiche costruttive

e stilistiche di Hennebique che lo rendono un elemento distintivo del waterfront genovese. Data la rilevanza

dell'intervento, il progetto è stato inserito nel Programma straordinario di investimenti urgenti per la ripresa e lo

sviluppo del porto e della città di Genova (" Decreto Genova " Legge 109/2018). Conclusa la fase di procedura ad

evidenza pubblica, a dicembre del 2020 è stato firmato l'Atto di sottomissione tra AdSP e il soggetto vincitore del

bando l' rti fra Vitali spa e Roncello Capital srl per consentire lo sviluppo delle fasi di progettazione e le attività

propedeutiche all'esecuzione dei
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lavori per la riqualificazione di Hennebique. Il progetto presentato prevede la trasformazione del compendio in uno

spazio pubblico polivalente che ospiterà, tra l'altro, uffici, servizi ricettivi, percorsi culturali e museali di

documentazione dell'edificio stesso, eventi per la cittadinanza e occasioni di aggregazione, con gallerie commerciali,

bar e ristoranti in aree suggestive come la nuova banchina affacciata sul mare e la terrazza panoramica. Inoltre, è

previsto l' ampliamento dei servizi crocieristici , nella parte di ponente del compendio. La riqualificazione di

Hennebique completerà il processo di rigenerazione del porto storico diventando elemento catalizzatore del percorso

pedonale che, partendo dal polo crocieristico di Ponte dei Mille, a ponente, si snoderà lungo la Darsena e attraverso il

Porto Antico si ricongiungerà idealmente all'area del nuovo waterfront di Levante.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri



 

giovedì 19 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 36

[ § 2 2 8 1 9 3 7 9 § ]

Al via i lavori per il recupero dell'ex silos granario "Hennebique" del porto di Genova

GENOVA - Via libera ai lavori di recupero dell'ex silos granario "Hennebique"

del porto di Genova. La società RTI Vitali & Roncello è stata autorizzata

formalmente dal procedimento di Conferenza di servizi ad iniziare l'intervento,

che prevede i lavori per la rimozione degli ingombri presenti all'interno

dell'edificio e la messa in sicurezza dell'area. Per giungere, successivamente,

all'avvio dei lavori di riqualificazione e valorizzazione del compendio, secondo

le prescrizioni della Conferenza di servizi e della Sovrintendenza. La storia di

Hennebique L'ex silos granario "Hennebique" rappresenta uno dei più

interessanti esempi di costruzioni in cemento armato del secolo scorso.

L'edificio è una testimonianza pionieristica e straordinaria dell'utilizzo di questa

modalità costruttiva, sia per le caratteristiche tecniche dello stesso sia per

posizione e dimensione che lo caratterizzano. Situato in posizione strategica

nella darsena del Porto Antico di Genova, affacciato sul mare e sul centro

storico della città, Hennebique si trova in adiacenza al terminal crociere e

traghetti e alla stazione ferroviaria di Piazza Principe. L'edificio, in stile Art

Dèco, è stato costruito nel 1901 da Giovanni Antonio Porcheddu per assolvere

alle crescenti esigenze commerciali di immagazzinare il grano. Il nome Hennebique deriva dall' ing. François

Hennebique, che brevettò il pionieristico sistema di costruzione in cemento armato nel 1892, integrando elementi

costruttivi separati, come la colonna e la trave, in un unico elemento monolitico. Il complesso dei silos granai è stato

infatti uno dei primi esempi del moderno metodo di costruzione in cemento armato. Il 4 aprile 2007 il ministero per i

Beni e le Attività Culturali ha dichiarato l'"interesse storico e artistico" dell'edificio in quanto "importante esempio di

architettura industriale a Genova". Il progetto di riqualificazione In disuso dagli anni '80, nel 2019 Regione Liguria,

Autorità di Sistema Portuale, Comune di Genova e Soprintendenza, in collaborazione con il Dipartimento di

Architettura dell'Università di Genova, hanno siglato un accordo di programma per stabilire i criteri per la

riqualificazione di Hennebique. A giugno dello stesso anno, AdSP ha avviato la procedura di gara per l'assegnazione

di una concessione di 90 anni con l'obiettivo di salvaguardare quelle caratteristiche costruttive e stilistiche di

Hennebique che lo rendono un elemento distintivo del waterfront genovese. Data la rilevanza dell'intervento, il

progetto è stato inserito nel Programma straordinario di investimenti urgenti per la ripresa e lo sviluppo del porto e

della città di Genova ("Decreto Genova" Legge 109/2018). Conclusa la fase di procedura ad evidenza pubblica, a

dicembre del 2020 è stato firmato l'Atto di sottomissione tra AdSP e il soggetto vincitore del bando l'RTI fra Vitali

S.p.A. e Roncello Capital S.r.l. per consentire lo sviluppo delle fasi di progettazione e le attività propedeutiche

all'esecuzione
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dei lavori per la riqualificazione di Hennebique. Il progetto presentato prevede la trasformazione del compendio in

uno spazio pubblico polivalente che ospiterà, tra l'altro, uffici, servizi ricettivi, percorsi culturali e museali di

documentazione dell'edificio stesso, eventi per la cittadinanza e occasioni di aggregazione, con gallerie commerciali,

bar e ristoranti in aree suggestive come la nuova banchina affacciata sul mare e la terrazza panoramica. Inoltre, è

previsto l'ampliamento dei servizi crocieristici, nella parte di ponente del compendio. La riqualificazione di Hennebique

completerà il processo di rigenerazione del Porto Storico diventando elemento catalizzatore del percorso pedonale

che, partendo dal polo crocieristico di Ponte dei Mille, a ponente, si snoderà lungo la Darsena e attraverso il Porto

Antico si ricongiungerà idealmente all'area del nuovo Waterfront di Levante.
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Hennebique, i lavori possono finalmente partire: quando, come diventerà

È arrivato il via libera dalla Conferenza dei servizi, dunque dalla prossima

settimana potranno iniziare le prime attività di cantiere. Tempo fa erano partite

alcune attività propedeutiche, fermate però subito a causa dell'interferenza di

un rio sotterraneo Possono finalmente partire i lavori per il recupero dell'

Hennebique , l'ex silos granario in Art Decò del porto di Genova: mercoledì 18

ottobre, infatti, è arrivato il via libera dalla Conferenza dei servizi al termine

dell'iter autorizzativo. Le prime attività di cantiere inizieranno la prossima

settimana, per la rimozione degli ingombri presenti all'interno dell'edificio e la

messa in sicurezza dell'area, per passare successivamente ai lavori di

riqualificazione e valorizzazione del compendio, nel rispetto delle prescrizioni

emerse in sede di Conferenza di servizi. Le imprese Vitali e Roncello, vincitrici

della concessione novantennale rilasciata da Regione Liguria, Autorità

Portuale, Comune di Genova e Soprintendenza, hanno presentato un progetto

che prevede la trasformazione del compendio in uno spazio pubblico

polivalente. Nell'area, oltre 200 metri di lunghezza sul mare, saranno ospitati,

tra l'altro, un hotel, ristoranti, uffici, strutture ricreative e sportive, punti vendita,

residenze per studenti e nuovi spazi per il terminal crociere, sfruttando la vicinanza con la Stazione marittima, il Porto

Antico e il centro storico. L'accordo tra l'Autorità portuale e le imprese per una concessione 90ennale era stato siglato

a dicembre 2020, erano poi partite alcune attività propedeutiche, ma i lavori (che dovrebbero durare 26 mesi) erano

stati fermati quasi subito a causa dell'interferenza di un rio sotterraneo con il previsto parcheggio interrato, mancando

così l'obiettivo iniziale di inaugurare il complesso entro lo scorso 30 settembre.
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Hennebique di Genova, Vitali & Roncello autorizzati a realizzare il recupero

Dalla prossima settimana potranno iniziare le attività di cantiere per la

rimozione degli ingombri presenti all'interno dell'edificio È stata formalizzata

ieri a Genova la determinazione conclusiva del procedimento di Conferenza

dei Servizi che autorizza il RTI Vitali & Roncello a realizzare l'intervento di

recupero dell' Hennebique . Dalla prossima settimana, rende noto l'Autorità di

Sistema Portuale, potranno così iniziare le prime attività di cantiere che

prevedono la rimozione degli ingombri presenti all'interno dell'edificio e la

messa in sicurezza dell'area, il tutto propedeutico ad accelerare l'avvio dei

lavori di riqualificazione e valorizzazione del compendio nel rispetto delle

prescrizioni emerse in sede di Conferenza di servizi, ivi comprese quelle

richieste dalla Sovrintendenza. La storia di Hennebique L'ex silos granario

"Hennebique" rappresenta uno dei più interessanti esempi di costruzioni in

cemento armato del secolo scorso. L'edificio è una testimonianza pionieristica

e straordinaria dell'utilizzo di questa modalità costruttiva, sia per le

caratteristiche tecniche dello stesso sia per posizione e dimensione che lo

caratterizzano. Situato in posizione strategica nella darsena del Porto Antico di

Genova, affacciato sul mare e sul centro storico della città, Hennebique si trova in adiacenza al terminal crociere e

traghetti e alla stazione ferroviaria di Piazza Principe. L'edificio, in stile Art Dèco, è stato costruito nel 1901 da

Giovanni Antonio Porcheddu per assolvere alle crescenti esigenze commerciali di immagazzinare il grano. Il nome

Hennebique deriva dall' ing. François Hennebique, che brevettò il pionieristico sistema di costruzione in cemento

armato nel 1892, integrando elementi costruttivi separati, come la colonna e la trave, in un unico elemento monolitico.

Il complesso dei silos granai è stato infatti uno dei primi esempi del moderno metodo di costruzione in cemento

armato. Il 4 aprile 2007 il ministero per i Beni e le Attività Culturali ha dichiarato l'"interesse storico e artistico"

dell'edificio in quanto "importante esempio di architettura industriale a Genova". Il progetto di riqualificazione In disuso

dagli anni '80, nel 2019 Regione Liguria, Autorità di Sistema Portuale, Comune di Genova e Soprintendenza, in

collaborazione con il Dipartimento di Architettura dell'Università di Genova, hanno siglato un accordo di programma

per stabilire i criteri per la riqualificazione di Hennebique. A giugno dello stesso anno, AdSP ha avviato la procedura di
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per stabilire i criteri per la riqualificazione di Hennebique. A giugno dello stesso anno, AdSP ha avviato la procedura di

gara per l'assegnazione di una concessione di 90 anni con l'obiettivo di salvaguardare quelle caratteristiche costruttive

e stilistiche di Hennebique che lo rendono un elemento distintivo del waterfront genovese. Data la rilevanza

dell'intervento, il progetto è stato inserito nel Programma straordinario di investimenti urgenti per la ripresa e lo

sviluppo del porto e della città di Genova ("Decreto Genova" Legge 109/2018). Conclusa la fase di procedura ad

evidenza pubblica, a dicembre del 2020 è stato
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firmato l'Atto di sottomissione tra AdSP e il soggetto vincitore del bando l'RTI fra Vitali S.p.A. e Roncello Capital

S.r.l. per consentire lo sviluppo delle fasi di progettazione e le attività propedeutiche all'esecuzione dei lavori per la

riqualificazione di Hennebique. Il progetto presentato prevede la trasformazione del compendio in uno spazio

pubblico polivalente che ospiterà, tra l'altro, uffici, servizi ricettivi, percorsi culturali e museali di documentazione

dell'edificio stesso, eventi per la cittadinanza e occasioni di aggregazione, con gallerie commerciali, bar e ristoranti in

aree suggestive come la nuova banchina affacciata sul mare e la terrazza panoramica. Inoltre, è previsto

l'ampliamento dei servizi crocieristici, nella parte di ponente del compendio. La riqualificazione di Hennebique

completerà il processo di rigenerazione del Porto Storico diventando elemento catalizzatore del percorso pedonale

che, partendo dal polo crocieristico di Ponte dei Mille, a ponente, si snoderà lungo la Darsena e attraverso il Porto

Antico si ricongiungerà idealmente all'area del nuovo Waterfront di Levante. Condividi Tag porti genova Articoli

correlati.

Informazioni Marittime

Genova, Voltri
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Hennebique: parte il recupero dell’edificio

GENOVA La prossima settimana sarà segnata dall'avvio delle prime attività di

cantiere per l'intervento di recupero dell'Hennebique a Genova. È stata infatti

formalizzata la determinazione conclusiva del procedimento di Conferenza

dei Servizi che autorizza il RTI Vitali & Roncello a partire con la rimozione

degli ingombri presenti all'interno dell'edificio e la messa in sicurezza dell'area,

il tutto propedeutico ad accelerare l'avvio dei lavori di riqualificazione e

valorizzazione del compendio nel rispetto delle prescrizioni emerse in sede di

Conferenza di servizi, ivi comprese quelle richieste dalla Sovrintendenza. L'ex

silos Hennebique L'ex silos granario Hennebique rappresenta uno dei più

interessanti esempi di costruzioni in cemento armato del secolo scorso.

L'edificio è una testimonianza pionieristica e

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri
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Terrorismo, intensificati i controlli nel porto di Genova

Dopo l'attacco di matrice islamica di lunedì sera ad essere sorvegliato

speciale è soprattutto il porto genovese di Redazione GENOVA -  S i

intensificano anche a Genova i controlli antiterrorismo dopo l'attentato di

Bruxelles in una situazione già delicata dopo l'esplosione della guerra tra

Israele e Hamas. Dopo l'attacco di matrice islamica di lunedì sera ad essere

sorvegliato speciale è soprattutto il porto di  Genova, già considerato da

sempre obiettivo sensibile o ora divenuto "ancora più sensibile" spiega una

qualificata fonte investigativa. Non solo perché è un'area dove transitano ogni

giorno migliaia di passeggeri, ma anche perché lo scalo genovese rappresenta

l'unico porto italiano con numerosi collegamenti diretti con il Nord Africa, in

particolare la Tunisia e l'Algeria. E da qui si imbarcano spesso passeggeri che

arrivano oltre che dalla Francia, anche dal Belgio e dal Nord Europa. A gestire i

controlli e gli alert di segnalazione su possibili passeggeri 'sospetti' è la polizia

di frontiera, in collaborazione con la Digos, quest'ultima impegnata in prima

linea soprattutto nelle indagini su tutto il territorio ligure alla ricerca di possibili

fiancheggiatori di Lassoued o più in generale a fenomeni di radicalizzazione di

stranieri residenti a Genova. Controlli intensificati anche da parte della Polfer sui treni diretti in Francia o provenienti

dal Paese d'Oltralpe.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Hennebique, Vitali & Roncello autorizzati a realizzare l'intervento di recupero

Dalla prossima settimana potranno così iniziare le prime attività di cantiere che

prevedono la rimozione degli ingombri presenti all'interno dell'edificio e la

messa in sicurezza dell'area, il tutto propedeutico ad accelerare l'avvio dei

lavori di riqualificazione e valorizzazione del compendio nel rispetto delle

prescrizioni emerse in sede di Conferenza di servizi, ivi comprese quelle

richieste dalla Sovrintendenza. La storia di Hennebique L'ex silos granario

"Hennebique" rappresenta uno dei più interessanti esempi di costruzioni in

cemento armato del secolo scorso. L'edificio è una testimonianza pionieristica

e straordinaria dell'utilizzo di questa modalità costruttiva, sia per le

caratteristiche tecniche dello stesso sia per posizione e dimensione che lo

caratterizzano. Situato in posizione strategica nella darsena del Porto Antico di

Genova, affacciato sul mare e sul centro storico della città, Hennebique si

trova in adiacenza al terminal crociere e traghetti e alla stazione ferroviaria di

Piazza Principe. L'edificio, in stile Art Dèco, è stato costruito nel 1901 da

Giovanni Antonio Porcheddu per assolvere alle crescenti esigenze

commerciali di immagazzinare il grano. Il nome Hennebique deriva dall' ing.

François Hennebique, che brevettò il pionieristico sistema di costruzione in cemento armato nel 1892, integrando

elementi costruttivi separati, come la colonna e la trave, in un unico elemento monolitico. Il complesso dei silos granai

è stato infatti uno dei primi esempi del moderno metodo di costruzione in cemento armato. Il 4 aprile 2007 il Ministero

per i Beni e le Attività Culturali ha dichiarato l'"interesse storico e artistico" dell'edificio in quanto "importante esempio

di architettura industriale a Genova". Il progetto di riqualificazione In disuso dagli anni '80, nel 2019 Regione Liguria,

Autorità di Sistema Portuale, Comune di Genova e Soprintendenza, in collaborazione con il Dipartimento di

Architettura dell'Università di Genova, hanno siglato un accordo di programma per stabilire i criteri per la

riqualificazione di Hennebique. A giugno dello stesso anno, AdSP ha avviato la procedura di gara per l'assegnazione

di una concessione di 90 anni con l'obiettivo di salvaguardare quelle caratteristiche costruttive e stilistiche di

Hennebique che lo rendono un elemento distintivo del waterfront genovese. Data la rilevanza dell'intervento, il

progetto è stato inserito nel Programma straordinario di investimenti urgenti per la ripresa e lo sviluppo del porto e

della città di Genova ("Decreto Genova" Legge 109/2018). Conclusa la fase di procedura ad evidenza pubblica, a

dicembre del 2020 è stato firmato l' Atto di sottomissione tra AdSP e il soggetto vincitore del bando l'RTI fra Vitali

S.p.A. e Roncello Capital S.r.l. per consentire lo sviluppo delle fasi di progettazione e le attività propedeutiche

all'esecuzione dei lavori per la riqualificazione di Hennebique. Il progetto presentato prevede la trasformazione del

compendio in uno spazio pubblico polivalente che ospiterà, tra l'altro, uffici, servizi ricettivi, percorsi culturali e museali

di documentazione

Sea Reporter

Genova, Voltri
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dell'edificio stesso, eventi per la cittadinanza e occasioni di aggregazione, con gallerie commerciali, bar e ristoranti

in aree suggestive come la nuova banchina affacciata sul mare e la terrazza panoramica. Inoltre, è previsto

l'ampliamento dei servizi crocieristici, nella parte di ponente del compendio. La riqualificazione di Hennebique

completerà il processo di rigenerazione del Porto Storico diventando elemento catalizzatore del percorso pedonale

che, partendo dal polo crocieristico di Ponte dei Mille, a ponente, si snoderà lungo la Darsena e attraverso il Porto

Antico si ricongiungerà idealmente all'area del nuovo Waterfront di Levante.

Sea Reporter

Genova, Voltri
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Porto di Genova, via libera per i lavori di riqualificazione dell'Hennebique

L'edificio si trova vicino al terminal crociere e traghetti e alla stazione

ferroviaria di Piazza Principe Genova - Finalmente diventano realtà i lavori di

riqualificazione dell'Hennebique nel porto di Genova. Infatti la Conferenza dei

Servizi ha autorizzato il RTI Vitali & Roncello a realizzare l'intervento di

recupero. Dalla prossima settimana potranno così iniziare le prime attività di

cantiere che prevedono la rimozione degli ingombri presenti all'interno

dell'edificio e la messa in sicurezza dell'area nel rispetto delle prescrizioni

emerse in sede di Conferenza di servizi, comprese quelle richieste dalla

Sovrintendenza. La storia di Hennebique L'ex silos granario "Hennebique"

rappresenta uno dei più interessanti esempi di costruzioni in cemento armato

del secolo scorso. Situato in posizione strategica nella darsena del Porto

Antico di Genova, affacciato sul mare e sul centro storico della città,

Hennebique si trova in adiacenza al terminal crociere e traghetti e alla stazione

ferroviaria di Piazza Principe. L'edificio, in stile Art Dèco, è stato costruito nel

1901 da Giovanni Antonio Porcheddu per assolvere alle crescenti esigenze

commerciali di immagazzinare il grano. Il nome Hennebique deriva dall' ing.

François Hennebique, che brevettò il pionieristico sistema di costruzione in cemento armato nel 1892, integrando

elementi costruttivi separati, come la colonna e la trave, in un unico elemento monolitico. Il complesso dei silos granai

è stato infatti uno dei primi esempi del moderno metodo di costruzione in cemento armato . Il 4 aprile 2007 il

Ministero per i Beni e le Attività Culturali ha dichiarato l'"interesse storico e artistico" dell'edificio in quanto "importante

esempio di architettura industriale a Genova". Il progetto di riqualificazione In disuso dagli anni '80, nel 2019 Regione

Liguria, Autorità di Sistema Portuale, Comune di Genova e Soprintendenza, in collaborazione con il Dipartimento di

Architettura dell'Università di Genova, hanno siglato un accordo di programma per stabilire i criteri per la

riqualificazione di Hennebique. A giugno dello stesso anno, AdSP ha avviato la procedura di gara per l'assegnazione

di una concessione di 90 anni con l'obiettivo di salvaguardare quelle caratteristiche costruttive e stilistiche di

Hennebique che lo rendono un elemento distintivo del waterfront genovese. Data la rilevanza dell'intervento, il

progetto è stato inserito nel Programma straordinario di investimenti urgenti per la ripresa e lo sviluppo del porto e

della città di Genova ("Decreto Genova" Legge 109/2018). Conclusa la fase di procedura ad evidenza pubblica, a

dicembre del 2020 è stato firmato l' Atto di sottomissione tra AdSP e il soggetto vincitore del bando l'RTI fra Vitali

S.p.A. e Roncello Capital S.r.l. per consentire lo sviluppo delle fasi di progettazione e le attività propedeutiche

all'esecuzione dei lavori per la riqualificazione di Hennebique. Il progetto presentato prevede la trasformazione del

Ship Mag

Genova, Voltri
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compendio in uno spazio pubblico polivalente che ospiterà, tra l'altro, uffici, servizi ricettivi, percorsi culturali e

museali di documentazione dell'edificio stesso, eventi per la cittadinanza e occasioni di aggregazione, con gallerie

commerciali, bar e ristoranti in aree suggestive come la nuova banchina affacciata sul mare e la terrazza panoramica.

Inoltre, è previsto l'ampliamento dei servizi crocieristici, nella parte di ponente del compendio. La riqualificazione di

Hennebique completerà il processo di rigenerazione del Porto Storico diventando elemento catalizzatore del

percorso pedonale che, partendo dal polo crocieristico di Ponte dei Mille, a ponente, si snoderà lungo la Darsena e

attraverso il Porto Antico si ricongiungerà idealmente all'area del nuovo Waterfront di Levante.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Porto di Genova, la sfida dell'accessibilità. Il comandante della Capitaneria: "Il doppio
ingresso è un valore aggiunto"

Noi e terze parti selezionate utilizziamo cookie o tecnologie simili per finalità

tecniche e, con il tuo consenso, anche per altre finalità come specificato nella

cookie policy. Il rifiuto del consenso può rendere non disponibili le relative

funzioni.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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ASSEMBLEA PUBBLICA 2023: CONFINDUSTRIA LA SPEZIA PROPONE UNA "CITTA' DI
AREA VASTA"

Alla presenza delle maggiori Autorità locali, politiche, rappresentanti sindacali e

del settore imprenditoriale, si è aperta con un tributo a Giorgio S. Bucchioni,

l'Assemblea Pubblica di Confindustria La Spezia che si è svolta ieri, mercoledì

18 ottobre, all'Auditorium a lui intitolato dell'Autorità Portuale del Mar Ligure

Orientale Un breve filmato che ha commosso la platea ha ripercorso la

straordinaria vita pubblica di Giorgio Bucchioni, a lungo Presidente dell'AP e

poi Presidente di Confindustria La Spezia Dopo i saluti di apertura di S.E.

Prefetto della Spezia, Maria Luisa Inversini, Pierluigi Peracchini Sindaco della

Spezia e Giovanni Mondini, Presidente Confindustria Liguria, hanno preso

avvio i lavori. "La Spezia + 10 anni: sviluppo, innovazione e sostenibilità - Il

ruolo delle imprese nella crescita del territorio" questo il titolo dell'Assemblea e

il tema cardine della giornata: analizzare la profonda trasformazione che

caratterizzerà la provincia della Spezia nel prossimo decennio. Nei prossimi

anni, infatti, si svilupperanno progettualità ed iniziative, alcune delle quali già in

corso, che contribuiranno ad un radicale cambiamento economico, sociale e

culturale del provincia, con una portata probabilmente mai sperimentata in

precedenza. Questa è l'evidenza emersa dallo studio commissionato a "The European House Ambrosetti" da

Confindustria La Spezia con il contributo di Camera di commercio Riviere di Liguria, esposto in Assemblea da

Lorenzo Tavazzi - Partner e Responsabile Area Scenari e Intelligence Ambrosetti, nella sua relazione di

presentazione dello "Studio di posizionamento e orientamento strategico provinciale", intorno al quale si è dibattuto.

Dallo studio di Ambrosetti sono emerse con chiarezza le notevoli opportunità di crescita e nel contempo le criticità

come la contrazione prevista della popolazione e il cambiamento nelle fasce d'età, che potrebbero ridurre

ulteriormente l'offerta lavorativa locale. Per affrontare queste sfide, il Presidente di Confindustria La Spezia Mario

Gerini nella sua relazione, ha promosso una visione di "Citta di Area Vasta" che superi i confini comunali e coinvolga

tutti i comuni, dalla Val di Vara alla Val di Magra e al golfo, attori pubblici e privati, finalizzata a creare una comunità

che possa e sappia coordinarsi e collaborare per "guidare" la crescita del territorio realizzando al meglio le

opportunità future. "Città di area vasta" che esca dai propri confini, incrementi e allarghi in una logica di sistema i

fattori attrattivi, come i servizi, le reti culturali, l'offerta per il tempo libero e l'istruzione. Il Presidente Gerini, rimarcando

l'importanza di agire con decisione, ha proposto la costituzione di una "Cabina di regia" e una "Conferenza di

pianificazione" per promuovere una programmazione condivisa in termini urbanistici, economici e sociali,

sottolineando inoltre, che il coordinamento di questi organi dovrebbe essere svolto dalla Regione Liguria. «Il ruolo di

Confindustria La Spezia è accompagnare la crescita delle imprese locali e attirare nuovi investitori

Informatore Navale

La Spezia
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interessati alle opportunità future - dichiara Gerini - Tuttavia, come più volte è stato sottolineato, una crescita

sostenibile si realizza con la collaborazione tra tutte le parti interessate alla promozione dello sviluppo economico e

sociale. Questa assemblea - conclude - per noi è l'inizio di un percorso che ci vedrà a confronto nei prossimi mesi,

con gli Amministratori locali, le Organizzazioni sindacali e le altre Associazioni di categoria, promuovendo singoli

approfondimenti che, nelle nostre intenzioni, dovrebbero portare a un evento pubblico» Nell'Assemblea, insieme al

Presidente Gerini, in modo del tutto innovativo rispetto al passato, allo scopo di dare voce all'imprenditoria nel suo

complesso, sono stati attivamente coinvolti la Presidente del Comitato Piccola Industria, Sara Filippetti e Francesco

Pelosi Presidente del Gruppo Giovani. Inoltre, il dibattito è stato arricchito da due prestigiosi interventi sul tema:

"Pianificazione e forme di convivenza nelle nuove comunità" a cura di Stefano Moroni, Professore Ordinario di

Pianificazione Politecnico di Milano e di Aldo Bonomi, sociologo e fondatore Consorzio AASTER e da

un'interessante tavola rotonda alla quale hanno partecipato: Pierluigi Peracchini, Presidente Provincia della Spezia,

Mario Sommariva, Presidente AdSP Mar Ligure Orientale, Enrico Lupi, Presidente CCIAA Riviere di Liguria e Paola

Sisti, Sindaco Comune di Santo Stefano di Magra. In chiusura, gli interventi di Giovanni Toti, Presidente Regione

Liguria e Alberto Marenghi, Vicepresidente di Confindustria per l'Organizzazione, lo Sviluppo e il Marketing. «La

Provincia della Spezia ha di fronte a sé, nei prossimi anni, sfide importanti e grandi opportunità di crescita e di

sviluppo: l'obiettivo, ovviamente, e il motivo per cui siamo qui oggi, è vincere queste sfide e cogliere appieno queste

opportunità. Per farlo è necessario, come correttamente è stato ricordato, proseguire in un cammino già strutturato,

fatto di collaborazione in una logica di sistema: la Cabina di regia proposta da Confindustria La Spezia può, senza

dubbio, rafforzare e rendere ancora più solido questo percorso - spiega il presidente della Regione Liguria Giovanni

Toti - Le imprese di un territorio, di questo territorio dalla forte vocazione e tradizione industriale, ma con una

dimostrata capacità di guardare al futuro, sono i capisaldi della ricchezza del territorio stesso, e delle opportunità per

le persone che lo abitano: da parte nostra - prosegue Toti - l'impegno alla collaborazione per creare le condizioni per

lo sviluppo non verrà mai meno, come non è mai venuto meno fino a oggi. Dalle infrastrutture alla rigenerazione

urbana, dalla promozione turistica alla formazione l'obiettivo di Regione Liguria è creare le possibilità perché la nostra

regione, e l'area spezzina nel suo complesso, proseguano nella loro crescita, continuando a puntare sugli elementi

che, ieri come oggi, rappresentano il cardine dell'economia di questa parte della nostra regione: blue economy,

nautica, portualità, logistica, difesa e turismo. Ovviamente in tutto questo la programmazione infrastrutturale,

racchiusa in un documento fondamentale come il PRIIMT, ha un valore fondamentale, ma altrettanto lo ha la

formazione: l'impostazione che abbiamo scelto - conclude Toti - è quella di creare formazione in linea con le esigenze

del mercato del lavoro e delle imprese, proprio per far incontrare domanda e offerta. Una strategia che sta pagando,

e che vogliamo affinare sempre di più». Nel suo intervento di chiusura, Alberto Marenghi, Vice Presidente

Informatore Navale

La Spezia



 

giovedì 19 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 50

[ § 2 2 8 1 9 3 8 8 § ]

di Confindustria nazionale per l'Organizzazione, lo Sviluppo e il Marketing, dichiara: «Da una prima analisi la

Manovra sembra essere giustamente prudente. Sappiamo che per spingere la crescita in questo momento di forte

stress sui tassi c'è bisogno di riattivare gli investimenti che sono crollati, soprattutto quelli sulle transizioni 5.0, e c'è

necessità di potenziare le nostre filiere. Tutti i provvedimenti che andranno in questa direzione potranno essere un

incoraggiamento. Come Sistema Paese dobbiamo rimboccarci le maniche per spingere gli investimenti mirati. In

questo momento ci sono anche i fondi del Pnrr che sono risorse preziose da allocare dove realmente si possano

innescare meccanismi virtuosi e di crescita. La Spezia brilla per la ricchezza del territorio, per la capacità di traino in

settori strategici, cantieristica in primis, per la capacità attrattiva della costa, un ecosistema che include i più grandi

cantieri nautici, centri di ricerca e università. La Blue economy colloca questo territorio al quarto posto a livello

nazionale, primo nella filiera. Nell'ambito dell'Economia del Mare La Spezia è la prima provincia in Italia per incidenza

di imprese che operano nel comparto, 3380, e la terza provincia per occupati dell'economia del mare oltre 12.183.

Questa è una zona dalle grandi potenzialità. Non solo per le attività strettamente connesse ma per l'indotto e la filiera

collegata. Qui connettere e creare filiere ha un effetto moltiplicatore. Dobbiamo sfruttare queste opportunità.

Allarghiamo l'analisi alle filiere industriali e alla loro composizione, ma soprattutto collaboriamo: quasi la metà delle

forniture critiche dell'industria italiana è ad alto rischio geopolitico-climatico ma la peculiare strutturazione su filiere

della nostra economia rappresenta un vantaggio competitivo. L'impegno collettivo, allora, deve essere sul

potenziamento delle filiere, con una politica industriale compiuta».

Informatore Navale

La Spezia
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Antonini Navi annuncia la vendita di un Explorer Yacht di 32 metri

La consegna è prevista nel 2025, Hydro Tec ha seguito lo sviluppo degli

esterni La Spezia - Antonini Navi annuncia la vendita di un Explorer Yacht di 32

metri full custom in acciaio e alluminio firmato da Hydro Tec e Hot Lab, con

consegna prevista nel 2025. La realizzazione dello yacht si va ad affiancare

alle attività del cantiere di costruzione di scafi tra i 40 e 60 metri per conto terzi

di Antonini Navi e allo sviluppo on "spec" del 45 metri M/Y ISLAND. Aldo

Manna, Partner e direttore commerciale di Antonini Navi, dichiara : "È con

grande orgoglio che ufficializziamo questa vendita. Tre anni fa io e Simone

Antonini CEO del Gruppo Antonini abbiamo lanciato una sfida imprenditoriale

complessa, difficile ma anche molto ambiziosa: creare dal nulla una realtà che

potesse essere un'alternativa tangibile ed affidabile nel settore e diventare in

pochi anni una valida scelta nel mondo dei costruttori di Custom Yacht. Siamo

convinti che siano la credibilità e la competenza tecnica delle persone a fare la

differenza. Siamo una squadra determinata e professionale, il mercato quindi

ci premierà ancora, anche a breve termine".

Ship Mag

La Spezia
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Promozione turistica, il punto in Comune: "Soddisfatti dei risultati raggiunti"

Passate in rassegna le principali azioni di promozione del 2023 e del 2022:

dalle campagne social agli spot televisivi Mercoledì pomeriggio nella sala del

Mosaico della Residenza Comunale, si è svolto il Tavolo della promozione

turistica. Oltre all'assessore al Turismo Giacomo Costantini, hanno partecipato

la direttrice della Destinazione Turistica Romagna Chiara Astolfi, Francesca

Ferruzzi per Ravenna Incoming e Maria Grazia Marini dirigente del Servizio

turismo del Comune di Ravenna. Erano presenti: Stefano Venturi e Antonello

Piazza per Confartigianato Ravenna, Andrea Alessi per Cna Ravenna, Anna

Dovadola e Carlo Ravaioli del Consorzio Camping & Natura Villagese e Bikes

Plus, Sara Peali di Confesercenti Ravenna, Gian Maria Manuzzi per Ias

Tourist ,  Consuelo Rossini  di  Federalberghi,  Raffaele Didonè per

Confcommercio Ravenna, Andrea Quadrifoglio della Cooperativa Atlantide e

Gianluigi Casalegno per Confindustria Romagna. "Sono molto soddisfatto - ha

dichiarato l'assessore Costantini - per i risultati raggiunti, in due anni così

delicati, in particolare in questi ultimi mesi, ringraziando tutti i presenti e gli enti

coinvolti per la collaborazione data". Ha poi illustrato le principali azioni di

promozione del 2023 e del 2022, partendo naturalmente da #iovadoaRavenna, il piano di comunicazione messo in

campo subito dopo gli eventi alluvionali che hanno colpito il nostro territorio nei mesi di maggio e giugno scorsi.

#iovadoaRavenna è stata una campagna di comunicazione e promozione turistica multicanale, partita fin dalla fine del

giugno scorso, con un messaggio sviluppato a livello digital, social e affissioni nelle principali città italiane, ma non

solo. È stato realizzato anche uno spot audiovisivo diffuso attraverso i canali social per ottenere la massima

condivisione e per una settimana sull'emittente La7 dal 19 al 24 giugno. Per la campagna sono stati coinvolti anche 15

creator tra influencer e opinion leader, che attraverso video multi-soggetto in forma di reel e short hanno promosso e

valorizzato la città di Ravenna. L'effetto domino ha coinvolto anche i residenti, gli amici italiani ed esteri di Ravenna,

enti e operatori della città. La campagna ha dato dei risultati notevoli con 6.585 i like ai reel, 604 commenti e circa 100

condivisioni, per un totale di visualizzazioni pari a 216.719, su Google ads e Meta la campagna in 30 giorni ha

ottenuto 14,5 milioni di impression (il numero di volte che è stato visto) e quasi 12 mila interazioni. Interessante il

numero di visualizzazioni dello spot ottenuto sugli smart TV (quasi 130 mila) e il posizionamento ottenuto su portali

come il Meteo.it e Tripadvisor. La campagna è stata ideata e realizzata per conto del Comune di Ravenna

dall'agenzia di comunicazione Studiowiki e si inserisce nell'ambito delle iniziative di promozione turistica finanziate dal

Progetto Unesco Ravenna città del Mosaico del ministero del Turismo. Sono noti i risultati della Notte d'Oro e

dell'apertura dell'VIII Biennale di Mosaico Contemporaneo, dello scorso fine settimana, che anno visto investimenti

Ravenna Today

Ravenna
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importanti grazie la progetto Unesco Ravenna città del mosaico, finanziato dal ministero del Turismo. Investimenti

che hanno permesso di promuovere la Biennale su riviste specializzate, settimanali e quotidiani nazionali come Arte, Il

Giornale dell'Arte, La Repubblica, Il Venerdì, Il Sole 24 Ore, il Corriere della Sera edizione di Bologna, La Lettura,

Sette, Taveller, Vanity Faire e diversi altri. Importanti anche le azioni con gruppi editoriali on line come Pirati in Viaggio

e Lonely Planet, che hanno raccontato la città nei loro seguitissimi canali. Sono state evidenziate anche le azioni

promozionali del 2022: Natale con Christmas Soul, la Notte d'Oro, la campagna di affissioni estiva a livello nazionale

sulle Spiagge di Ravenna, i tanti EDT Educt Tour organizzati in collaborazione con Apt Emilia-Romagna e

Destinazione Turistica Emilia-Romagna. Non ultime le oltre 40 produzioni televisive venute e supportate a Ravenna

negli ultimi due anni, che hanno visto produzioni italiane e straniere come la TV Tedesca TWS, il film su Raul Gardini,

la Cartolina di Ravenna per l'Eurovision, la scorsa estate Linea Blu, la produzione del film di Fabio de Luigi "50 KM

all'ora" e di recente Alessandro Borghese con "4 Ristoranti", per citarne solo alcune. Sono state condivise anche le

azioni promozionali in campo per il 2024 che vedono il rafforzamento della presenza e delle proposte, anche

escursionistiche, per il Terminal Crociere, in collaborazione con Autorità portuale e Rccp Ravenna civitas cruise port

S.r.l. "Apt Emilia-Romagna e Destinazione Romagna - ha dichiarato Chiara Astolfi - continueranno il lavoro di

promozione della località anche nel mercato turistico intermediato, per inserire Ravenna e la Romagna nelle proposte

delle agenzie di viaggio". Sempre Chiara Astolfi ha illustrato la partecipazione di Ravenna a fiere internazionali dei

mercati tedeschi, austriaci e svizzeri, ma con l'ampliamento della proposta, già da quest'anno, anche ad Olanda,

Repubblica Ceca, Polonia e Inghilterra, anche per i prossimi anni. Tra i risultati condivisi dagli operatori presenti è un

incremento della richiesta di Bike tourism e percorsi naturalistici nel nostro territorio, grazie al lavoro di promozione

delle bellezze naturali degli ultimi anni. Promozione che continuerà anche grazie alla realizzazione di nuovi materiali

cartacei e on line. Un'altra segnalazione di soddisfazione da parte degli operatori è stato in notevole incremento delle

presenze business in città e nelle località marittime per i progetti legati allo sviluppo del Porto di Ravenna e la loro

ricaduta commerciale. Un prossimo evento promozionale è organizzato da Destinazione Romagna. È denominato

Romagna Tourism Experience e presenta una formula innovativa che prevede un'attività combinata di promo

commercializzazione e full immersion dei buyer nel territorio della Romagna, puntando sulle eccellenze dei diversi

territori, con esperienze esclusive e coinvolgenti, in programma a Ravenna il 28 ottobre. Sono previste, oltre alla

presentazione della città, la visita alla Biennale di Mosaico Contemporaneo e un omaggio a Dante con l'installazione

della fogliolina di alloro nell'opera collettiva Un Alloro per Dante, per concludere una degustazione nei Giardini pensili

della Provincia di Ravenna.
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Porto, FdI sollecita l'attuazione della Zona logistica semplificata: "Ritardo non è colpa del
Governo"

La senatrice Farolfi presenta un'interrogazione al Ministero. Il consigliere

Ferrero: "Ritardi iniziati sotto il governo Draghi" "Fratelli d'Italia è favorevole

alla istituzione della Zona Logistica Semplificata", lo assicura il capogruppo del

partito in Consiglio comunale, Alberto Ferrero, dopo che martedì la senatrice

Marta Farolfi ha inoltrato al ministro Fitto una interrogazione per sollecitare lo

sblocco delle procedure relative alla attuazione della Zls. Ferrero poi spiega la

non partecipazione al voto dell'ordine del giorno presentato dalla maggioranza

nell'ultima seduta del consiglio comunale di Ravenna: "Durante la sua

presentazione, si è palesato un attacco al governo in carica, quasi a ritenerlo

responsabile dei ritardi, mentre ricordo che è stato sotto il governo Draghi ed il

Pd nell'esecutivo che la richiesta è arrivata al ministero e, di fronte ad una

nostra richiesta di sospendere e riformulare il documento, c'è stata una totale

indisponibilità. Fratelli d'Italia da sempre difende le istanze degli operatori

portuali e, lo sviluppo del porto, per troppo tempo accantonato, è al centro

delle nostre priorità". "Il nostro territorio, nei decenni scorsi, è stato totalmente

dimenticato e, l'attuale governo, ha segnato un importante cambio di passo.

Questo lo possiamo vedere anche dalle molte opere che sono state cantierate, ricordo a titolo esemplificativo

l'allargamento della statale Adriatica nel tratto della tangenziale di Ravenna e l'adeguamento del tratto di SS16 da

Classe al Porto di Ravenna. Tutto ciò dimostra - conclude Ferrero - la costante attenzione del governo per lo sviluppo

del nostro territorio, per questo motivo, anche relativamente alla Zls, siamo sicuri che a breve ci saranno delle

importanti novità".
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Ravenna. Temporali in arrivo, allerta meteo di 24 ore dalla mezzanotte del 20 ottobre

di Redazione - 19 Ottobre 2023 - 15:18 Commenta Stampa Invia notizia 1 min

Emanata un'allerta meteo da parte dell'Agenzia Regionale della Protezione

Civile valida dal 20 ottobre 2023 alle ore 24 al giorno 21 ottobre 2023 alle ore

24. In questa fascia di tempo potranno verificarsi le seguenti condizioni: nella

giornata di venerdì 20 ottobre sono previste condizioni favorevoli allo sviluppo

di temporali localmente anche di forte intensità, più probabili sulle aree

appenniniche del settore centro-occidentale della regione che possono

generare diffusi ruscellamenti sui versanti, fenomeni franosi e rapidi

innalzamenti dei livelli idrometrici nelle sezioni montane dei corsi d'acqua con

possibili superamenti della soglia 1. Sono previsti inoltre venti di burrasca forte

(75-88 Km/h) da sud-ovest su tutte le aree montane regionali e burrasca

moderata (62-74 Km/h) sulle aree collinari con possibili, temporanei rinforzi o

raffiche di intensità superiore. Si prevedono condizioni del mare sotto costa

che possono generare localizzati fenomeni di ingressione marina ed erosione

sul litorale ferrarese. La Capitaneria di Porto di Ravenna sensibilizza la

cittadinanza al rispetto dell'Ordinanza n°07/2020 dell'Autorità d i  Sistema

Portuale del Mare Adriatico Centro Settentrionale, che, tra l'altro, prevede in caso di allertamento segnalato dalla

competente Agenzia Regionale per la sicurezza territoriale e la protezione civile e da ARPAE nonché, comunque, in

presenza di condizioni meteo-marine avverse, il divieto a chiunque (ivi compresi i soggetti autorizzati) di accesso e di

transito sulle dighe foranee e sui moli guardiani, nonché l'obbligo a chiunque si trovi già in loco di abbandonare

urgentemente le infrastrutture.
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Il rispetto della tua riservatezza è la nostra priorità

Noi e i nostri fornitoriarchiviamo informazioni quali cookie su un dispositivo

(e/o vi accediamo) e trattiamo i dati personali, quali gli identificativi unici e

informazioni generali inviate da un dispositivo, per personalizzare gli annunci e

i contenuti, misurare le prestazioni di annunci e contenuti, ricavare informazioni

sul pubblico e anche per sviluppare e migliorare i prodotti. Ieri pomeriggio,

mercoledì 17 ottobre, nella sala del Mosaico della Residenza Comunale, si è

svolto il Tavolo della promozione turistica. Oltre all'assessore al Turismo

Giacomo Costantini, hanno partecipato la direttrice della Destinazione

Turistica Romagna Chiara Astolfi, Francesca Ferruzzi per Ravenna Incoming e

Maria Grazia Marini dirigente del Servizio turismo del Comune di Ravenna.

Erano presenti: Stefano Venturi e Antonello Piazza per Confartigianato

Ravenna, Andrea Alessi per Cna Ravenna, Anna Dovadola e Carlo Ravaioli

del Consorzio Camping & Natura Villagese e Bikes Plus, Sara Reali di

Confesercenti Ravenna, Gian Maria Manuzzi per Ias Tourist, Consuelo Rossini

di Federalberghi, Raffaele Didonè per Confcommercio Ravenna, Andrea

Quadrifoglio della Cooperativa Atlantide e Gianluigi Casalegno per

Confindustria Romagna. "Sono molto soddisfatto - ha dichiarato l'assessore Costantini - per i risultati raggiunti, in due

anni così delicati, in particolare in questi ultimi mesi, ringraziando tutti i presenti e gli enti coinvolti per la collaborazione

data". Ha poi illustrato le principali azioni di promozione del 2023 e del 2022, partendo naturalmente da

#iovadoaRavenna, il piano di comunicazione messo in campo subito dopo gli eventi alluvionali che hanno colpito il

nostro territorio nei mesi di maggio e giugno scorsi. Foto 2 di 2 turismo turismo #iovadoaRavenna è stata una

campagna di comunicazione e promozione turistica multicanale, partita fin dalla fine del giugno scorso, con un

messaggio sviluppato a livello digital, social e affissioni nelle principali città italiane, ma non solo. È stato realizzato

anche uno spot audiovisivo diffuso attraverso i canali social per ottenere la massima condivisione e per una

settimana sull'emittente La7 dal 19 al 24 giugno. Per la campagna sono stati coinvolti anche 15 creator tra influencer e

opinion leader, che attraverso video multi-soggetto in forma di reel e short hanno promosso e valorizzato la città di

Ravenna. L'effetto domino ha coinvolto anche i residenti, gli amici italiani ed esteri di Ravenna, enti e operatori della

città. La campagna ha dato dei risultati notevoli con 6.585 i like ai reel, 604 commenti e circa 100 condivisioni, per un

totale di visualizzazioni pari a 216.719, su Google ads e Meta la campagna in 30 giorni ha ottenuto 14,5 milioni di

impression (il numero di volte che è stato visto) e quasi 12 mila interazioni. Interessante il numero di visualizzazioni

dello spot ottenuto sugli smart TV (quasi 130 mila) e il posizionamento ottenuto su portali come il Meteo.it e

Tripadvisor. La campagna è stata ideata e realizzata per conto del Comune di Ravenna dall'agenzia di comunicazione

Studiowiki
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e si inserisce nell'ambito delle iniziative di promozione turistica finanziate dal Progetto Unesco Ravenna città del

Mosaico del ministero del Turismo. Sono noti i risultati della Notte d'Oro e dell'apertura dell'VIII Biennale di Mosaico

Contemporaneo, dello scorso fine settimana, che anno visto investimenti importanti grazie la progetto Unesco

Ravenna città del mosaico, finanziato dal ministero del Turismo. Investimenti che hanno permesso di promuovere la

Biennale su riviste specializzate, settimanali e quotidiani nazionali come Arte, Il Giornale dell'Arte, La Repubblica, Il

Venerdì, Il Sole 24 Ore, il Corriere della Sera edizione di Bologna, La Lettura, Sette, Taveller, Vanity Faire e diversi

altri. Importanti- aggiungono dal Comune - anche le azioni con gruppi editoriali on line come Pirati in Viaggio e Lonely

Planet, che hanno raccontato la città nei loro seguitissimi canali. Sono state evidenziate anche le azioni promozionali

del 2022: Natale con Christmas Soul, la Notte d'Oro, la campagna di affissioni estiva a livello nazionale sulle Spiagge

di Ravenna, i tanti EDT Educt Tour organizzati in collaborazione con Apt Emilia-Romagna e Destinazione Turistica

Emilia-Romagna. Non ultime le oltre 40 produzioni televisive venute e supportate a Ravenna negli ultimi due anni, che

hanno visto produzioni italiane e straniere come la TV Tedesca TWS, il film su Raul Gardini, la Cartolina di Ravenna

per l'Eurovision, la scorsa estate Linea Blu, la produzione del film di Fabio de Luigi "50 KM all'ora" e di recente

Alessandro Borghese con "4 Ristoranti", per citarne solo alcune. Sono state condivise anche le azioni promozionali in

campo per il 2024 che vedono il rafforzamento della presenza e delle proposte, anche escursionistiche, per il Terminal

Crociere, in collaborazione con Autorità portuale e Rccp Ravenna civitas cruise port S.r.l. "Apt Emilia-Romagna e

Destinazione Romagna - ha dichiarato Chiara Astolfi - continueranno il lavoro di promozione della località anche nel

mercato turistico intermediato, per inserire Ravenna e la Romagna nelle proposte delle agenzie di viaggio". Sempre

Chiara Astolfi ha illustrato la partecipazione di Ravenna a fiere internazionali dei mercati tedeschi, austriaci e svizzeri,

ma con l'ampliamento della proposta, già da quest'anno, anche ad Olanda, Repubblica Ceca, Polonia e Inghilterra,

anche per i prossimi anni. Tra i risultati condivisi dagli operatori presenti è un incremento della richiesta di Bike tourism

e percorsi naturalistici nel nostro territorio, grazie al lavoro di promozione delle bellezze naturali degli ultimi anni.

Promozione che continuerà anche grazie alla realizzazione di nuovi materiali cartacei e on line. Un'altra segnalazione

di soddisfazione da parte degli operatori - spiegano dal Comune - è stato in notevole incremento delle presenze

business in città e nelle località marittime per i progetti legati allo sviluppo del Porto di Ravenna e la loro ricaduta

commerciale. Un prossimo evento promozionale è organizzato da Destinazione Romagna. È denominato Romagna

Tourism Experience e presenta una formula innovativa che prevede un'attività combinata di promo

commercializzazione e full immersion dei buyer nel territorio della Romagna, puntando sulle eccellenze dei diversi

territori, con esperienze esclusive e coinvolgenti, in programma a Ravenna il 28 ottobre. Sono previste, oltre alla

presentazione della città, la visita alla Biennale di Mosaico Contemporaneo e un omaggio a Dante con l'installazione

della fogliolina di alloro nell'opera collettiva Un Alloro per Dante, per concludere una degustazione nei
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Giardini pensili della Provincia di Ravenna.
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La promozione turistica di Ravenna e prospettive future

Ieri pomeriggio, mercoledì 17 ottobre, nella sala del Mosaico della Residenza

Comunale, si è svolto il Tavolo della promozione turistica. Oltre all'assessore al

ravennawebtv.it
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Comunale, si è svolto il Tavolo della promozione turistica. Oltre all'assessore al

Turismo Giacomo Costantini, hanno partecipato la direttrice della Destinazione

Turistica Romagna Chiara Astolfi, Francesca Ferruzzi per Ravenna Incoming e

Maria Grazia Marini dirigente del Servizio turismo del Comune di Ravenna.

Erano presenti: Stefano Venturi e Antonello Piazza per Confartigianato

Ravenna, Andrea Alessi per Cna Ravenna, Anna Dovadola e Carlo Ravaioli

del Consorzio Camping & Natura Villagese e Bikes Plus, Sara Reali di

Confesercenti Ravenna, Gian Maria Manuzzi per Ias Tourist, Consuelo Rossini

di Federalberghi, Raffaele Didonè per Confcommercio Ravenna, Andrea

Quadrifoglio della Cooperativa Atlantide e Gianluigi Casalegno per

Confindustria Romagna. "Sono molto soddisfatto - ha dichiarato l'assessore

Costantini - per i risultati raggiunti, in due anni così delicati, in particolare in

questi ultimi mesi, ringraziando tutti i presenti e gli enti coinvolti per la

collaborazione data". Ha poi illustrato le principali azioni di promozione del

2023 e del 2022, partendo naturalmente da #iovadoaRavenna , il piano di

comunicazione messo in campo subito dopo gli eventi alluvionali che hanno colpito il nostro territorio nei mesi di

maggio e giugno scorsi. #iovadoaRavenna è stata una campagna di comunicazione e promozione turistica

multicanale, partita fin dalla fine del giugno scorso, con un messaggio sviluppato a livello digital, social e affissioni

nelle principali città italiane, ma non solo. È stato realizzato anche uno spot audiovisivo diffuso attraverso i canali

social per ottenere la massima condivisione e per una settimana sull'emittente La7 dal 19 al 24 giugno. Per la

campagna sono stati coinvolti anche 15 creator tra influencer e opinion leader, che attraverso video multi-soggetto in

forma di reel e short hanno promosso e valorizzato la città di Ravenna. L'effetto domino ha coinvolto anche i

residenti, gli amici italiani ed esteri di Ravenna, enti e operatori della città. La campagna ha dato dei risultati notevoli

con 6.585 i like ai reel, 604 commenti e circa 100 condivisioni, per un totale di visualizzazioni pari a 216.719, su

Google ads e Meta la campagna in 30 giorni ha ottenuto 14,5 milioni di impression (il numero di volte che è stato

visto) e quasi 12 mila interazioni. Interessante il numero di visualizzazioni dello spot ottenuto sugli smart TV (quasi

130 mila) e il posizionamento ottenuto su portali come il Meteo.it e Tripadvisor. La campagna è stata ideata e

realizzata per conto del Comune di Ravenna dall'agenzia di comunicazione Studiowiki e si inserisce nell'ambito delle

iniziative di promozione turistica finanziate dal Progetto Unesco Ravenna città del Mosaico del ministero del Turismo.

Sono noti i risultati della Notte d'Oro e dell'apertura dell'VIII Biennale di Mosaico Contemporaneo , dello scorso fine

settimana, che anno visto investimenti importanti grazie la progetto Unesco Ravenna città del mosaico, finanziato dal

ministero



 

giovedì 19 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 60

[ § 2 2 8 1 9 3 9 0 § ]

del Turismo. Investimenti che hanno permesso di promuovere la Biennale su riviste specializzate, settimanali e

quotidiani nazionali come Arte, Il Giornale dell'Arte, La Repubblica, Il Venerdì, Il Sole 24 Ore, il Corriere della Sera

edizione di Bologna, La Lettura, Sette, Taveller, Vanity Faire e diversi altri. Importanti anche le azioni con gruppi

editoriali on line come Pirati in Viaggio e Lonely Planet , che hanno raccontato la città nei loro seguitissimi canali.

Sono state evidenziate anche le azioni promozionali del 2022 : Natale con Christmas Soul, la Notte d'Oro, la

campagna di affissioni estiva a livello nazionale sulleSpiagge di Ravenna, i tanti EDT Educt Tour organizzati in

collaborazione con Apt Emilia-Romagna e Destinazione Turistica Emilia-Romagna. Non ultime le oltre 40 produzioni

televisive venute e supportate a Ravenna negli ultimi due anni, che hanno visto produzioni italiane e straniere come la

TV Tedesca TWS, il film su Raul Gardini, la Cartolina di Ravenna per l'Eurovision, la scorsa estate Linea Blu, la

produzione del film di Fabio de Luigi "50 KM all'ora" e di recente Alessandro Borghese con "4 Ristoranti", per citarne

solo alcune. Sono state condivise anche le azioni promozionali in campo per il 2024 che vedono il rafforzamento della

presenza e delle proposte, anche escursionistiche, per il Terminal Crociere , in collaborazione con Autorità portuale e

Rccp Ravenna civitas cruise port S.r.l. "Apt Emilia-Romagna e Destinazione Romagna - ha dichiarato Chiara Astolfi -

continueranno il lavoro di promozione della località anche nel mercato turistico intermediato, per inserire Ravenna e la

Romagna nelle proposte delle agenzie di viaggio". Sempre Chiara Astolfi ha illustrato la partecipazione di Ravenna a

fiere internazionali dei mercati tedeschi, austriaci e svizzeri, ma con l'ampliamento della proposta, già da quest'anno,

anche ad Olanda, Repubblica Ceca, Polonia e Inghilterra, anche per i prossimi anni. Tra i risultati condivisi dagli

operatori presenti è un incremento della richiesta di Bike tourism e percorsi naturalistici nel nostro territorio, grazie al

lavoro di promozione delle bellezze naturali degli ultimi anni. Promozione che continuerà anche grazie alla

realizzazione di nuovi materiali cartacei e on line. Un'altra segnalazione di soddisfazione da parte degli operatori è

stato in notevole incremento delle presenze business in città e nelle località marittime per i progetti legati allo sviluppo

del Porto di Ravenna e la loro ricaduta commerciale. Un prossimo evento promozionale è organizzato da

Destinazione Romagna. È denominato Romagna Tourism Experience e presenta una formula innovativa che prevede

un'attività combinata di promo commercializzazione e full immersion dei buyer nel territorio della Romagna, puntando

sulle eccellenze dei diversi territori, con esperienze esclusive e coinvolgenti, in programma a Ravenna il 28 ottobre.

Sono previste, oltre alla presentazione della città, la visita alla Biennale di Mosaico Contemporaneo e un omaggio a

Dante con l'installazione della fogliolina di alloro nell'opera collettiva Un Alloro per Dante, per concludere una

degustazione nei Giardini pensili della Provincia di Ravenna.

ravennawebtv.it

Ravenna
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L'Adsp di Ravenna stanzia almeno 227mila euro per appaltare la redazione del Dpss

Dall'Anac invece sono arrivate rilievi per la gara sul cold ironing al terminal

crociere 19 Ottobre 2023 A Ravenna urge un nuovo Piano regolatore portuale

o una variazione dell'esistente, perché le previsioni di quello vigente "sono in

gran parte attuate con gli interventi in corso" e molte sue destinazioni "risultano

superate". Lo si legge in una delibera del presidente dell'Autorità di sistema

portuale dello scalo romagnolo, con cui si autorizza l'ente alla spesa per

provvedere alla redazione del Dpss (Documento di programmazione

strategica di sistema), lo strumento pianificatorio che la legge portuale pone

alla base delle scelte del nuovo Piano regolatore portuale. Sebbene la norma

ne affidi la redazione all'Adsp - anche perché il documento è finalizzato a

"definire gli obiettivi di sviluppo" della stessa oltre che a individuare e ripartire

gli ambiti portuali "in aree portuali, retro-portuali e di interazione tra porto e

città" e a individuare "i collegamenti infrastrutturali di ultimo miglio di tipo viario

e ferroviario", in un orizzonte temporale espressamente fissato in "10-15 anni"

- l'ente presieduto da Daniele Rossi ha optato (ed è nelle sua possibilità) per

affidarsi a un fornitore privato, da individuarsi a mezzo di gara. L'importo

complessivo è di 344mila euro, anche se l'appaltatore dovrà fornire di sicuro solo il servizio di redazione del Dpss per

227mila euro. La restante parte è legata all'eventuale scelta, da prendersi in corso d'opera a seconda che emerga la

"necessità/opportunità di dar corso, prima dell'elaborazione del nuovo Piano Regolatore Portuale, alla realizzazione di

opere in via d'urgenza ex art. 5 comma 1-sexties della Legge 84/94 o a varianti-stralcio ex art. 5 comma 4 della legge

sopra citata". Prima della consegna del Dpss, cioè, Adsp potrebbe decidere di avere urgenza di un'opera non prevista

nel vigente Prp o di cambiare radicalmente una destinazione d'uso e di attivare quindi le procedure inserite nella legge

84/94 affidando all'appaltatore anche l'elaborazione di una variante. Nel frattempo l'ente ravennate è finito nel mirino di

Anac, che ha parzialmente sposato le segnalazioni di un'anonima impresa interessatati al bando da oltre 33 milioni di

euro per la realizzazione del sistema di cold ironing del terminal crociere di Porto Corsini, aggiudicato pochi mesi fa a

una compagine composta da Gemmo, Abb e Consorzio Integra. In estrema sintesi l'ente avrebbe esageratamente

ristretto la platea di possibili partecipanti, qualificando la gara come appalto misto di forniture e lavori e richiedendo

requisiti ulteriori alla attestazione Soa, uno dei quali, in particolare, avrebbe potuto - scriveva il segnalante ripreso

dall'Autorità Anticorruzione - "essere verosimilmente soddisfatto da uno o al massimo due operatori economici, con

buona pace della concorrenza e dell'inclusione delle Pmi negli appalti Pnrr". Da qui l'invito di Anac ad Adsp Ravenna a

"tener conto, anche per il futuro, con particolare riferimento alle procedure finanziate con fondi Pnrr, le predette

indicazioni in modo

Shipping Italy
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da prevenire il possibile ricorrere di lesioni della concorrenza, anche in relazione a clausole limitative di avvalimento

e subappalto, nonché l'insorgenza di possibili profili problematici ostativi al regolare avanzamento dei lavori, affinché

non si abbiano contenziosi, sospensioni dei lavori o rischi di perdita di finanziamenti europei". A.M.

Shipping Italy
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RAVENNA: Porto, primi 8 mesi 2023, 17,6 milioni di tonnellate di merce movimentata
(-5,6%)

Un calo del 5,6%, è quanto registrato dal porto di Ravenna nei primi otto mesi

del 2023 con la movimentazione di 17.635.470 tonnellate, rispetto al 2022,

considerato un anno da record. Gli sbarchi sono stati pari a 15.415.706

tonnellate e gli imbarchi pari a 2.219.764 tonnellate (rispettivamente -5,2% e

-7,7%). Il numero di toccate delle navi nel periodo gennaio-agosto è pari a

1.673, per 170 toccate in meno (-10,2%). Nell'ambito delle merci secche,

quelle in container sono diminuite del 6,9% rispetto al 2022. Continua invece il

buon andamento delle merci su rotabili che chiudono i primi otto mesi del 2023

in crescita del 7,9% rispetto al 2022, mentre i prodotti liquidi, sono in calo

(-6,0%). Si ferma la crescita del comparto agroalimentare con calo dell'1,6%

rispetto allo stesso periodo del 2022. Grande conferma, invece per il settore

crocieristico ravennate. I dati dimostrano che, il business delle grandi

imbarcazioni tur ist iche è andato ben oltre le aspettat ive, avendo

sostanzialmente raddoppiato i numeri dell'anno scorso. Nel periodo gennaio-

agosto 2023 si sono registrati 62 scali di navi da crociera, per un totale di

224.827 passeggeri (+82,2%), di cui 197.742 in "home port" ossia come porto

di partenza e di arrivo per alcuni dei tour delle compagnie navali mondiali. Nel mese di agosto si sono registrati al

Terminal Crociere di Ravenna 16 scali di navi da crociera, per un totale di 59.175 passeggeri (+74,7%). ALTRE

NOTIZIE DI ECONOMIA ROMA: Via libera di Bankitalia a fusione Valconca in Cherry Bank.

Tele Romagna 24
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Si consolida la cooperazione tra il porto di Livorno e l'Egitto, incontro a Palazzo Rosciano

Cresce la cooperazione tra il porto di Livorno e l'Egitto in campo energetico e

in materia di innovazione tecnologica e sostenibilità ambientale, LIVORNO -

Progetti, tecnologie, investimenti e infrastrutture green per l'abbattimento delle

emissioni di inquinanti in ambito navale e trasportistico, sono le tematiche

affrontate stamani nell'ambito dell'incontro svolto a Palazzo Rosciano, sede

dell'AdSP Tirreno Settentrionale è una folta delegazione egiziana guidata dal

presidente Reda Ismail, massima autorità del settore all'interno del Ministero

delle Infrastrutture egiziano. Confronto che in questi anni è stato supportato

anche dalle iniziative nell'ambito del progetto europeo Life4Medeca - di cui ieri

si è celebrato, proprio a Livorno, l'evento conclusivo. Il confronto si è

incentrato, soprattutto, sulle opportunità di intensificare la cooperazione in

campo energetico e in materia di innovazione tecnologica e sostenibilità

ambientale, facendo leva sui risultati raggiunti dal progetto europeo

Life4Medeca, che in tre anni di attività ha supportato il processo di

affermazione di un'area con bassa emissione di sulfuri nelle acque del

Mediterraneo, coinvolgendo quanti un numero crescente di Paesi extra

europei. L'incontro ha gettato le basi per la stesura di un protocollo di intesa sul tema energetico che sarà firmato nelle

prossime settimane. Presenti all'incontro oltre a: Reda Ismail e al presidente della Port Authority di Damietta, Hasan

Hawash (collegato da remoto) il decano del Maritime College dell'Arab Accademy of Science and Tecnology, Mohi-

Eldin M. Elsayeh e la rappresentante del National Institute of Oceanography and Fisheries dell'Egitto, Suzan Kholeif.

Inoltre gli autorevoli rappresentanti del mondo della ricerca: il professore emerito della Scuola Superiore Sant'Anna,

Paolo Dario, e due partner del progetto Life4Medeca: Rafael Lobeto, della Fondazione Philippe Cousteau e Mario

Dogliani, presidente SDG4Med (Sustainable Development Goal for the Mediterranean), associazione senza scopo di

lucro che si propone di agire come «Osservatorio" degli Obiettivi di Sviluppo Sostenibile per il Mediterraneo.

Corriere Marittimo

Livorno
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Incontro nella sede della Port Authority di Livorno per discutere di transizione ecologica e
innovazione

Progetti, tecnologie, investimenti e infrastrutture green per l'abbattimento delle

emissioni di inquinanti in ambito navale e trasportistico. Questi i temi al centro

dell'incontro tenutosi stamani a Livorno tra i vertici dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Settentrionale e una folta delegazione egiziana

guidata per l'occasione dal Presidente Reda Ismail, la massima autorità del

settore all'interno del Ministero delle Infrastrutture egiziano, cui compete il

coordinamento delle politiche portuali del Paese. Il periodico e proficuo

confronto tra la Port Authority e il Paese nordafricano, rafforzato in questi anni

grazie alle iniziative realizzate con successo nell'ambito del progetto europeo

Life4Medeca - di cui ieri si è celebrato, proprio nella città dei Quattro Mori,

l'evento conclusivo - ha fatto fare un salto di qualità alla già consolidata rete di

rapporti tra l'AdSP e i porti egiziani, a cominciare da quello di Damietta, con

cui proprio stamani si sono gettate le basi per la stesura di un protocollo di

intesa da firmare nelle prossime settimane. Oltre a Reda Ismail e al presidente

della Port Authority di Damietta, Hasan Hawash (presente in streaming), la

riunione ha coinvolto altri autorevoli rappresentanti delle istituzioni egiziane, tra

cui il decano del Maritime College dell'Arab Accademy of Science and Tecnology, Mohi-Eldin M. Elsayeh e la

rappresentante del National Institute of Oceanography and Fisheries dell'Egitto, Suzan Kholeif. Presenti inoltre

all'incontro il Professore Emerito della Scuola Superiore Sant'Anna, Paolo Dario, e due partner del progetto

Life4Medeca: Rafael Lobeto, della Fondazione Philippe Cousteau e Mario Dogliani, presidente SDG4Med

(Sustainable Development Goal for the Mediterranean), associazione senza scopo di lucro che si propone di agire

come «Osservatorio" degli Obiettivi di Sviluppo Sostenibile per il Mediterraneo. Il confronto si è incentrato, tra le tante

cose, sulle opportunità di intensificare la cooperazione in campo energetico e in materia di innovazione tecnologica e

sostenibilità ambientale, facendo leva sui risultati raggiunti dal progetto europeo Life4Medeca, che in tre anni di

attività ha supportato il processo di affermazione di un'area con bassa emissione di sulfuri nelle acque del

Mediterraneo, coinvolgendo un numero crescente di Paesi extra europei.

Il Nautilus

Livorno
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A Livorno un incontro tra una delegazione egiziana e l'AdSP del Tirreno Settentrionale

Prossima la firma di un protocollo d'intesa con il porto di Damietta Stamani a

Livorno si è svolto un incontro tra i vertici dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mar Tirreno Settentrionale e una folta delegazione egiziana guidata da Reda

Ismail, responsabile per il settore del trasporto marittimo del Ministero dei

Trasporti della nazione africana. Al centro della riunione progetti, tecnologie,

investimenti e infrastrutture green per l'abbattimento delle emissioni di

inquinanti in ambito navale e trasportistico. Il confronto tra l'AdSP italiana e il

Paese nordafricano si è rafforzato in questi anni grazie alle iniziative realizzate

con successo nell'ambito del progetto europeo Life4Medeca, di cui ieri si è

celebrato l'evento conclusivo proprio nella città dei Quattro Mori, che ha fatto

fare un salto di qualità alla già consolidata rete di rapporti tra l'AdSP e i porti

egiziani, a cominciare da quello di Damietta, con cui proprio stamani si sono

gettate le basi per la stesura di un protocollo di intesa da firmare nelle

prossime settimane. Oltre a Reda Ismail e al presidente della Port Authority di

Damietta, Hasan Hawash (presente in streaming), la riunione ha coinvolto altri

autorevoli rappresentanti delle istituzioni egiziane, tra cui il decano del Maritime

College dell'Arab Accademy of Science and Tecnology, Mohi-Eldin M. Elsayeh e la rappresentante del National

Institute of Oceanography and Fisheries dell'Egitto, Suzan Kholeif. Presenti inoltre all'incontro il professore emerito

della Scuola Superiore Sant'Anna, Paolo Dario, e due partner del progetto Life4Medeca: Rafael Lobeto, della

Fondazione Philippe Cousteau e Mario Dogliani, presidente SDG4Med (Sustainable Development Goal for the

Mediterranean), associazione senza scopo di lucro che si propone di agire come «Osservatorio" degli Obiettivi di

Sviluppo Sostenibile per il Mediterraneo.
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Livorno aderisce alla Missione Europea per il ripristino della salute del Mediterraneo

Livorno sta af fermando sempre di  p iù i l  propr io ruolo nel la lot ta

all'inquinamento ambientale e vuole candidarsi a diventare una delle città pilota

del Mediterraneo per quei progetti europei che sappiano coniugare lo sviluppo

dell'economia marittima con la sostenibilità e l'innovazione E' con questo

obiettivo che stamani, in occasione della conferenza di chiusura del progetto

europeo Life4Medeca, il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Tirreno Settentrionale, Luciano Guerrieri, ha annunciato l'adesione dell'AdSP

alla "Mission Restore our Ocean and Waters" della Commissione Europea,

che ha come obiettivo il ripristino della salute del Mediterraneo e degli Oceani

Non si tratta dell'apposizione di una firma in calce ad una più o meno concreta

dichiarazione di intenti, ma di una presa di posizione che impegna l'ente

portuale a promuovere azioni trasversali a sostegno del raggiungimento degli

ob iet t iv i  d i  decarbonizzazione indicat i  concretamente dal l 'UE e

dall'International Maritime Organization. Tra questi, l'istituzione, a partire dal 1°

Maggio del 2025, di un'Area a bassa emissione di inquinanti atmosferici nel

Mediterraneo ( Emission Control Area - ECA ). Obiettivo ambizioso che

Life4Medeca ha supportato in tre anni di attività, contribuendo anche da un punto di vista tecnico e scientifico a

dimostrare gli effetti positivi di una navigazione maggiormente sostenibile, sia per l'uomo che per l'ambiente. I risultati

raggiunti dal progetto europeo coordinato dall'AdSP sono stati presentati stamani al Museo di Storia Naturale del

Mediterraneo, alla presenza di studi di ricerca italiani e stranieri e dei rappresentanti istituzionali della maggior parte

dei Paesi che si affacciano sul Mare Nostrum, a cominciare da Spagna e Francia, per finire con Egitto, Algeria e

Turchia. Nella workshop, gli stakehdolder di Life4Medeca si sono trovati a raccogliere l'eredità di un progetto

importante che si proietta verso il futuro, andando a definire le opportunità di collaborazione nel quadro di una cornice

di livello europeo, rappresentata per l'appunto dalla Mission "Restore our Ocean and Waters" cui l'AdSP ha aderito

presentando tre ambiti di azioni concrete. I filoni su cui intervenire sono stati già messo nero su bianco nel documento

di adesione, firmato nella giornata dal segretario generale dell'AdSP, Matteo Paroli. Il primo di questi riguarda la

creazione proprio a Livorno di un moderno knowledge center, una sorta di piattaforma on line attraverso la quale

condividere, utilizzare e gestire le informazioni legate a Life4Medeca, garantendo a tutti gli stakeholder l'accesso a

contenuti selezionati e favorendo la condivisione delle conoscenze. Altri filoni di intervento individuati: la realizzazione

di attività di sperimentazione innovativa per favorire lo sviluppo di una blue econony sostenibile (prima fra tutte,

attività di test in ambiente reale per lo sviluppo delle tecnologie di guida autonoma in ambito navale) e la

presentazione di progetti finalizzati allo sviluppo e la diffusione
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di una catena del valore europeo per le tecnologie dell'idrogeno pulito, da concordare nell'ambito della Clean

Hydrogen Partnership, lanciata dall'UE a Novembre del 2021. "Con la decisione finale assunta dall'IMO a dicembre

del 2022, che formalizza l'istituzione dell'ECA nel Mediterraneo nel 2025, LIFE4MEDECA si è trovato a determinare

una roadmap che ci faccia trovare pronti a rispettare i futuri limiti di emissioni del nostro Mare" ha dichiarato in

apertura di Conferenza il presidente dell'AdSP, Luciano Guerrieri, sottolineando l'importanza di un evento che ha

raccolto a Livorno esperti e alti rappresentanti delle istituzioni, mobilitando una comunità internazionale estesa. "Il

percorso che tutti insieme stiamo intraprendendo non può prescindere dalla combinazione di tecnologie, strumenti

finanziari e di governance e monitoraggio dell'avanzamento verso la neutralità climatica, in cui porti e comunità locali

sono chiamati a compiere scelte di investimento, basate su metodologie comuni e valutazioni condivise e in cui

nessun territorio va lasciato indietro" ha aggiunto. "Facendo leva sugli importanti risultati di questo progetto, come

Autorità di Sistema abbiamo ritenuto di porre in atto una strategia di sviluppo che consenta a questa iniziativa, di

grande interesse per l'Unione Europea, di esprimere al massimo il proprio potenziale" ha concluso Guerrieri. "Con la

sottoscrizione della Mission Charter manifestiamo la volontà di dare un contributo al raggiungimento degli obiettivi

della Mission attraverso una o più azioni concrete" ha spiegato Paroli a margine della firma del documento di

adesione alla Missione Ocean. "La transizione ecologica ha bisogno non solo di infrastrutture: serve anche una cultura

condivisa, un know-how particolarmente avanzato in termini tecnici, economici, normativi, una forte coesione della

comunità portuale, una capacità di cooperare con istituzioni, attori e porti che hanno interessi non sempre

convergenti" ha sottolineato. "La giornata di oggi dimostra quanto sia viva e forte la sensibilità e l'attenzione del

mondo logistico-trasportistico e portuale per i temi della decarbonizzazione e della sostenibilità ambientale". In

apertura della conferenza era stato l'euro deputato Mario Campomenosi a sottolineare il ruolo di apripista della città di

Livorno e il suo forte coinvolgimento nelle iniziative di prevenzione, abbattimento e azzeramento dell'inquinamento

che affligge i nostri mari, delineate nell'ambito del progetto Life4Medeca: "La città di Livorno è un esempio importante

per tutti" ha detto. "Gli obiettivi definiti da Life4Medeca non sono ancora stati raggiunti ma questa tappa segna una

seconda partenza per un progetto che mi auguro possa presto coinvolgere un numero ancora maggiore di Paesi

aderenti".
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Transizione ecologica, delegazione egiziana nel porto di Livorno

Ha guidato i visitatori del paese nordafricano Reda Ismail, la massima autorità

del settore all'interno del ministero delle Infrastrutture Si è discusso di

tecnologie, investimenti e infrastrutture green nel corso dell'incontro tenutosi

stamani a Livorno tra i vertici dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Settentrionale e una folta delegazione egiziana guidata per l'occasione dal

presidente Reda Ismail, la massima autorità del settore all'interno del ministero

delle Infrastrutture egiziano, cui compete il coordinamento delle politiche

portuali del Paese. Il periodico e proficuo confronto tra la Port Authority e il

Paese arabo, rafforzato in questi anni grazie alle iniziative realizzate con

successo nell'ambito del progetto europeo Life4Medeca - di cui ieri si è

celebrato, proprio nella città dei Quattro Mori, l'evento conclusivo - ha fatto

fare un salto di qualità alla già consolidata rete di rapporti tra l'AdSP e i porti

egiziani, a cominciare da quello di Damietta, con cui proprio stamani si sono

gettate le basi per la stesura di un protocollo di intesa da firmare nelle

prossime settimane. Oltre a Reda Ismail e al presidente della Port Authority di

Damietta, Hasan Hawash (presente in streaming), la riunione ha coinvolto altri

autorevoli rappresentanti delle istituzioni egiziane, tra cui il decano del Maritime College dell'Arab Accademy of

Science and Tecnology, Mohi-Eldin M. Elsayeh e la rappresentante del National Institute of Oceanography and

Fisheries dell'Egitto, Suzan Kholeif. Presenti inoltre all'incontro il Professore Emerito della Scuola Superiore

Sant'Anna, Paolo Dario, e due partner del progetto Life4Medeca: Rafael Lobeto, della Fondazione Philippe Cousteau

e Mario Dogliani, presidente SDG4Med (Sustainable Development Goal for the Mediterranean), associazione senza

scopo di lucro che si propone di agire come «Osservatorio" degli Obiettivi di Sviluppo Sostenibile per il Mediterraneo.

Il confronto si è incentrato, tra le tante cose, sulle opportunità di intensificare la cooperazione in campo energetico e

in materia di innovazione tecnologica e sostenibilità ambientale, facendo leva sui risultati raggiunti dal progetto

europeo Life4Medeca, che in tre anni di attività ha supportato il processo di affermazione di un'area con bassa

emissione di sulfuri nelle acque del Mediterraneo, coinvolgendo quanti un numero crescente di Paesi extra europei.

Condividi Tag porti livorno Articoli correlati.
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Fiducia nella darsena Europa, ma guai a stare con le mani in mano

LIVORNO Autorevoli pubblicazioni e studi internazionali attendibili, ormai da

diverso tempo, stanno illustrando una crisi mondiale dei traffici marittimi, con

segnali di una ripresa che, in ogni caso, non potrà essere che lenta e che ben

difficilmente, almeno nel futuro più prossimo, potranno condurre ai livelli pre

covid. Vuoi, dunque, che si tratti dell'onda lunga dell'epidemia mondiale, da

poco superata, vuoi che la causa possa ricondursi alle guerre che, qua e là,

continuano ad infiammare la terra, vuoi, forse, anche il verificarsi di una lenta

e costante saturazione dei mercati o di buona parte di essi, condita con

l'assottigliarsi delle risorse energetiche, il mondo si sta trovando a dover fare i

conti con un crollo generalizzato delle esportazioni che porta inevitabilmente

con sé il calo delle tariffe dei noli, con il consequenziale incrudelirsi di una

guerra al ribasso che, se esasperata, anziché giovare alla concorrenza,

porterà ad un impoverimento diffuso. Perfino i porti della Cina stanno

rallentando i ritmi e i containers vuoti sono accatastati fino al terzo tiro mentre

i camion restano drammaticamente senza lavoro. È anche alla luce di tali

poco incoraggianti considerazioni che a Livorno, sia pure con tutta la

delicatezza che il rischio dell'impopolarità esige, sono ormai in diversi a chiedersi, più o meno manifestamente, se, in

un contesto del genere, abbia un senso reale continuare a perseguire il grandioso sogno della darsena o piattaforma

Europa ed è, probabilmente, proprio in conseguenza dell'andamento mondiale dei traffici marittimi che sembra essere

sempre più difficile trovare chi sia disposto ad investire 4 o 500 milioni nella grande infrastruttura, più volte

ridimensionata nei progetti, che da un ventennio continua a promettere (e ad illudere) molto senza ancora aver dato un

bel niente. A Livorno, comunque, specialmente fra chi il mestiere lo conosce non mancano posizioni improntate alla

più saggia e lungimirante concretezza, come quella dell'avvocato Matteo Paroli, segretario generale dell'AdSp del mar

Tirreno settentrionale. Interpellato su queste colonne all'inizio dell'Estate circa le misure di sopravvivenza più

opportune da adottare nell'attesa della piattaforma Europa per la ricettività dello scalo marittimo, Paroli ci illustrò una

sua ricetta, consistente in una serie di interventi possibili e di sicura efficacia, almeno per i prossimi lustri. Due -lo

ricordiamo- sarebbero, secondo Paroli, le risoluzioni da attuare il più presto possibile per accrescere l'attuale

operatività del porto livornese, la prima consiste nell'ormai noto progetto di ampliamento del canale di accesso alla

darsena Toscana, ottenibile mediante un riprofilamento riduttivo della banchina sul lato della torre del Marzocco. Ciò

consentirà alle grandi portacontenitori di 330/340 metri di accedere alla darsena Toscana più agevolmente e di

compiere in tutta sicurezza le evoluzioni necessarie. Il secondo intervento proposto dal poliedrico segretario generale,

che lo definisce strettamente connesso con il primo, consiste nel resecare la testata della calata
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Tripoli e nel proficuo utilizzo dei materiali di risulta per conferire un nuovo e più razionale profilo alla banchine della

darsena Uno togliendo finalmente di mezzo l'assurdo angolo acuto che ne riduce sensibilmente la fruibilità. La

strettissima relazione fra i due interventi è dettata anzitutto dal più elementare buon senso, dato che sarebbe difficile

pensare di adeguarsi alla sempre crescente larghezza delle navi senza contestualmente ampliare il bacino di

evoluzione consentendo un migliore accesso alle unità che già oggi incontrano ostacoli a motivo anche della

lunghezza. Tutto questo, naturalmente, va di pari passo con la realizzazione del famigerato microtunnel. Dopo ormai

quasi dieci anni, l'opera sembra avviata davvero alle fasi conclusive che, comunque, potrebbero lambire il 2025. Sul

punto una buona volta Matteo Paroli si spinge fino a garantire tempi certi ricordando che l'Eni, a cui fa capo

l'ultimazione dei lavori, concluderà l'esecuzione della propria parte entro il Giugno del prossimo anno ed è a quel punto

che sarà possibile procedere al taglio della banchina del Marzocco, un'operazione che richiede una sincronia

pressoché perfetta fra l'Autorità di Sistema portuale e l'Eni, determinante per la pubblicazione del bando di gara da 21

milioni per il taglio della banchina e l'allargamento del canale. In AdSp si confida ragionevolmente di poter aggiudicare

i lavori entro la fine dell'anno in corso mentre, a corollario di tutto questo, si sta discutendo dell'opportunità di rendere

maggiormente sicuro e diretto l'accesso allo scalo marittimo dal lato a Mezzogiorno riducendo di circa 80/90 metri

l'antica diga della Vegliaia, ovviamente nella parte che si proietta verso il mare aperto. Da quanto è risultato nella

riunione di coordinamento tenutasi alla fine del Settembre scorso (la prossima avrà luogo a metà Novembre),

attualmente non sarebbero prevedibili ritardi da parte dell'Eni. Da quanto è dato comprendere come dicevamo il futuro

della realizzazione della darsena o piattaforma Europa, a cui, ormai, solo il commissario Guerrieri e qualche altro

sembrano credere, marcia su un terreno che è riduttivo definire accidentato e che le resistenze, le preoccupazioni e gli

studi idro-ambientali-geologici provenienti dal mondo tecnico scientifico del contiguo territorio pisano,

comprensibilmente preoccupato per futuro di quel litorale, contribuiscono non marginalmente ad aggravare. Infine, non

sembra poi così paradossale la considerazione che, se l'idea della grande darsena fosse stata perseguita da chi di

competenza con la stessa caparbia determinazione con cui la maggioranza politica livornese ha voluto e continua a

volere, ad ogni costo e a dispetto di tutto e di tutti, un nuovo ospedale, molto probabilmente oggi la darsena Europa

sarebbe una realtà o quasi.
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Livorno-Egitto: intensificare la cooperazione in campo energetico

LIVORNO Progetti, tecnologie, investimenti e infrastrutture green per

l'abbattimento delle emissioni di inquinanti in ambito navale e trasportistico.

Questi i temi al centro dell'incontro tenutosi a Livorno tra i vertici dell'Autorità

di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale e una folta delegazione

egiziana guidata per l'occasione dal Presidente Reda Ismail, la massima

autorità del settore all'interno del Ministero delle Infrastrutture egiziano, cui

compete il coordinamento delle politiche portuali del Paese. Il periodico e

proficuo confronto tra la Port Authority e il Paese nordafricano, rafforzato in

questi anni grazie alle iniziative realizzate con successo nell'ambito del

progetto europeo Life4Medeca di cui ieri si è celebrato, proprio nella città dei

Quattro Mori, l'evento conclusivo ha fatto fare un salto di qualità alla già

consolidata rete di rapporti tra l'AdSP e i porti egiziani, a cominciare da quello

di Damietta, con cui proprio stamani si sono gettate le basi per la stesura di

un protocollo di intesa da firmare nelle prossime settimane. Oltre a Reda

Ismail e al presidente della Port Authority di Damietta, Hasan Hawash

(presente in streaming), la riunione ha coinvolto altri autorevoli rappresentanti

delle istituzioni egiziane, tra cui il decano del Maritime College dell'Arab Accademy of Science and Tecnology, Mohi-

Eldin M. Elsayeh e la rappresentante del National Institute of Oceanography and Fisheries dell'Egitto, Suzan Kholeif.

Presenti inoltre all'incontro il Professore Emerito della Scuola Superiore Sant'Anna, Paolo Dario, e due partner del

progetto Life4Medeca: Rafael Lobeto, della Fondazione Philippe Cousteau e Mario Dogliani, presidente SDG4Med

(Sustainable Development Goal for the Mediterranean), associazione senza scopo di lucro che si propone di agire

come «Osservatorio degli Obiettivi di Sviluppo Sostenibile per il Mediterraneo. Il confronto si è incentrato, tra le tante

cose, sulle opportunità di intensificare la cooperazione in campo energetico e in materia di innovazione tecnologica e

sostenibilità ambientale, facendo leva sui risultati raggiunti dal progetto europeo Life4Medeca, che in tre anni di

attività ha supportato il processo di affermazione di un'area con bassa emissione di sulfuri nelle acque del

Mediterraneo, coinvolgendo un numero crescente di Paesi extra europei.
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L'AdSP di Livorno getta un ponte con l'Egitto

Progetti, tecnologie, investimenti e infrastrutture green per l'abbattimento delle

emissioni di inquinanti in ambito navale e trasportistico. Questi i temi al centro

dell'incontro tenutosi stamani a Livorno tra i vertici dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Settentrionale e una folta delegazione egiziana

guidata per l'occasione dal Presidente Reda Ismail, la massima autorità del

settore all'interno del Ministero delle Infrastrutture egiziano, cui compete il

coordinamento delle politiche portuali del Paese. (presente in streaming), la

riunione ha coinvolto altri autorevoli rappresentanti delle istituzioni egiziane, tra

cui il decano del Maritime College dell'Arab Accademy of Science and

Tecnology, Mohi-Eldin M. Elsayeh e la rappresentante del National Institute of

Oceanography and Fisheries dell'Egitto, Suzan Kholei f. Presenti inoltre

all'incontro il Professore Emerito della Scuola Superiore Sant'Anna, Paolo

Dario, e due partner del progetto Life4Medeca: Rafael Lobeto, della

Fondazione Philippe Cousteau e Mario Dogliani, presidente SDG4Med

(Sustainable Development Goal for the Mediterranean), associazione senza

scopo di lucro che si propone di agire come «Osservatorio" degli Obiettivi di

Sviluppo Sostenibile per il Mediterraneo.
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Il porto di Livorno aderisce alla missione europea per il ripristino della salute del
Mediterraneo

L'annuncio del presidente dell'AdSP, Luciano Guerrieri, all'evento conclusivo

del progetto europeo Life4medeca Livorno - In occasione della conferenza di

chiusura del progetto europeo Life4Medeca , il presidente dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale, Luciano Guerrieri , ha

annunciato l'adesione dell'AdSP alla "Mission Restore our Ocean and Waters"

della Commissione Europea, che ha come obiettivo il ripristino della salute del

Mediterraneo e degli Oceani. Non si tratta dell'apposizione di una firma in

calce ad una più o meno concreta dichiarazione di intenti, ma di una presa di

posizione che impegna l'ente portuale a promuovere azioni trasversali a

sostegno del raggiungimento degli obiettivi di decarbonizzazione indicati

concretamente dall'UE e dall'International Maritime Organization. Tra questi,

l'istituzione, a partire dal 1° Maggio del 2025, di un'Area a bassa emissione di

inquinanti atmosferici nel Mediterraneo ( Emission Control Area - ECA ).

Obiettivo ambizioso che Life4Medeca ha supportato in tre anni di attività,

contribuendo anche da un punto di vista tecnico e scientifico a dimostrare gli

effetti positivi di una navigazione maggiormente sostenibile, sia per l'uomo che

per l'ambiente. "Con la decisione finale assunta dall'IMO a dicembre del 2022, che formalizza l'istituzione dell'ECA nel

Mediterraneo nel 2025, LIFE4MEDECA si è trovato a determinare una roadmap che ci faccia trovare pronti a

rispettare i futuri limiti di emissioni del nostro Mare" ha dichiarato in apertura di Conferenza il presidente dell'AdSP,

Luciano Guerrieri, sottolineando l'importanza di un evento che ha raccolto a Livorno esperti e alti rappresentanti delle

istituzioni, mobilitando una comunità internazionale estesa. "Il percorso che tutti insieme stiamo intraprendendo non

può prescindere dalla combinazione di tecnologie, strumenti finanziari e di governance e monitoraggio

dell'avanzamento verso la neutralità climatica, in cui porti e comunità locali sono chiamati a compiere scelte di

investimento, basate su metodologie comuni e valutazioni condivise e in cui nessun territorio va lasciato indietro" ha

aggiunto.
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Comune e Msc, la fumata è ancora grigia. Il futuro delle crociere è ancora da scrivere

Msc e amministrazione comunale discutono su porto e banchinamento per le

Grandi Navi, senza accordo ma con margini di crescita. Si ritroveranno a inizio

novembre per discutere del Documento di programmazione strategica di

sistema. Porto e banchinamento per le Grandi Navi, Msc e amministrazione

comunale restano sulle rispettive posizioni, eppure l'incontro di ieri a Palazzo

del Popolo, il secondo, certo interlocutorio, qualche margine di crescita

rispetto al primo lo ha evidenziato. Le parti si ritroveranno a inizio novembre,

nel frattempo è previsto uno scambio di documenti sulla questione ambientale

che coinvolge anche l'Autorità portuale in riferimento proprio alla banchina in

questione. Ieri pomeriggio i rappresentanti della Msc, a partire da Stefania

Vago, e il sindaco di Ancona, Daniele Silvetti, si sono lasciati senza alcun

accordo o promessa tale per il futuro, ma come già accennato il sottile filo che

lega la grande compagnia svizzera - che oltre alle crociere abbraccia diversi

altri settori d'ambito, compresi i container - alla città di Ancona potrebbe non

spezzarsi così facilmente. Le discussioni sul futuro della progettualità e della

collaborazione restano comunque in salita. Msc conta molto sul progetto di

Hub delle crociere ad Ancona con il banchinamento nella zona della Rotonda e se non fosse stato per la pandemia

che ha interrotto l'iter ormai ben avviato oggi il molo sarebbe bello e fatto. D'altro canto il sindaco di Ancona, dopo un

iniziale qui pro quo, ha assunto una posizione molto netta: no al molo per le grandi navi e avanti tutta con la 'Penisola'.

Un percorso che però richiederà parecchi anni e in attesa che quell'opera si materializzi Msc vuole capire se ci siano

margini di manovra per restare ad Ancona oppure andarsene altrove. Ad oggi Msc garantisce una trentina di 'toccate'

l'anno, da aprile a novembre, mentre il progetto messo nero su bianco all'epoca della giunta Mancinelli e con la

presidenza dell'Autorità portuale di Rodolfo Giampieri prevede circa 150 attracchi l'anno. Una bella differenza, anche

in termini di indotto. Sia il molo crocieristico che la 'Penisola' sono punti cardine che andranno inseriti o meno nel

Documento di programmazione strategica di sistema (Dpss), la cui adozione dovrebbe passare attraverso l'analisi del

consiglio comunale. A meno che l'esecutivo non propenda per un atto di giunta, bypassando il confronto in aula. Un

percorso inedito quello che potrebbe essere scelto dall'amministrazione, un unicum non solo per la storia istituzionale

anconetana, ma il condizionale resta d'obbligo. Il Dpss dovrebbe andare eventualmente in discussione a inizio

novembre, in concomitanza con il terzo incontro con Msc.

ilrestodelcarlino.it
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Pronti al via per La gara podistica della 10 di Ancona: Tutte le novità della IV Edizione

- Al via il 22 ottobre 2023 la quarta edizione della 10 di Ancona, organizzata

dalla Sef Stamura con il patrocinio del Comune e il supporto dell'Università

Politecnica delle Marche, della Fondazione Lorenzo Farinelli, della Fondazione

Azienda Ospedaliero Universitaria delle Marche Onlus con Prevenzione in

Azione, dell'Ufficio Scolastico Regionale e del Comando Regionale Marche

della Guardia di Finanza, grazie al quale quest'anno la 10 si arricchirà di una

novità significativa. Ancona Al via il 22 ottobre 2023 la quarta edizione della 10

di Ancona, organizzata dalla Sef Stamura con il patrocinio del Comune e il

supporto dell'Università Politecnica delle Marche, della Fondazione Lorenzo

Farinelli, della Fondazione Azienda Ospedaliero Universitaria delle Marche

Onlus con Prevenzione in Azione, dell'Ufficio Scolastico Regionale e del

Comando Regionale Marche della Guardia di Finanza, grazie al quale

quest'anno la 10 si arricchirà di una novità significativa. "La 10 di Ancona, che

prosegue una tradizione importante per l'atletica dorica, e non solo, è senza

dubbio una bella tradizione per la nostra città - afferma il vicesindaco e

assessore allo Sport Giovanni Zinni - perché unisce ai temi sportivi una serie di

valori fondamentali per la crescita non soltanto dei giovani, ma di tutti i cittadini. Valori che passano dalla ricerca, alla

solidarietà, testimoniate dalla Fondazione Farinelli e soprattutto dall'indimenticato Lorenzo, fino alla promozione dei

corretti stili di vita, dello stare insieme in modo sano, e, non ultimo, di un messaggio di legalità che oggi più che mai è

necessario e anch'esso salutare per la crescita e la tutela della nostra società". "Grazie a questo evento - aggiunge

l'assessore agli Impianti sportivi e al turismo Daniele Berardinelli - Ancona diventa una vera e propria palestra a cielo

aperto, con una attività sportiva sfidante per alcuni, sicuramente divertente e sana per tutti, che ci consentirà di

scoprire o riscoprire le tante bellezze della nostra Ancona. Grazie a tutti gli organizzatori e ai sostenitori, perché

questa sarà certamente una bella vetrina per Ancona". Quattro gli eventi in programma: la 10 chilometri competitiva, la

10 chilometri non competitiva-4 chilometri aperta a tutti, la Marathon kids, con la novità della Legality Run, organizzata

grazie al fattivo apporto del Comando Regionale Marche della Guardia di Finanza. "Lo sport, da sempre - afferma il

Comandante Regionale Marche della Guardia di Finanza, Generale Alessandro Barbera - svolge un ruolo

fondamentale nella nostra cultura, nella società e nelle famiglie, poiché trasmette modelli positivi di vita e di

comportamenti. Senza dubbio costituisce anche un importante momento di formazione riguardo ai principi e ai valori

della legalità, influenzando attivamente lo sviluppo delle personalità dei soggetti coinvolti. Con l'iniziativa "Legality

Run", ci proponiamo di sensibilizzare le giovani generazioni verso una cultura etica, promuovendo, in modo naturale,

quei valori dell'integrazione, della solidarietà, della legalità e del rispetto delle

vivereancona.it
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regole e degli altri, così fondamentali per la nostra collettività". La competizione La 10 di Ancona è inserita nel

calendario nazionale FIDAL ed è valida anche per il Campionato Regionale di Corsa su strada categorie Assolute -

Promesse ed Juniores. Il programma prevede alle ore 7.00 il ritrovo in via Mamiani, nell'area del Maxi Coal, per

prepararsi alle partenze da via Marconi, con questi orari: categorie giovanili alle 8,45 i ragazzi, alle 9 i cadetti Km 3,

alle 9,30 la km 10 agonistica e la km 5 allievi, la Legality Run, la km 10 non competitiva e la km 4, passeggiata aperta

a tutti compresa la Fiamme Gialle Marathon Kids dedicata alle Scuole. Seguiranno le premiazioni al termine delle

diverse competizioni. I  cr i ter i  di  partecipazione sono specif icat i  sul si to del la 10 di Ancona, al  l ink

https://www.ladiecidiancona.it/wp-content/uploads/2023/09/2023-Regolamento.pdf La 10 Km competitiva Per la 10 km

competitiva la quota è di 12 euro, da pagare entro le 24 di giovedì 19 ottobre 2023. L'iscrizione può essere effettuata

al link www.icron.it I partecipanti regolarmente iscritti potranno ritirare il pettorale allo Start Village allestito di fronte al

Maxi Coal in Via Mamiani. La consegna dei pettorali potrà avvenire sabato 21 (dalle 15 alle 19) e domenica 22

Ottobre 2023 a partire dalle 7 fino a 45 minuti prima della partenza. Con il pettorale verrà consegnato il pacco gara. Il

tempo massimo di gara per la km 10 è stabilito in 1 h e 30'. Il percorso di 10 km é omologato dai giudici Fidal, La

società organizzatrice assicura il servizio medico con tre centri di soccorso dislocati lungo il percorso. La gestione

del cronometraggio elettronico avverrà con l'utilizzo di chip "usa e getta", classifiche saranno consultabili in tempo

reale sul sito www.icron.it I primi individuali per la Km 10 competitiva sono: Classifica Generale Maschile 1° 150,00; 2°

100,00: 3° 80,00; 4° 60,00; 5° 50,00. Classifica Generale Femminile 1° 150,00: 2° 100,00; 3° 80,00; 4° 60,00: 5°

50,00. Verranno premiati i primi 5 (cinque) classificati delle seguenti categorie FIDAL: UOMINI/DONNE Junior M/F -

Promesse M/F - Assoluti M/F Cat. 24-34 Cat. 45-49 Cat. 60-64 Cat. 75 ed oltre Cat. 35-39 Cast. 50-54 Cat. 65-69

Cat. 40-44 Cat. 55-59 Cat. 70-74 PREMI DI SQUADRA Verranno premiate le prime 3 società che sommano il

risultato cronometrico ottenuto da 2 atleti appartenenti alla categoria maschile (Junior compresi) e 2 atlete

appartenenti alla categoria femminile (Junior comprese): 1° 200,00; 2° 150,00: 3° 100,00. Prima edizione della

Legality Run Km 10 Sono ammessi alla partecipazione i simpatizzanti, i dipendenti della Guardia di Finanza,

Carabinieri, Polizia di Stato, Polizia Penitenziaria, Prefettura, Vigili del Fuoco, Esercito Italiano, Marina Militare,

Direzione Regionale Marche dell'Agenzia delle Entrate, Agenzia del Demanio di Ancona, Direzione Regionale Marche

INAIL, Direzione Regionale Marche INPS, Ispettorato Territoriale del Lavoro di Ancona, Procura Generale c/o Corte

di Appello delle Marche, Procura Regionale Corte dei Conti, Autorità di Sistema Portuale Mare Adriatico Centrale,

Soprintendenza Archeologia, Belle Arti e Paesaggio, Provveditorato Opere Pubbliche, Ordine degli Avvocati di

Ancona, Ordine Dottori Commercialisti ed Esperti Contabili di Ancona, Consiglio Notarile di Ancona. Le iscrizioni

(quota 10 euro) vanno effettuate esclusivamente collegandosi alla piattaforma www.icron.it I partecipanti regolarmente

iscritti riceveranno il pettorale gara munito di chip "usa e
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getta" che consentirà di stilare una classifica generale. Il pettorale potrà essere ritirato allo Start Village di via

Mamiani, sabto 21 (dalle 15,00 alle 19,00) e domenica 22 ottobre 2023 a partire dalle ore 7.00 e fino a 45 minuti

prima della partenza. Verranno premiati i primi 3 classificati maschile e femminile. Il premio di partecipazione, per tutti,

è la t-shirt della manifestazione. 10 Km non competitiva e 4 Km aperta a tutti Sarà possibile acquistare i pettorali delle

gare non competitive di km 10 e km 4 fino ad esaurimento disponibilità. La quota di iscrizione è di 10 euro. I pettorali

possono essere acquistati presso: CAFFE' GIULIANI Corso Garibaldi 3 - tel. 071.204885 SEGRETERIA SEF

STAMURA c/o Mole Vanvitelliana, snc - Ancona - 3663644676 segreteria@sefstamura.it dal lunedì al venerdì 8.30-

12.30 / 15.00-19.00 SEGRETERIA CAMPO "I.CONTI" Via del Commercio Zona Palombare atletica@sefstamura.it

lunedì e venerdì 17.00-19.00 Sarà consentito iscriversi, acquistando i pettorali, se ancora disponibili, presso lo Start

Village allestito presso l'area antistante il Maxi Coal in Via Mamiani. La consegna dei pettorali potrà avvenire sabato

21 (dalle 15,00 alle 19,00) e Domenica 22 Ottobre 2023 a partire dalle ore 7.00 e fino a 45 minuti prima della

partenza. Fiamme Gialle Marathon Kids In collaborazione con le Fiamme Gialle e con il supporto dell'Ufficio

Scolastico Regionale, è in programma anche la Marathon Kids, un evento ludico-motorio, organizzato dalla Sef

Stamura di Ancona, riservato alle scuole D'INFANZIA e PRIMARIA del Comune di Ancona per far conoscere la Città

in un evento che richiama oltre 1000 atleti e far vivere ai ragazzi una giornata di aggregazione e sport. Il percorso di 4

chilometri sarà facilmente accessibile a tutti; si potrà correre, camminare, portare il passeggino. Genitori, nonni, zii,

tutti potranno partecipare aiutando la classe del loro bambino a vincere il premio del gruppo più numeroso. Le scuole

hanno già proceduto all'iscrizione, che scadeva lunedì 16 ottobre. I due gruppi più numerosi verranno premiati con un

premio particolare, cioè con l'accesso e la visita gratuita delle Grotte di Frasassi per tutta la classe scolastica

accompagnata da due insegnanti. __________________________________________________ Prevenzione in

azione con l'Azienda Ospedaliero Universitaria Ospedali Riuniti di Ancona Nel pomeriggio di sabato e sin dalle prime

ore di domenica mattina, prima dello start della gara, i partecipanti alla manifestazione potranno sottoporsi a check-up

gratuiti, per monitorare i principali fattori di rischio cardiovascolare (pressione arteriosa, BMI, dieta, esercizio fisico,

fumo) e rivalutare il proprio stato di salute, per cimentarsi in attività sportive in modo responsabile e corretto. A fianco
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della Fondazione parteciperanno anche le Dragonesse della squadra "A dragon for life", donne che hanno avuto un

percorso oncologico per tumore al seno, superato anche grazie all'attività sportiva: un invito concreto alla prevenzione

e ad un corretto stile di vita. Per ciascun partecipante alla "10 DI ANCONA" gli Specialisti degli Ospedali Riuniti di

Ancona valuteranno i principali fattori di rischio cardiovascolari, quali il fumo, l'attività fisica, le abitudini alimentari ed

eseguiranno valutazioni dirette come la misurazione di peso e altezza con il calcolo dell'indice di massa corporea, la

misurazione della pressione arteriosa e altri parametri. Inoltre, tramite questionari specifici verrà valutata la presenza

di eventuali disturbi. Ma la manifestazione non è solo prevenzione,
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è anche sport, fattori che insieme rappresentano un binomio vincente a favore della salute. Saranno allestiti specifici

stand in un vero e proprio "Villaggio della Prevenzione" presente nei pressi di via Mamiani, dove sarà possibile

svolgere - dalle 15.00 alle 19.00 di sabato 21 ottobre e dalle ore 7.00 di domenica 22 ottobre fino al termine

manifestazione - appositi check-up gratuiti eseguiti da medici degli Ospedali Riuniti di Ancona. Saranno inoltre

monitorati parametri quali l'introito giornaliero dei principali alimenti a maggiore contenuto proteico, sia di origine

animale sia vegetale la massa e la performance muscolare. La Fondazione Ospedali Riuniti di Ancona onlus, dove "il

tanto non è mai troppo se fatto con amore", è nata nel 2009 dalla vision di un Ospedale vicino alla persona: non solo

luogo di cura, ma spazio di vita, di speranza, di fiducia, di condivisione tra chi cura e chi è curato, tra professionisti e

cittadini. La Fondazione Ospedali Riuniti ha organizzato negli anni recenti diverse edizioni della manifestazione-

evento "Prevenzione in Azione" sia ad Ancona, sia a Sirolo. Il progetto, rivolto alla popolazione, ha l'obiettivo di

sensibilizzare la cittadinanza, locale e non solo, all'attenzione della salute e alla prevenzione attiva. Quest'anno si è

passati dalle nove specialità presenti alla precedente edizione a venti, con la disponibilità dei professionisti medici e

sanitari degli Ospedali Riuniti e della UNIVPM. Il progetto UNIVPM per la 10 di Ancona Il Team del corso di laurea

(CdL) in Fisioterapia dell'Università Politecnica delle Marche, sedi di Ancona e Ascoli Piceno, composto dagli studenti

in formazione, dal Presidente Prof. Marco Bartolini, dalle Direttrici Dott.ssa Giovanna Censi e Oletta Serpilli, dai Tutor

Paola Casoli, Cristina Brunelli, Luciano Sabbatini, Rocco Colati e Lorena Barchiesi sarà a disposizione degli atleti nel

pre e post gara come supporto per l'attivazione muscolare e per facilitare l'azione decontratturante. L'impegno del

CdL rientra nel progetto di Service Learning, una proposta pedagogica che unisce il volontariato verso la comunità ed

il Learning cioè l'acquisizione di competenze professionali, metodologiche, sociali e relazionali affinché gli studenti

possano sperimentarle attraverso un servizio solidale alla comunità. Le prestazioni saranno tutte gratuite. Gli stand

saranno dotati di 6 lettini Tutti i partecipanti, studenti ed atleti, sigleranno un consenso informato/liberatoria. Il Corso di

Laurea è stato presente alla Mezza Maratona città di Ancona il 27 ottobre 2019 e il 22 ottobre 2022

PARTECIPAZIONE E PREMI: a lle STUDENTESSE, agli STUDENTI e al PERSONALE di tutte le Università italiane

e straniere che parteciperanno alle gare competitive e non competitive sarà fornita una maglia tecnica con logo

UnivPm. Sono previsti 40 premi per classifica e per categoria agli universitari che partecipano alla 10km competitiva.

L'iscrizione alle 4 o 10km non competitive può essere fatta come indicato in www ladiecidiancona it oppure presso gli

sportelli CUS fino a giovedì 19 ottobre. L'iscrizione alla gara competitiva deve essere fatta al sito www icron it Per

avere i  premi universitar i  e la t-shirt  UNIVPM è necessario compilare un modulo al seguente sito

https://forms.office.com/e/dJZzwKEBSf La t-shirt UNIVPM (garantite ai primi 300 iscritti) potrà essere ritirata presso

gli sportelli CUS fino a giovedì 19 ottobre contestualmente all'acquisto del pettorale o, dietro presentazione del

pettorale acquistato altrove, allo Start Village
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allestito nell'area antistante il Maxi Coal in via Mamiani, sabato 21 (dalle 15.00 alle 19.00) e domenica 22 ottobre

2023 a partire dalle 7.00 e fino a 45 minuti prima della partenza La Fondazione Lorenzo Farinelli "Mordete la vita.

Ogni secondo. Sembra dura. Amara. Ma è succosa ed è un sogno". Amava vivere, Lollo. Voleva farcela. Respirare

ancora. Strapparsi di dosso quella maledetta malattia per riprendersi la quotidianità perduta. E tornare a colorare di

teatro, musica e creatività quel "domani" che non poteva nemmeno più pronunciare. Progettare, pianificare, sognare:

ha lottato per questo, Lollo, con tutte le sue forze. Con la consapevolezza di medico e la passione dell'artista. Fino a

quell'11 febbraio 2019. Quando tutto si è spento. Questo, almeno, abbiamo creduto. Con le lacrime ancora addosso,

il suo appello a "mordere la vita" è risuonato ancora più vigoroso. Come una chitarra elettrica che, all'improvviso,

squarcia il silenzio. Lollo ci ha insegnato a scovare la bellezza nelle piccole cose. Ad ascoltare la poesia di orizzonti

che spesso ignoriamo, pur avendoli di fronte. Ad annusare il vento, ad assaporare le ore. Lollo ci ha insegnato la vita.

Non è finita finché non è finita. Adesso lo sappiamo. La FONDAZIONE LORENZO FARINELLI -O.N.L.U.S. nasce

allo scopo di onorare la memoria del dottor Lorenzo Farinelli e al fine di rispettare la sua volontà, manifestata in vita,

di destinare i fondi raccolti per sostenere la costosa terapia medica alla quale avrebbe dovuto sottoporsi, alla ricerca

scientifica in campo onco-ematologico. Lorenzo Farinelli era affetto da un Linfoma non-Hodgkin a grandi cellule di

tipo B resistente alla chemioterapia. È morto l'11 febbraio 2019. Aveva 34 anni. Qualche giorno prima aveva lanciato

un appello via web per raccogliere fondi al fine di potersi sottoporre a una terapia sperimentale negli Stati Uniti,

riuscendo a ottenere, in pochissimo tempo, molto più della somma necessaria. Purtroppo, non ce l'ha fatta a varcare

l'oceano. La Fondazione, che ha sede nel Comune di Ancona, è aconfessionale e apartitica. Non ha scopo di lucro e

si prefigge di perseguire finalità civiche solidaristiche e di utilità sociale volte a supportare attività di ricerca scientifica,

di assistenza e di formazione nel settore delle patologie oncoematologiche anche con riferimento alla salvaguardia e

al miglioramento delle condizioni dell'ambiente. La mission della fondazione è quella di finanziare e contribuire

all'organizzazione della formazione professionale da attuarsi mediante corsi di aggiornamento, perfezionamento

professionale, congressi e convegni; istituire borse di studio per la frequenza a corsi presso istituti specializzati in

Italia e all'estero per il perfezionamento in tecniche diagnostiche e terapeutiche, promuovendo la pubblicazione di

studi in materia; finanziare l'acquisizione di attrezzature scientifiche specifiche a favore di strutture ospedaliere e

universitarie; organizzare campagne di prevenzione e sensibilizzazione da attuarsi attraverso ogni tipo di attività

culturale; favorire e sostenere l'accesso alle cure a tutti i pazienti indistintamente dalle diverse condizioni socio-

economiche, razza, età, sesso, residenza geografica o altro, in modo da consentire a tutti di accedere agli stessi

approcci diagnostici, terapeutici e riabilitativi anche sperimentali secondo le più attuali e innovative conoscenze. La

Fondazione chiede a tutti di sostenere la lotta alle patologie onco-ematologiche aiutando per il finanziamento delle

ricerche scientifiche, per l'acquisto di macchinari, e favorendo il sostegno
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per l'accesso alle cure a tutti coloro che devono affrontare percorsi terapeutici. Possono essere effettuate

donazioni: Monte Paschi Siena IBAN: IT 32 S010 3002 6030 0000 1964 887 Intestato a: FONDAZIONE LORENZO

FARINELLI ONLUS Intesa San Paolo IBAN: IT 14 D030 6902 6091 0000 0004 350 Intestato a: FONDAZIONE

LORENZO FARINELLI ______________________________ CONTATTI, PARTNER E SPONSOR Contatti E MAIL

info@ladiecidiancona.it I partner istituzionali Coni Comitato regionale Marche Fdal Comitato regionale Marche

Regione Marche Comune di Ancona Ufficio Scolastico Regionale Autorità di sistema portuale del Mar Adriatico

centrale Marina Dorica M&P Parcheggi Università Politecnica delle Marche Fondazione Azienda Ospedaliera

Universitaria delle Marche onlus CNA Ancona Fondazione Farinelli Insuperabily di Giulia Gli sponsor Banco

Marchigiano, Consorzio Frasassi, Acqua Frasassi, Maxi COAL, Innoliving, LBB di Cinti Alessandro, Domus Officina,

Smiam,Ford Eusebi, Copemo, Nautica Tito, Fratelli Lucesole, Doritec, Tomassoni Macchine Utensili, GI Costruzioni,

Farmacia San Biagio, Golden Energy, Trattoria da Ulderico, Immobiliare C.L., Pastificio Ercoli, Seritamp, Goba

Sport, Edil Paloka, Schiavoni, Luanvi, PadMultienergy, Goldengas, Adriatica Neon, Cecconi Sr, Umani Ronchi.
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Le prospettive di sviluppo del Porto di Ancona al centro di un intervento di Andrea
Morandi

- Il CEO del Gruppo dorico ha fornito la sua analisi nel corso del convegno

'Economia e geopolitica in un mondo che cambia. Ancona: punto di

osservazione privilegiato al centro dell'Adriatico', andato in scena presso la

Facoltà di Economia dell'UNIVPM Ancona Uno snodo strategico che collega

Adriatico e Oriente: uno scalo che assume sempre maggiore importanza

anche all'interno del contesto della Macroregione Adriatico Ionica. Di questo

ma anche di altri aspetti ha parlato in mattinata Andrea Morandi CEO di

Morandi Group che proprio in questo 2023 celebra i suoi primi 110 anni di

attività come realtà operante nel Porto di Ancona abbracciando un'ampia

gamma di attività e servizi. Morandi è intervenuto nel corso del convegno '

Economia e geopolitica in un mondo che cambia. Ancona: punto di

osservazione privilegiato al centro dell'Adriatico' , organizzato presso la

Facoltà di Economia dell'Università Politecnica delle Marche da SIAT, Società

Italiana Analisi Tecnica. Nel suo intervento Morandi ha evidenziato le

prospettive di sviluppo dello scalo dorico all'interno del contesto internazionale

e del sistema Paese Italia. Si è trattato quindi di un'occasione utile per

sottolineare il forte legame tra traffici delle materie prime e l'andamento dell'economia a livello internazionale,

spiegando nel dettaglio anche le relative implicazioni su come organizzare al meglio la logistica italiana - a partire

dalle infrastrutture portuali - da oltre un secolo al centro delle attività del Gruppo fondato nel 1913 dal broker marittimo

Gustavo Morandi.
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La nave 'Humanity 1' è arrivata a Bari con 88 migranti

La nave 'Humanity 1' è arrivata nel porto di Bari con a bordo 88 migranti, tra

cui 16 minorenni. I migranti arrivano soprattutto dalla Siria, ma anche da Egitto,

Eritrea, Sudan e Camerun. La nave, dopo avere soccorso 90 migranti in tre

operazioni nel Mediterraneo centrale, due giorni fa ha fatto sbarcare due

persone a Siracusa a causa di un'emergenza medica. La 'Humanity 1' è la

nave di una delle ong sovvenzionate dal ministero degli Esteri tedesco, la Sos

Humanity.

Ansa

Bari
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La nave 'Humanity 1' è arrivata nel Porto di Bari: a bordo 88 migranti

I naufraghi trasportati sull'imbarcazione provengono soprattutto dalla Siria, ma

anche da Egitto, Eritrea, Sudan e Camerun. Fra di loro ci sono anche 16

minorenni Ascolta questo articolo ora... È giunta nel Porto di Bari la nave

'Humanity 1' che trasporta 88 migranti, tra cui 16 minorenni. I naufraghi,

secondo quanto riporta l'Ansa, arrivano soprattutto dalla Siria, ma anche da

Egitto, Eritrea, Sudan e Camerun. L'imbarcazione, dopo avere soccorso 90

migranti in tre operazioni nel Mediterraneo centrale, due giorni fa ha fatto

sbarcare due persone a Siracusa a causa di un'emergenza medica. La

'Humanity 1' rientra nella flotta di navi di una delle ong sovvenzionate dal

ministero degli Esteri tedesco, la 'Sos Humanity'. Sul posto sono giunti i

volontari della Croce Rossa, che stanno svolgendo le attività con il supporto

dei servizi del Reparto di Sanità Pubblica e dell'ufficio regionale per le attività

di Restoring Family Links afferenti al Comitato Regionale Cri Puglia.

Bari Today

Bari
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A Taranto si è concluso il Re-think Circular Economy Forum

Aziende, istituzioni, startup ed enti di ricerca hanno presentato i loro percorsi

circolari per favorire la nascita di attività innovative e imprenditoriali sul

territorio tarantino e a livello nazionale. Milano, 19 ottobre 2023 - Il 17 e 18

ottobre 2023 , presso il Dipartimento Jonico dell'Università di Bari a Taranto ,

si è tenuta l'ottava edizione di Re-think - Circular Economy Forum . L'evento è

stato promosso da Tondo , organizzazione internazionale operante nel settore

dell'economia circolare, con il main partner Eni . L'evento è stato seguito poi il

19 ottobre dal Circular Bootcamp , un momento di confronto a porte aperte tra

aziende e startup, organizzato da Joule, la scuola di Eni per l'impresa. Come

nelle edizioni precedenti, tenutesi a settembre 2021 e ottobre 2022, l'evento ha

messo insieme esperti, studiosi, aziende, start up e istituzioni, tutti impegnati a

vario titolo sui temi dell'innovazione e della sostenibilità. "Anche quest'anno

Taranto ospita il Re-think - ha dichiarato Francesco Castellano , CEO e

founder di Tondo - una iniziativa che diventa sempre più importante, una vera e

propria maratona di eventi. Vogliamo stimolare lo spirito imprenditoriale della

città, lanciare tanti piccoli semi per far crescere l'economia circolare nel

territorio, anche grazie al progetto Taranto Circolare". L'evento ha portato una visione sui macro-trend, i possibili

percorsi evolutivi e le principali progettualità dell'Economia Circolare a livello locale, nazionale ed internazionale. La

principale finalità è stata quella di stimolare la nascita di attività innovative e imprenditoriali nel territorio tarantino che

avessero un impatto positivo sul sistema economico locale e nazionale. Nell'arco delle due giornate si sono

susseguiti numerosi interventi di corporate startup enti di ricerca ed attori istituzionali , che stanno portando avanti e

supportando progetti sull'Economia Circolare a livello locale, nazionale ed internazionale. Ho trovato questa edizione

di Re-think molto interessante per la presenza di ospiti internazionali, di case history significative e soprattutto per la

forte presenza di startup e imprenditori della città di Taranto - ha commentato Fabrizio Manzulli , vicesindaco di

Taranto. - Dopo questi anni di lavoro in cui si è spinto sulla diversificazione, combattendo la monocultura industriale

che ha sempre caratterizzato il territorio, eventi come questo danno la percezione di quanto il territorio stia

cambiando: è importante continuare su questa strada. Martedì 17 ottobre l'evento ha avuto inizio con i saluti

istituzionali, seguiti da diversi interventi in apertura. Successivamente si è svolta una tavola rotonda intitolata "Il

sistema a supporto dell'economia circolare". In seguito, nel pomeriggio, sono stati affrontati i primi due macro-temi:

Transizione energetica & mobilità sostenibile , seguito da Porti circolari & Blue economy . Successivamente è stato

presentato il progetto Taranto Circolare , con la presentazione della piattaforma e la premiazione del progetto più

circolare di Taranto, e infine si

Puglia Live

Taranto
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è svolta la presentazione dei team vincitori dell'hackathon legato a Re-think, con l'elezione del vincitore assoluto

dell'hackathon. "La presenza della Regione Puglia a questo evento rimarca che la strada dell'alleanza tra il pubblico e il

privato è l'unica per fare della transizione ambientale un momento di passaggio giusto e condiviso - ha dichiarato

Rocco De Franchi , Responsabile Comunicazione Istituzionale della Regione Puglia . - Siamo e saremo accanto

all'imprenditoria sana di questa terra, al mondo accademico e della formazione, a chi sceglie di tornare in Puglia per

restarci, affinché questa sia sempre più la terra delle opportunità." Mercoledì 18 ottobre , invece, l'evento è continuato

con l'ultimo macro-tema: Valorizzazione dei residui & delle acque . È seguita una tavola rotonda intitolata "Potential of

biomass waste valorization for the transition to low carbon circular economy", e poi sono stati presentati la

piattaforma e i tools di Taranto Circolare, un progetto ideato da Tondo. In seguito ha avuto inizio l'anteprima del

Mediterrean Water Forum, seguita dalle tavole rotonde "Taranto verso il Mediterraneo e l'Europa" e "Il sistema

finanziario a supporto dell'economia circolare". Dopo diversi interventi da parte di enti e realtà che operano su

Taranto, ha avuto luogo un Tavolo programmatico conclusivo, che ha concluso l'evento. "Il Re-think crea una cornice

collettiva e aumenta la sensibilità di ognuno per costruire un pezzo nuovo per il cambiamento climatico - ha affermato

l'Assessore alle Attività Produttive della Regione Puglia Alessandro Delli Noci - una sfida non solo per i big player ma

per tutti i cittadini e le imprese. In merito alla strategia per la transizione energetica per la Puglia è fondamentale

partire da Taranto". In più, il 16 e 17 ottobre Tondo ha organizzato anche un hackathon , in cuigruppi di studenti e

studentesse delle università del Sud Italia hanno potuto sviluppare delle proposte progettuali con l'obiettivo di

implementare i principi dell'Economia Circolare nei settori trattati durante l'evento. Per la challenge dell' Aeronautica

Militare , incentrata sui Progetti di recupero del Mar Piccolo , i progetti sono stati valutati dal dottor Vito Crisanti: il

progetto vincitore è risultato essere ID.E.MAR., che consiste nella valorizzazione dei servizi ecosistemici del Mar

Piccolo. Per la challenge del Comes Group , sul tema dell' Idrogeno verde , i progetti sono stati valutati dal dott. Luigi

Sergi, project manager di Comes: il team vincitore è stato il team VerdeDAG3, che ha lavorato sul produrre idrogeno

verde partendo da idrocarburi fossili. Infine, per la challenge Sustainable Mobility Hack , portata da Eni Joule , la giuria

è stata composta da Antonietta De Sanctis, Head of startup acceleration program di Eni, e Fabrizio Lanciotti, Senior

manager di Eni. Il progetto vincitore è stato EnerVibe Energy Flow, un sistema di pavimentazione innovativa capace

di accumulare l'energia prodotta dalla camminata delle persone. In seguito, i tre team vincitori hanno presentato

nuovamente i loro progetti nel corso del Re-think Circular Economy Forum, davanti a una giuria che comprendeva

anche Francesco Castellano, CEO e Founder di Tondo, e Annalisa Turi dall'Università di Bari: in questa occasione è

stato selezionato il vincitore assoluto dell'hackathon, cioè il team EnerVibe. "La sostenibilità - dichiara Salvatore Toma

, Presidente di Confindustria Taranto - è un concetto complesso che richiede tempo e volontà, ed è per questo che

abbiamo messo a punto un sistema di azioni ed interventi tesi a diffondere
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buone pratiche "sostenibili" e sostenerne l'adozione da parte delle imprese associate." A chiusura dell'evento, Eni

Joule ha organizzato il Circular Bootcamp , che si è tenuto giovedì 19 ottobre presso il Relais Histò di Taranto. È

stato un momento di confronto a porte aperte tra aziende e startup, durante il quale tutte le imprese e startup

partecipanti hanno presentato la propria realtà e il proprio progetto di circolarità. È seguito un momento di networking,

condivisione e confronto tra startup e imprese, con un focus su potenziali sinergie per generare impatti di sostenibilità.

" La terza edizione di Re-think Taranto è un'occasione preziosa per la transizione energetica in corso, anche grazie al

grande contributo della città - commenta Michele Viglianisi , Head of HSEQ Department Eni Energy Evolution . - La

parola chiave di oggi è "Governance": un dialogo tra industria, territorio, istituzioni e cultura, tutti insieme per obiettivi

comuni. Taranto ha dimostrato nel tempo di essere in grado di esprimere governance, mettendo insieme gli sforzi di

diverse parti ". Il Main Partner di Re-think Circular Economy Forum a Taranto è Eni. Tra i partner sono presenti

ASSET, Taranto 2026 XX Giochi del Mediterraneo, il Comune di Taranto, Confindustria Taranto, Cisa, il SRIP Circular

Economy, l'Ambasciata del Regno dei Paesi Bassi in Italia, Maldarizzi Automotive e BaLab. L'evento ha ottenuto il

patrocinio di Confapi, dell'Ordine degli Ingegneri della Provincia di Taranto, di Cassa Edile, della Rappresentanza in

Italia della Commissione Europea, di Europe Direct Taranto, del Ministero dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica,

della Regione Puglia, dell'ARTI Puglia - Agenzia Regionale per la Tecnologia e l'innovazione, dell'Ambasciata italiana

della Repubblica Slovena, della Camera di Commercio di Taranto, dell'Autorità del Sistema Portuale del Mar Ionio,

dell'Aeronautica Militare, della Jonian Dolphin Association, dell'IRSA-CNR, dell'Università degli Studi di Bari, del

Politecnico di Bari, dell'Università LUM - Libera Università Mediterranea "Giuseppe Degennaro, dell'Università di

Foggia, dell'Università del Salento, e del CHIEAM Bari. I Media partner dell'evento sono stati Adnkronos, La Gazzetta

del Mezzogiorno, lo Jonio, Antenna Sud, Radio Cittadella e Il Tacco di Bacco. I Partner tecnici invece sono stati

Smallfish, San Marzano, Lorelux, Acqua Orsini, Bernardi Cioccolato, Centrale del Latte, e Molo Sant'Eligio.
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Messina, nuovo Porto di Tremestieri: il futuro è un rebus Messina, nuovo Porto di
Tremestieri: il futuro è un rebus

Tra problemi di carattere burocratico e mancanza di risorse economiche

crescono i timori che l'opera, fondamentale per lo sviluppo della Città dello

Stretto, possa diventare un'incompiuta MESSINA - Il rischio è che rimanga

un'opera incompiuta e nelle ultime settimane si sono aggiunti altri elementi che

rendono questa preoccupazione fondata. Lavori fermi da oltre un anno e

mezzo , la Nuova Coedemar in difficoltà, l'intervento del Tribunale di Venezia

per soccorrere l'impresa con la cessione del ramo d'azienda e infine la società

subentrante, la Teodoro Bruno di Capo d'Orlando, che non vuole ripartire

senza certezze sugli impegni economici. Quello della realizzazione del nuovo

Porto di Tremestieri rimane un percorso complicato , anche quando dopo

attese e ritardi si è riusciti a partire con i lavori. "Un'opera avviata nel 2009 che

soltanto dal 2018, grazie a un colpo di ruspa, ha ripreso a camminare e che

oggi è certamente assurdo pensare possa arenarsi di nuovo per beghe

politiche che non ci appartengono e sulle quali chiediamo compattezza per

completare un'opera strategica per la città". Interveniva così a fine settembre

l'Amministrazione comunale in risposta alle critiche che sindacati e

opposizione avevano lanciato. In particolare, nel documento in questione si evidenziava come "a partire dal

settembre 2022, data in cui la Stazione appaltante (il Comune) ha deciso di risolvere il contratto con la Nuova

Coedmar Srl, le procedure di gestione dell'appalto sono state, di fatto, gestite dalle Autorità giudiziarie seguendo la

linea di tutelare la crisi d'impresa della nuova Coedmar Srl e al contempo assicurare una soluzione operativa alla

stazione appaltante per la prosecuzione dell'appalto e il completamento entro dicembre 2025". Nel frattempo però,

altri tasselli si sono aggiunti, in particolare la presa di posizione della Teodoro Bruno Spa che con una nota inviata al

Comune e al ministero delle Infrastrutture in maniera perentoria ha battuto cassa, mettendo nero su bianco che a oggi

non vi è la copertura finanziaria necessaria senza cui entro il 30 ottobre si tirerà fuori dall'appalto. "Sotto accusa della

Teodoro Bruno - hanno spiegato Ivan Tripodi segretario generale Uil Messina, Michele Barresi segretario generale

Uiltrasporti, Nino Di Mento responsabile porti e logistica e Pasquale De Vardo segretario Feneal Uil Tirrenica - c'è la d

elibera con cui la Giunta comunale di Messina ha dato il via , nello scorso mese di luglio, alla transazione con la

Coedmar , confermando in toto quanto evidenziato solo poche settimane addietro dal nostro sindacato. Nella

delibera non vi sono garanzie sulle risorse mancanti e necessarie al completamento dell'opera e, ovviamente, senza

di quelle nessuna impresa riprenderà i lavori. Lo dice chiaramente nella nota inviata la Teodoro Bruno Spa al comune

di Messina, facendo naufragare l'idea pittoresca dell'assessore Mondello che ipotizzava l'avvio di un primo lotto da

completare con le risorse già disponibili in attesa di reperire quelle mancanti". "Senza garanzie - si sono domandati i

rappresentanti sindacali - quale

quotidianodisicilia.it
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impresa seria si avventurerebbe nell'intraprendere un'opera così complessa e onerosa? Se mai completata, costerà

117 milioni di euro contro i 74 inizialmente previsti . È chiaro che, sebbene i 17 milioni del finanziamento ministeriale

persi a causa dei ritardi saranno recuperati con l'impegno dell'Adsp, l'Amministrazione comunale nella transazione ha

fatto i conti senza l'oste circa i 43 milioni di euro che, sempre dal Mit, dovrebbero essere reperiti per i maggiori costi

dei materiali come indicato dai recenti decreti governativi". La nuova azienda chiede precise garanzie "È legittimo -

hanno concluso Tripodi, Barresi, Di Mento e De Vardo - che la nuova azienda chieda precise garanzie senza cui i

cancelli del cantiere più importante della città resteranno chiusi. Compete alla Giunta Basile usare finalmente il

linguaggio della chiarezza con la città e chiedere aiuto al ministero delle Infrastrutture e Trasporti in un contesto tale in

cui la strada del commissariamento dell'opera è non solo opportuna ma inevitabile". Gli uffici del Comune nella

delibera con cui hanno dato il via libera al Tribunale di Venezia alla cessione del ramo d'azienda, avevano già

dichiarato che "la copertura dei maggiori costi, indicati nell'atto di transazione, è riconducibile alle modalità del Dl

50/2022" e questo presuppone che già a luglio fosse noto che si dovessero recuperare quei 43 milioni. Il sindaco

Federico Basile e l'assessore Salvatore Mondello hanno in più occasioni dichiarato di avere chiesto il finanziamento

mancante al Ministero. Il commissariamento, si dice da più parti, potrebbe dare un impulso positivo e snellire le

procedure per andare avanti con l'opera e sembra sia una ipotesi che lo stesso ministro Salvini stia valutando.

Potrebbe interessarti anche.

quotidianodisicilia.it
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Augusta | Riassumiamo le posizioni emerse sul progetto di finanza di AdSP [VIDEO]

Nel corso della seduta del 13 ottobre, aperta agli interventi di parlamentari

regionali e nazionali, operatori del porto e sindacati, il Consiglio comunale si è

confrontato sul prossimo affidamento dei lavori e dei servizi a terra nei porti di

Augusta e Catania, ad una società già individuata, con progetto di finanza di

affidamento della concessione per venticinque anni. La riunione del Consiglio

comunale del 14 ottobre, in seduta aperta agli esterni, è stata l'occasione per

chiarire il quadro delle posizioni sul progetto di finanza di affidamento della

concessione dei lavori e della gestione dei servizi di interesse generale nei

porti di Augusta e Catania, il cui bando di gara dovrebbe essere pubblicato

nelle prossime settimane dall'Autorità di Sistema Portuale del mare di Sicilia

Orientale Si è trattato di una riunione lunga e ricca di interventi, che abbiamo

raccontato in questo nostro articolo. Vista l'importanza dell'argomento e

l'interesse per le diverse posizioni che si stanno confrontando in città e non

solo, abbiamo riassunto gli interventi che ci sono sembrati più rappresentativi

delle diverse posizioni, per permetterne la visualizzazione diretta. IL

PRESIDENTE DELL'ADSP, ING. FRANCESCO DI SARCINA, ILLUSTRA IL

PROGETTO.

Web Marte

Augusta
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Le Aziende informano

Partiamo dai numeri: demoliti circa trenta mila metri cubi di strutture fatiscenti e

abusive, due gru alte cinquantaquattro metri e ventinove silos; oltre 40 mila

metri quadrati l'area di intervento, superati i 30 milioni di investimento, diciotto

mesi di lavori. L'AdSP del Mare di Sicilia occidentale, guidata da Pasqualino

Monti, ha effettuato sull'ex molo Trapezoidale uno dei più importanti interventi

di rigenerazione urbana realizzati a Palermo dal dopoguerra, un'opera di

riconnessione dello scalo con il tessuto urbano e, soprattutto, un asset

industriale e turistico. È nato così il Palermo Marina Yachting, un luogo di

grande fascino e dalla forte identità, perché è moderna ma ingloba il passato,

quel Castello a Mare posto a presidio della città antica. Sono stati realizzati

una passeggiata, una piazza, un lago urbano di settemila metri quadrati, nove

edifici con differenti destinazioni, tra cui un convention center e un piccolo

teatro panoramico da 200 posti; e ancora negozi e ristoranti, generando spazi

per l'ozio urbano e il business legato anche alle eccellenze del made in Sicily. E

poi una fontana artistica, parcheggi a pagamento, quattordici attracchi per

mega yacht per attivare un nuovo segmento di traffico. Qui verrà dato il

benvenuto ai crocieristi, ai passeggeri per le isole e ai diportisti, qui verrà accolta la popolazione locale: oltre due

milioni di persone all'anno potranno usufruire di una grande area commerciale e storica al tempo stesso, cerniera tra

la nuova zona crociere e il centro storico, offrendo non solo servizi al turismo, alla nautica da diporto, al tempo libero

e al commercio, ma anche alcuni servizi culturali in grado di innalzare il rango dell'area portuale con conseguente

generazione di valore. "Un bel salto di qualità - spiega Monti - trattandosi non solo di un cambiamento sull'area a

mare, ma soprattutto di una vera e innovativa idea di città a forte impatto, con spazi aperti che consentono di

immergersi completamente nell'esperienza marittima. Un quartiere bifronte, sospeso tra acqua e tessuto urbano".

Informare

Palermo, Termini Imerese
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Terzo weekend delle Vie dei Tesori: visite d'autore al molo trapezoidale, i cimeli di
Garibaldi al Museo del Risorgimento

Prezzo Un coupon da 18 euro è valido per 10 visite, da 10 euro per 4 visite e

da 3 euro è valido per un singolo ingresso. Per le passeggiate è previsto un

coupon da 6 euro Cinquantaseimila, e anche qualcuno di più: in soli due

weekend, sei giorni in tutto, Palermo ha visto riempirsi chiese e palazzi, oratori

e conventi, esperienze e passeggiate: Le Vie dei Tesori mettono insieme un

numero di tutto rispetto, che è anche più alto visto che bisogna sommare i

1600 visitatori inattesi della vicina Carini dove il pubblico cammina tra gli

oratori serpottiani e va alla ricerca dell'infelice baronessa, ma anche di organi

monumentali e biscotti squisiti. Terzo weekend del festival quindi - dei cinque

complessivi al fianco di Catania, mentre per Ragusa, Scicli, Noto, Sciacca e

Carini si tratta dell'ultimo fine settimana, sempre con il supporto del main

sponsor UniCredit e con Poste Italiane - e con sorprese in corsa: Palermo ha

accolto una nuova prospettiva, ha riacquistato il suo mare, e da alcuni giorni

sta invadendo felicemente il Marina Yachting del Molo trapezoidale nuovo di

zecca. Per questo il festival aggiunge in corsa un ciclo di visite d'autore

affidate proprio a chi ha contribuito al recupero di questo "quartiere" che

ricorda da vicino l'elegante Barceloneta: si inizia già questo sabato, quando la passeggiata al camminamento attorno

alle mura del Castello a mare circondato dal lago con la fontana danzante più grande d'Italia, sarà condotta da Enrico

Petralia, direttore dell'ufficio tecnico dell'Autorità Portuale e direttore dei lavori della grande opera, con Sebastiano

Provenzano, responsabile dello studio che ha curato le scelte architettoniche. Domenica sarà la volta di Maurizio

Carta, presidente della Scuola Politecnica, assessore all'Urbanistica comunale all'Urbanistica e consulente del Piano

regolatore portuale che ha "disegnato" il nuovo waterfront: si alternerà nelle visite con gli architetti e docenti

universitari Barbara Lino e Daniele Ronsisvalle. Sabato 28 ritornerà Enrico Petralia con i collaboratori del suo ufficio;

sull'ultimo weekend è inutile contare: le visite guidate dal presidente dell'Autorità Portuale Pasqualino Monti sono

andate sold out in poche ore. Ma è tutto il programma di questo terzo weekend ad essere parecchio accattivante, per

grandi e piccini, e anche per i ragazzi che devono scegliere il proprio futuro: nel gazebo del Politeama è ospite il COT

il Centro orientamento e tutorato di UniPa che fornirà informazioni su corsi di studio universitari, iscrizioni,

preparazione ai test di ingresso a numero chiuso e tanto altro, come annunciato dal direttore generale di UniPa,

Roberto Agnello. Ed eccoci ai luoghi: sono oltre novanta, alcuni già sold out, altri pronti per essere scoperti. Come

l'inedita sede della LUMSA, ex monastero delle Carmelitane in stile neogotico, poi scuola per insegnanti di economia

domestica, chiuse tre anni a causa dei bombardamenti del '43; da qui si potrà gettare uno sguardo sui cantieri dell'ex

Stazione Lolli; o l'IRFIS, dove si racconterà la storia economica

Palermo Today
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delle piccole imprese e industrie siciliane tra documenti e arredi d'epoca. Sabato alle 11.30 ecco un racconto inedito

su Garibaldi, generale venerato, osannato e indiscusso eroe nei Due Mondi: lo tratterà Salvatore Savoia in quel

gioiello "addormentato" che è il Museo del Risorgimento, chiuso da anni: sarà un'occasione unica, entrando dall'antico

chiostro del convento di San Domenico, per scoprire memorabilia inaspettate, dai peli della barba di Garibaldi

(conservati religiosamente) alla sua spada, alle stampelle usate quando fu ferito, e molto altro. E sono anche altri

musei-gioiello, piccini deliziosi, con collezioni di tutto rispetto: il Museo della Sicilianità a Villa Adriana (con molti pezzi

"antimafia"), il Museo della Subacquea con tutte le attrezzature per immergersi negli abissi; il Museo Doderlein con

1200 esemplari di pesci conservati a secco e nel liquido secondo una formula segreta; e il Museo delle marionette

Pasqualino, che si srotola tra marionette, pupi, burattini e ombre e sabato e domenica alle 17 ospiterà gli spettacoli

della Chanson de Geste. Ultimo weekend a disposizione per Palazzo Alliata di Villafranca, dove accoglieranno le

"signore" di casa, Sonia de Olivares e Topazia Alliata, due storie straordinarie per donne altrettanto eccezionali. Con

una degustazione finale di Ala, antico liquorvino che il duca Enrico dedicò alla moglie Sonia. E per restare in tema,

perché non raggiungere l'Orto Botanico (che si visiterà anche in notturna, sabato alle 19 e alle 20) e partecipare alle

due masterclass nate per WineSicily? saranno tenute da blasonate realtà del settore come Cantine Pellegrino e da

Principi di Spadafora. Aperte in tutto una trentina tra chiese e oratori, sabato e domenica, ma sarà sicuramente una

sorpresa lo splendido e sontuoso Carminello della fine del '500, sede della Compagnia della Madonna del Carmine,

oggi gestito dalla confraternita di Maria SS. del Rosario al Carminello, un trionfo di stucchi dei Serpotta (visto che ci

lavorò gran parte della famiglia). La chiesa di Santa Teresa alla Kalsa con l'altare tappezzato interamente di

lapislazzuli, ametiste, agate. E, praticamente di fronte, Santa Maria della Pietà, chiesa del convento delle

Domenicane, sede della Veneranda Confraternita di Santa Rosalia dei Sacchi e dei Pellegrini,nata nel 1635, che

raccoglieva varberi e scarpari (barbieri e calzolai). Nella chiesetta di Sant'Onofrio al Papireto si venera il santo che fa

ritrovare cose e persone; alla chiesa della Mazza, le due pale d'altare di Adrian Ghenie, profondamente e

violentemente contemporanee. Nella cappella della Guadalupe, alla chiesa della Gancia, sono sepolti i famosi

inquisitori spagnoli, tra cui don Juan Lopez de Cisneros, ucciso da Fra' Diego La Matina, secondo il racconto di

Sciascia; la cappella appartiene al clero spagnolo come la bellissima Cappella della Soledad. Tra le altre esperienze,

penultimo weekend per l'antico Convitto Nazionale creato dai Gesuiti, ristrutturato dal Marvuglia, dal 1999 intitolato al

giudice Falcone. E ultima possibilità per i Quattro Pizzi (venerdì e sabato) l'ultima dimora di Vincenzo Florio. Sarà un

dovere etico e sociale raggiungere Santa Maria del Gesù dove si visita la parte del convento non toccata

dall'incendio, con la guida degli stessi frati. Complice il tempo, si potrà raggiungere sabato di sera Borgo Parrini,

perdersi tra i colori che inseguono Gaudì. Senza dimenticare le tante altre esperienze e passeggiate

(www.leviedeitesori.com), come la visita con degustazione di Marsala Duca di Salaparuta nei saloni sontuosi di Villa

Whitaker; la visita all'azienda Donna Alba per assaggiare mango e papaya, o l'aperitivo domenica a Palazzo

Asmundo
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da dove sembra di toccare la cattedrale con un dito. Due i laboratori: venerdì e sabato da Nino Parrucca per creare

oggetti in ceramica dai colori solari; o solo sabato al laboratorio di cucito della Sartoria Sociale. I bambini. Per i

piccoli (e per i grandi) sabato alle 10.30 ultima occasione per seguire Alessia Franco in Questura per far rivivere gli

eroi caduti nella guerra alla mafia. E sarà sempre Alessia a condurre (per l'ultima domenica) alle 10 un laboratorio in

sala Onu al Teatro Massimo recuperando oggetti-guida per far conoscere i bimbi di un secolo fa ai loro coetanei di

oggi. Fuori porta, al bosco di Ficuzza, domenica alle 16, il progetto di Narrabosco per i più piccini correrà dietro un

Cappuccetto rosso molto mediterraneo. Tutto il programma su www.leviedeitesori.com o scaricando l'app

gratuita.Tutto il programma su www.leviedeitesori.com o scaricando l'app gratuita. Le Vie dei Tesori è tra i più grandi

e partecipati festival italiani di scoperta del patrimonio, sempre con UniCredit come main sponsor e in collaborazione

con Poste Italiane e AMG Gas; una rete sinergica che entra in contatto con Regione, Atenei, Comuni, Diocesi, gestori

privati, istituzioni dello Stato, proprietari di palazzi nobiliari. Con il progetto satellite Terre dei Tesori aprono cantine,

vigneti, frantoi, caseifici, vivai, in collaborazione con l'Assessorato regionale all'Agricoltura.
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Costa Crociere festeggia i 75 anni con Comunità Sant'Egidio

Offerto a Genova un pranzo a 150 ospiti: presente anche chef Bruno Barbieri

Genova, 19 ott. (askanews) - Costa Crociere apre i festeggiamenti per il suo

75esimo anniversario a Genova con un'iniziativa a favore delle persone più

bisognose che ogni giorno si rivolgono alla Comunità di Sant'Egidio. Oggi,

presso il chiostro della Basilica della Santissima Annunziata di Genova, il

Corporate Chef di Costa Crociere Antonio Brizzi, aiutato dai volontari della

Comunità di Sant'Egidio e dai dipendenti della sede centrale di Genova della

compagnia, ha preparato un pranzo per circa 150 ospiti della comunità:

famiglie con bambini e anziani in difficoltà e persone senza una dimora che

vivono quotidianamente la dura realtà della strada. L'iniziativa, coordinata da

Costa Crociere Foundation, ha visto la partecipazione dello chef Bruno

Barbieri, che firma l'eccellenza gastronomica a bordo delle navi Costa.

"Abbiamo voluto che il primo festeggiamento per il nostro 75° anniversario a

Genova - ha dichiarato Mario Zanetti, amministratore delegato di Costa

Crociere - fosse proprio con le persone che spesso sono considerate tra le

ultime nella nostra città. Ci auguriamo che questa iniziativa, alla quale hanno

lavorato con passione chef e volontari Costa, insieme ai volontari di Sant'Egidio, con la presenza del nostro amico

Bruno Barbieri, abbia donato loro un momento di conforto e felicità. È anche la testimonianza di un percorso di

collaborazione che abbiamo iniziato nel 2015 con la Comunità di Sant'Egidio e che ad oggi ha consentito la

distribuzione di circa 700.000 pasti a persone bisognose a Genova". "È stato un momento di festa davvero

importante - ha aggiunto don Maurizio Scala, responsabile del servizio alle persone senza fissa dimora della

Comunità di Sant'Egidio a Genova - per chi si trova nelle difficoltà della vita: un pranzo familiare con adulti, bambini e

anziani che conosciamo da tempo e che aiutiamo grazie al sostegno di Costa Crociere e della sua Fondazione ed è

un segno importante anche per tutta la città, perché mettere al centro i più fragili può essere il paradigma di una

comunità cittadina inclusiva, in cui ci sia spazio per tutti". Per il pranzo il Corporate Chef di Costa Antonio Brizzi ha

ideato appositamente un vero e proprio menù di sei portate, ispirato ai piatti serviti quotidianamente nei ristoranti

delle navi della compagnia italiana, ma che ha tenuto in considerazione le diverse esigenze e abitudini alimentari degli

ospiti. Gli ingredienti utilizzati per il pranzo provenivano in parte dai magazzini di Costa Crociere e in parte da fornitori

italiani con i quali la compagnia italiana collabora abitualmente, alcuni dei quali, come Tavi srl di Genova e Conor

Veneto di Padova, li hanno donati gratuitamente. Per la fornitura di pane fresco è stata scelta la Cooperativa Sociale

Italforno, che ha il suo laboratorio di produzione nel carcere genovese di Marassi. I volontari di Costa Crociere e della

Comunità di Sant'Egidio che hanno aiutato lo chef Antonio Brizzi nella preparazione del menù e nel servizio a tavola,

indossavano grembiuli realizzati

Askanews
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da Progetto Quid, brand supportato da Costa Crociere Foundation, che crea accessori e capi di abbigliamento con

tessuti riciclati, dando opportunità di impiego ed inclusione a persone vulnerabili. In particolare, le stoffe dei grembiuli

provengono dalle tovaglie non più utilizzate nei ristoranti delle navi Costa, a cui è stata data una seconda vita.

Stoviglie, pentole, padelle, utensili da cucina, tovaglie e tovaglioli utilizzati per preparare il pranzo sono stati sbarcati

da Costa Toscana, la nave ammiraglia di Costa che ogni venerdì fa scalo a Genova. Saranno riportati a bordo la

settimana prossima, quando la nave tornerà a Genova. Approvvigionamento e logistica necessari per la realizzazione

del pranzo sono stati curati internamente da Costa Crociere. Il pranzo con la Comunità di Sant'Egidio è stato il primo

di sei appuntamenti che compongono il programma di festeggiamenti per il 75° Anniversario di Costa Crociere. La

sera di venerdì 20 ottobre Costa offrirà alla città uno show inedito, denominato "Monumental Tour". L'appuntamento,

aperto a tutti, è alle 20.45 in piazza Matteotti, per uno spettacolo che unisce musica elettronica, patrimonio culturale e

digital art, creato dal dj e produttore francese Michael Canitrot. Navigazione articoli.
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Riforma porti, Ancip alla Camera: "Un sistema portuale nazionale forte con una regia
centrale"

ROMA - ANCIP Associazione Nazionale Compagnie Imprese Portuali in

audizione alla Camera presso la IX Commissione Trasporti, presieduta dall'On.

Salvatore Deidda. Al fine di acquisire utili elementi di conoscenza e di

valutazione nell'ambito della discussione congiunta delle risoluzioni On. Frijia,

On.Ghio, On. Traversi e On. Furgiuele, recanti misure per la valorizzazione del

sistema portuale nazionale" - ha specificato il direttore generale di Ancip,

Gaudenzio Parenti, in aula. "Dopo un'attenta analisi delle risoluzioni in esame

abbiamo riscontrato elementi che ci trovano concordi tra tutti la tutela e il

potenziamento del sistema portuale nazionale , che deve essere forte ed

autorevole con una regia centrale c he sappia tutelare e promuovere la naturale

diversificazione dei traffici commerciali dei porti, senza però avere alcuna

base normativa autonoma e differenziata, che salvaguardi la natura

esclusivamente pubblica ed inalienabile delle AdSp e del demanio marittimo".

Crediamo che tutti i porti commerciali debbano rientrare sotto il perimetro di

competenza e autoritativo dell'Autorità di Sistema Portuale, onde evitare

disarmonizzazioni e differenziazioni operative tra porti, peggio ancora terminal

privati al di fuori della legge speciale 84/'94. Tra i vari temi trattati" - ha specificato il direttore di Ancip intervenendo

via social - "per un'evoluzione e uno sviluppo armonico del sistema, mi sono soffermato anche sulla necessità della

tutela del sistema portuale nazionale quale asset strategico di Stato, della tutela del mercato regolato portuale , del

turnover generazionale e di formazione , della tutela della sana e regolata concorrenza nei porti italiani e dell'efficienza

e semplificazione burocratica . Infine abbiamo suggerito delle proposte a beneficio dell'intero sistema ". Lavoro

Portuale Sul tema del lavoro portuale Parenti ha ribadito la necessità che la Legge 84/'94, non debba essere riformata

ma evoluta: "di certo non toccatta nella struttura regolatoria del mercato portuale articolo 16 - 17 - 18. L'evoluzione del

comparto portuale non può avvenire solo attraverso le infrastrutture materiale e immateriali, dimenticando le imprese

e gli operatori delle stesse". Cosa chiede Ancip: Tra le richieste maggiormente stringenti: "Un programma

straordinario di rilancio che guardi la formazione e il potenziamento delle competenze, anche digital i" - e "un piano di

accompagnamento all'esodo per i lavoratori portuali" - "quindi rendere strutturali i fondi per l'accompagnamento

anticipato dei lavoratori" - "inserire il lavoro portuale tra quelli usuranti". Ancip chiede che lo Stato governi il processo

di integrazione verticale "da parte dei player dello shipping , per evitare massime concentrazionie abusi di posizione

dominante" Terzo elemento strutturale sul quale poggiano le richieste delle imprese portuali: " una burocrazia

semplificata, guardando anche al regolamento dei dragaggi nei porti".
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Silver Cloud Opens Cruise Season in Cartagena, Colombia

Cruise Industry News

Silversea Expeditions' Silver Cloud arrived in Cartagena de Indias on Oct. 6,

officially opening the 2023-24 cruise season at the Colombian port.

Repositioning to Antarctica for the winter, the expedition vessel visited

Cartagena's Port Oasis Eco Park Cruise Terminal during a 15-night cruise to

Lima, in Peru. Sailing from Fort Lauderdale, the one-way itinerary also

included visits to remote ports of call in Panama, Ecuador and Jamaica. To

mark the opening of the season, a special ceremony - attended by Colombia's

Minister of Transportation William Camargo - was held at the port. Cartagena

is expecting a total of 190 cruise calls in 2023-24. Extending through late June,

the season will feature a total of 30 cruise lines, including Princess Cruises,

Carnival Cruise Line, Norwegian Cruise Line, Celebrity Cruises, Holland

America Line and more. Royal Caribbean International is one of the highlights

of the season, with a strong lineup of transit calls and also homeporting

operations. Starting in December, the Rhapsody of the Seas will sail roundtrip

from Cartagena for a series of seven-night cruises to the Southern Caribbean.

The 2023-24 season will also see 12 cruise vessels sailing to the city for the

first time, including the Carnival Vista, the Celebrity Beyond, Regent's Seven Seas Grandeur, Marella Discovery and

Silversea's Silver Nova. After entering service in August, Explora Jurney's Explora I is debuting in Cartagena as well.

As the first ship of MSC's new luxury brand, the 920-guest vessel is set for four visits to the city starting in January.

The Colombian port is also receiving Peace Boat's Pacific World for the first time in June. Offering world cruises that

depart from Japan, the vessel will visit the city as part of a 105-day summer voyage that also includes destinations in

Alaska, Europe, Asia, and more. According to Port Oasis Eco Park, over 470,000 visitors are expected to arrive in

Cartagena during the 2023-2024, including more than 320,000 passengers and over 150,000 crew members. As a

result of the cruise operations, the terminal also estimates an economic impact of over $50 million. Before the Silver

Cloud, the Carnival Spirit had already visited Cartagena on Oct. 1. Other vessels visiting the port this month include

the Disney Magic, Holland America's Nieuw Amsterdam, and Royal Caribbean's Radiance of the Seas.
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Pranzo stellato per 150 poveri di Genova con chef Bruno Barbieri

L'iniziativa è stata organizzata da Costa Crociere per il suo 75esimo

compleanno, in collaborazione con la Comunità di Sant'Egidio GENOVA -

Hummus, tartare di salmone, lasagna alla bolognese, medaglione di vitello e

tiramisù. C'è anche il tocco del pluristellato chef Bruno Barbieri nel pranzo

offerto oggi, a Genova, da Costa Crociere alle persone bisognose che ogni

giorno si rivolgono alla Comunità di Sant'Egidio. La tavola è stata imbandita a

puntino per 150 ospiti, nella basilica dell'Annunziata. L'evento ha aperto le c

elebrazioni organizzate da Costa Crociere per il suo 75esimo compleanno ,

che vedranno il momento clou domani sera, meteo permettendo, con la prima

volta in Italia del Monumental tour , in piazza Matteotti. Il menù di sei portate è

stato preparato dal corporate chef della compagnia, Antonio Brizzi , ma il

tocco in più è stato dato dalla presenza del giudice di Masterchef. Nel

dettaglio, gli ospiti hanno potuto assaggiare, in apertura, hummus di ceci,

hummus di barbabietola, tabuleh, mousse di gorgonzola e mascarpone,

insalatina di verdure marinate. Come antipasto è stata servita una tartare di

salmone affumicato , accompagnata da cream cheese, caviale di salmone,

capperi, cipolla e uova. A seguire, una lasagna alla bolognese e crema di zucca e bresaola croccante. Di secondo,

medaglione di vitello ricomposto, con caponata di verdurine, salsa naturale e erbe aromatiche. E per chiudere l'

immancabile tiramisù. Stoviglie, pentole, padelle, utensili da cucina, tovaglie e tovaglioli utilizzati per preparare il

pranzo sono stati sbarcati da Costa Toscana, la nave ammiraglia di Costa che ogni venerdì fa scalo a Genova. Gli

ingredienti utilizzati per il pranzo provenivano, in parte, dai magazzini di Costa Crociere e, in parte, da fornitori italiani

con cui la compagnia genovese collabora abitualmente, alcuni dei quali li hanno donati gratuitamente. Per la fornitura

di pane fresco è stata scelta la cooperativa sociale Italforno, che ha il suo laboratorio di produzione all'interno del

carcere di Marassi Inoltre, i volontari di Costa Crociere e della Comunità di Sant'Egidio, che hanno aiutato lo chef

Antonio Brizzi nella preparazione del menù e nel servizio a tavola, indossavano grembiuli realizzati da Progetto Quid ,

brand supportato da Costa Crociere Foundation, che crea accessori e capi di abbigliamento con tessuti riciclati,

dando opportunità di impiego ed inclusione a persone vulnerabili. In particolare, le stoffe dei grembiuli provengono

dalle tovaglie non più utilizzate nei ristoranti delle navi Costa, a cui è stata data una seconda vita. Costa Crociere

collabora con la Comunità di Sant'Egidio dal 2015 e, ad oggi, ha distribuito circa 700.000 pasti alle persone indigenti e

senza fissa dimora a Genova.
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Agenzia Protezione Ambiente approva regole per l'eliminazione delle emissioni nei porti
della California

(Foto courtesy Authority Port of Long Beach) California Air Resources Board

(CARB) procederà ad aggiungere autocisterne e navi ro-ro ai requisiti per

eliminare le emissioni At-Berth Sacramento . La regolamentazione At-Berth

della California è un passo importante per continuare a modernizzare i porti

dello Stato con la tecnologia per un futuro di aria pulita. Il California Air

Resources Board (CARB) sostiene che riduzioni delle emissioni e i benefici

per la salute pubblica che deriveranno da operazioni più pulite sono anche un

sollievo per le comunità insieme ai porti dello Stato che si occupano dell'onere

dell'inquinamento da più fonti, comprese le navi. L'EPA (U.S. Environmental

Protection Agency) ha approvato il regolamento At-Berth del 2020, con la

clausola che aggiunge autocisterne e petroliere, porti e terminal marittimi agli

obblighi e requisiti di controllo delle emissioni. Una regolamentazione divisiva

volta a costringere le grandi navi oceaniche (OGV, Ocean-Going Vessels sono

navi che durante i loro viaggi sostano o 'visitano' o scalano porti della

California o terminal marittimi indipendenti separati dal porto, come San

Francisco Bay) a collegarsi a terra per l'energia (cold ironing) nei porti affollati

della California, entrerà in vigore nei prossimi 30 giorni dopo quella degli Stati Uniti. Il nuovo regolamento si basa sui

progressi compiuti dal primo adottato nel 2007. A partire dal 2020, la regola del 2007 ha generato una riduzione

dell'80% delle emissioni nocive da oltre 13.000 visite di navi dal 2014. Il regolamento richiede che le navi che entrano

in un porto regolamentato della California utilizzino l'energia a terra (ad esempio, collega la rete elettrica locale) o una

tecnologia di controllo approvata dall'Agenzia CARB per ridurre le emissioni nocive come una tecnologia di cattura e

controllo (ad esempio, un condotto che si collega allo scarico di una nave e alle emissioni di 'cattura'). Questa azione

finale concede un'autorizzazione per le modifiche ai regolamenti At-Berth della California che erano precedentemente

autorizzati dall'EPA. In quanto tale, questa azione finale interesserà qualsiasi persona che possiede, opera, noleggia

o affitta qualsiasi nave oceanica con bandiera straniera che visita un porto, un terminal o un ormeggio della California.

La regola At-berth era originariamente prevista per entrare in vigore all'inizio di quest'anno, ma l'attuazione ha

affrontato l'opposizione, comprese le minacce di azioni legali da parte dell'industria marittima. Tuttavia, nel concedere

la sua approvazione, l'EPA ha affermato che gli oppositori del regolamento non hanno prodotto soddisfacenti prove

per dimostrare o per sostenere adeguatamente un regolamento EPA e che gli emendamenti At-Berth 2020 di CARB

non soddisfano i criteri di autorizzazione ai sensi delle sue leggi. Il Consiglio CARB stima che entro il 2032, le

normative aggiornate in vigore ridurranno le emissioni di NOx di 17.5000 tonnellate e le emissioni equivalenti di

anidride carbonica (CO2e) di 356.000 tonnellate. Una volta che il nuovo regolamento sarà pienamente
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attuato, CARB riferisce che fornirà una riduzione del 90% delle emissioni delle navi all'ormeggio. Ciò include ulteriori

2.300 visite di navi all'anno. Le navi coperte dal regolamento originale includevano navi portacontainer, navi da carico

reefer e navi da crociera. Il regolamento richiede che le navi che entrano in un porto regolamentato della California,

che comprende Los Angeles, Long Beach e Richmond, utilizzino la potenza a terra o una tecnologia di controllo

approvata da CARB come un condotto che si collega ai gas di scarico di una nave e cattura le emissioni per ridurre le

emissioni mentre sono attraccate. In base al nuovo regolamento, le navi sono tenute a controllare l'inquinamento

quando gestiscono motori ausiliari o caldaie ausiliarie mentre sono attraccate. Le regole sono in fase di estensione

dei requisiti ai veicoli e alle petroliere che trasportano auto e petroliere nei porti di Los Angeles e Long Beach nel

2025 e tutte le navi nel 2027. CARB ha anche una legislazione simile che si estenderebbe alle imbarcazioni portuali e

ad altri segmenti come le barche da pesca commerciali. I gruppi ambientalisti stanno salutando l'approvazione

dell'EPA come una grande vittoria nella lotta contro l'inquinamento atmosferico. Dopo la vittoria sulla regola dell'aria, i

gruppi ambientalisti ora vogliono che la California acceleri le regole per le navi a emissioni zero nette con le 2040

misure e che altri stati seguano l'esempio della California adottando regolamenti simili. CARB ha tenuto centinaia di

incontri pubblici, diversi workshop pubblici, considerato un contributo delle parti interessate e visite in loco per

sviluppare le modifiche. La missione di CARB è quella di promuovere e proteggere la salute pubblica, il benessere e

le risorse ecologiche attraverso un'efficace riduzione degli inquinanti atmosferici, riconoscendo e considerando gli

effetti sull'economia. CARB è l'Agenzia principale per i programmi sui cambiamenti climatici e supervisiona tutti gli

sforzi di controllo dell'inquinamento atmosferico in California per raggiungere e mantenere standard di qualità dell'aria

basati sulla salute. Abele Carruezzo.
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Nel terzo trimestre il traffico dei container nei porti russi è aumentato del +37,2%

Negli scali nazionali i terminal di Global Ports hanno movimentato 241mila teu

(+19,3%) La società terminalista russa Global Ports Investments ha reso noto

che il traffico dei container nei porti nazionali, dopo l'incremento del +33,1%

nel secondo trimestre di quest'anno, nel trimestre successivo ha registrato

un'ulteriore crescita del +37,2% essendo stato pari a 1,19 milioni di teu rispetto

a 869mila teu nel periodo luglio-settembre del 2022. Il dato del terzo trimestre

del 2023 è ancora inferiore ai volumi movimentati prima dell'avvio della guerra

tra Russia e Ucraina. Prima del conflitto, nel terzo trimestre del 2021 il traffico

era ammontato a 1,32 milioni di teu. Nel terzo trimestre del 2023 la ripresa è

stata trainata dall'aumento del +149,6% del traffico nei porti russi del Baltico

che hanno totalizzato 322mila teu e dal rialzo del +68,9% del traffico

movimentato dai porti meridionali russi che si è attestato a 228mila teu. Più

contenuto l'incremento dei volumi nei porti russi dell'Estremo Oriente che

hanno movimentato 602mila teu (+8,3%), mentre nei porti settentrionali il

traffico è calato del -18,4% scendendo a 40mila teu. Nel periodo luglio-

settembre di quest'anno il solo traffico movimentato dai terminal di Global

Ports nei porti russi è stato pari a 241mila teu (+19,3%), mentre il traffico nei due container terminal finlandesi operati

da Global Ports nell'ambito di joint venture 50:50 con CMA Terminals è diminuito del -18,6% a circa 21mila teu.
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COSTA APRE LE VENDITE PER LE CROCIERE 2025

Da aprile a fine novembre le navi della compagnia italiana proporranno

vacanze indimenticabili nel Mediterraneo e in Nord Europa Oltre alla nuova

edizione del Giro del Mondo, che partirà a fine novembre, con un itinerario

speciale Genova, 18 ottobre 2023 - Costa Crociere presenta i suoi itinerari per

la stagione 2025. Per chi desidera prenotare in anticipo le sue vacanze,

usufruendo dei vantaggi previsti dalle tariffe Costa, sono già disponibili, in

agenzia di viaggio o direttamente sul sito, le crociere in partenza da aprile a

novembre 2025, che proporranno una vasta scelta di vacanze nel

Mediterraneo e in Nord Europa. Inoltre, è disponibile per la prenotazione

anche l'edizione 2026 del Giro del Mondo, che partirà a fine novembre 2025.

Nel 2025 tre navi saranno dedicate al Mediterraneo occidentale, per crociere

di una settimana che visiteranno alcune delle più belle destinazioni in Italia,

Francia e Spagna, tra arte, cultura, tradizioni locali: le gemelle di ultima

generazione Costa Smeralda e Costa Toscana, insieme a Costa Pacifica.

Costa Smeralda partirà da Genova tutti venerdì, dal 4 aprile, per visitare

Marsiglia, Barcellona, Cagliari, Napoli e Civitavecchia/Roma. Dal 5 aprile

Costa Toscana sarà invece a Savona, prima il sabato e poi, da fine maggio, la domenica, per un itinerario che farà

tappa a Marsiglia, Barcellona, Palma di Maiorca, Palermo, Civitavecchia/Roma. Nel corso della stagione estiva, al

posto di Palma ci sarà Ibiza, una delle isole più belle e vivaci del Mediterraneo. Dal 10 maggio a Savona ci sarà

anche Costa Pacifica, ogni sabato, per andare alla scoperta di Tolone, una nuova destinazione che entra stabilmente

nella programmazione di Costa, Valencia, Palma di Maiorca, Olbia e Civitavecchia/Roma. In autunno l'itinerario

prevede Napoli al posto di Olbia. La programmazione estiva di Costa Pacifica sarà arricchita, inoltre, da due speciali

crociere di due settimane che, partendo sempre da Savona, il 21 giugno e 30 agosto, permetteranno di scoprire il

Mediterraneo da oriente a occidente in un'unica vacanza : prima Tolone, Valencia e Palma; poi le isole greche di

Cefalonia, Mykonos, Santorini, Creta; e infine la Sicilia, con Palermo, la Sardegna, con Olbia, e Civitavecchia/Roma.

Costa Deliziosa proporrà una scelta di due diversi itinerari di una settimana nel Mediterraneo orientale, con partenze

da Marghera/Venezia e Bari, oppure, in autunno, da Trieste e Bari. Il primo è un itinerario dedicato ai colori

dell'Adriatico, che visiterà la Grecia, con Corfù, la magnifica isola di Zante, altra novità della programmazione di

Costa, e Katakolon/Olimpia, oltre a Drubrovnik/Ragusa e Spalato in Croazia. In alcune partenze, Kotor/Cattaro in

Montenegro sostituirà Zante. Il secondo itinerario porterà invece alla scoperta delle isole greche di Santorini e

Mykonos, e di Katakolon/Olimpia. Nel corso dell'estate 2025, Costa Fascinosa proporrà un itinerario di una settimana

che navigherà tra Sicilia, Puglia, Grecia e Malta, visitando Catania, Taranto, le isole greche di Mykonos e Santorini, e

La Valletta. Da giugno a settembre Costa Fortuna
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confermerà l'itinerario di una settimana che prevede tappe esclusivamente in Grecia e Turchia. Partirà ogni venerdì

da Atene, alla scoperta di Istanbul e delle splendide isole greche di Mykonos, Creta, Rodi e Santorini. La formula

proposta è quella del pacchetto "volo+crociera", disponibile da tutti i principali Paesi europei, compresa l'Italia. In

Nord Europa, durante l'estate, navigheranno due navi, Costa Favolosa e Costa Diadema, per crociere che porteranno

a scoprire paesaggi spettacolari da un punto di vista unico. Costa Diadema offrirà crociere di una settimana da Kiel,

dirette a Copenaghen e nei fiordi norvegesi. Costa Favolosa proporrà sei diversi itinerari, da Amburgo, che

visiteranno Groenlandia, Islanda, Capo Nord, Inghilterra e Norvegia, isole Spitzbergen, un grande ritorno nella

programmazione Costa, e la Scozia. Per chi ha solo pochi giorni a disposizione, in primavera e autunno Costa

proporrà le minicrociere nel Mediterraneo occidentale, di 3 e 4 giorni, con Costa Favolosa, Costa Pacifica, Costa

Fascinosa, Costa Fortuna e Costa Diadema. Per chi ha più tempo disponibile per godersi una vacanza Costa ci sono

le Costa Voyages, crociere pensate per vivere in maniera unica gli itinerari lunghi. In primavera, con Costa Fortuna, e

in autunno, con Costa Fascinosa, si andrà alla scoperta di Lisbona, oppure del Marocco, con crociere di 10 e 11

giorni. Da non perdere, sempre in primavera e autunno, le crociere di due settimane di Costa Diadema in Turchia ; di

Costa Fascinosa in Grecia ; di Costa Diadema e Costa Fascinosa in Israele ed Egitto, e di Costa Fortuna oltre le

Colonne d'Ercole, nelle isole Canarie o nelle isole Azzorre. L'edizione 2026 del Giro del Mondo, con Costa Deliziosa,

circumnavigherà il globo navigando verso ovest. In oltre 4 mesi di viaggio visiterà Canarie, Barbados, Colombia,

Ecuador, Perù Cile, isola di Pasqua, Polinesia, Australia, Papua Nuova Guinea, Giappone, Corea del Sud, Taiwan,

Hong Kong, Vietnam, Singapore, Malesia, Sri Lanka, India, Oman, Giordania, Egitto e Grecia. La prima partenza

dall'Italia sarà il 21 novembre 2025, da Trieste.
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Porti, Rixi: A ministro indiano Sonowal ribadito impegno governo su linee marittime

Mumbai (India), 18 ottobre - "Le continue crisi geopolitiche che interessano la

nostra area di vicinato evidenziano l'opportunità di rafforzare la cooperazione

con i grandi player globali come l'India per consolidare le nostre catene del

valore, specie a livello marittimo. L'incontro col ministro indiano dei Porti e

dello shipping Sarnabanda Sonowal ha evidenziato l'impegno del nostro

Governo in favore della continuità e dell'apertura delle linee di collegamento via

mare. Il Corridoio economico India-Medio Oriente-Europa risponde a nuove

sfide e opportunità. Il trasporto marittimo crescerà molto nei prossimi decenni

e l'Italia rappresenta un hub logistico strategico per i collegamenti tra Nord

Europa e Indo-Pacifico. Il nostro rapporto con l'India si basa su sinergie

profonde, a partire dalle infrastrutture. Nei prossimi mesi andremo a rafforzare

la relazione fra le autorità portuali indiane e le nostre per sperimentare

linguaggi comuni". Lo dice in una nota il deputato e vice ministro al Mit

Edoardo Rixi a margine dell'incontro col ministro indiano dei Porti e dello

shipping Sarabanda Sonowal nel corso del Global Maritime Forum 23 in corso

a Mumbai.
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RFI investe 177 milioni per riqualificare 13 stazioni

Quasi la metà degli scali oggetto degli interventi sono in Campania Oltre 177

milioni di euro per interventi di riqualificazione e ammodernamento di tredici

stazioni italiane, sei delle quali in Campania. Così in un nuovo accordo quadro

appena pubblicato da RFI , società capofila dell'opera suddivisa in 3 lotti della

durata di 1.095 giorni naturali consecutivi, corrispondenti a tre anni. Il primo

lotto del valore di circa 76 milioni, il secondo di circa 59 milioni e il terzo di

circa 42 milioni di euro. La gara rimane aperta fino al 27 novembre 2023 Le

stazioni interessate, comunica FS News , sono quelle della Linea 2 della

metropolitana di Napoli (in particolare Cavour, Amedeo, Mergellina e

Montesanto) e, sempre in Campania, le stazioni di Scafati e di Sarno, la

stazione di Teramo (Abruzzo), Busalla, La Spezia, Genova Pegli (Liguria),

Piacenza e Ferrara (Emilia-Romagna), Pontassieve (Toscana). Le attività

previste miglioreranno l'accessibilità delle stazioni e favoriranno l'intermodalità.

Saranno allungati e innalzati i marciapiedi per facilitare l'accesso e la discesa

dai treni, migliorata la segnaletica fissa di stazione, riqualificati i sottopassi

pedonali e ampliate le pensiline, ammodernate le discenderie, i sovrappassi e

le banchine con una caratterizzazione architettonica di standard elevato, migliorata la sicurezza (security) di stazione

con elevati livelli di illuminazione di tutti gli spazi, inseriti nuovi tornelli e incrementato il sistema di videosorveglianza.

Condividi Tag ferrovie Articoli correlati.
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Un'Agenzia europea per la droga. La proposta della Commissione Ue

Bruxelles vorrebbe istituirla entro l'estate 2024. Una rete di controlli che crei le

condizioni per un'"allenza dei porti europei", porta d'ingresso del narcotraffico

La Commissione europea ha inviato oggi al Parlamento europeo e al

Consiglio dell'Unione europea una serie di azioni unitarie per contrastare il

traffico di droga, di cui una buona parte transita per i porti del continente. La

proposta della Commissione europea è quella di istituire entro l'estate del 2024

un'Agenzia europea per la droga. Per riuscirci è necessario, secondo la

Commissione, potenziare la rete europea delle autorità giudiziarie e dare a tutti

gli Stati membri i migliori strumenti tecnologici per le attività di controllo. Tutta

una serie di azioni che la Commissione sintetizza in quattro aree di intervento.

La prima è un'«alleanza dei porti europei» per rafforzare il lavoro delle autorità

doganali, delle forze dell'ordine e dei soggetti pubblici e privati coinvolti nella

movimentazione delle merci nei porti. Nel concreto, potenziare soprattutto

l'attività di scansione migliorando e distribuendo con maggiore capillarità le

apparecchiature di ultima generazione. Le altre tre aree di intervendo

riguardano il rafforzamento delle indagini finanziarie, così da mappare meglio

le reti criminali e potenziare l'azione di pubblici ministeri e giudici, utilizzando anche lo Schengen Information System;

poi una maggiore collaborazione tra gli Stati membri per prevenire le infiltrazioni criminali; infine potenziare lo

scambio di informazioni tra le autorità europee ed extra-europee per migliorare le indagini e l'analisi delle rotte del

narcotraffico. I recenti risultati ottenuti nella lotta dell'Ue contro le reti criminali dimostrano che si è sulla strada giusta

nel rispondere a queste minacce emergenti», scrive la Commissione europea. «Tuttavia - continua - data la natura in

continua evoluzione delle attività criminali in tutto il mondo, esiste una costante necessità di adattare e integrare la

risposta collettiva dell'Ue». Solo nel 2021, sottolinea la Commissione europea, sono state sequestrate

complessivamente circa 300 tonnellate di cocaina nel territorio comunicario. Per fare tutto questo la Commissione

europea invita il Parlamento europeo e il Consiglio dell'Unione europea a intervenire su una serie di direttive: adottare

la direttiva sulla confisca e il recupero dei beni ; la revisione del regolamento Prüm (risalente al 2005 con lo scopo di

rafforzare il coordinamento tra le autorità giudiziarie degli Stati membri), l'implementazione delle norme

sull'interconnessione dei registri dei conti bancari; infine, attuare la proposta di pacchetto legislativo antiriciclaggio e la

direttiva sui sequestri anti-corruzione La Commissione invita gli Stati membri a presentare proposte su questo piano

di azione nell'ambito del Fondo Sicurezza interna, pari a 20 milioni di euro, entro la fine del 2023. Condividi Tag

bruxelles Articoli correlati.
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Costa Crociere prepara il pranzo alla comunità di Sant'Egidio

A Genova il capo degli chef Antonio Brizzi ha preparato insieme a Bruno

Barbieri un pasto per 150 ospiti. È il primo di sei appuntamenti per il

settantacinquesimo anniversario della compagnia Costa Crociere apre i

festeggiamenti per il suo 75° anniversario a Genova con un'iniziativa a favore

delle persone più bisognose, che ogni giorno si rivolgono alla Comunità di

Sant'Egidio. Oggi, presso il chiostro della Basilica della Santissima Annunziata

di Genova, il Corporate Chef di Costa Crociere, Antonio Brizzi, aiutato dai

volontari della Comunità di Sant'Egidio e dai dipendenti della sede centrale di

Genova della compagnia, ha preparato un pranzo per circa 150 ospiti della

Comunità: famiglie con bambini e anziani in difficoltà, e persone senza una

dimora, che vivono quotidianamente la dura realtà della strada. L'iniziativa, co-

ordinata da Costa Crociere Foundation, ha visto la partecipazione dello chef

Bruno Barbieri, che firma l'eccellenza gastronomica a bordo delle navi Costa.

Per il pranzo lo Chef Brizzi ha ideato appositamente un vero e proprio menù di

sei portate, ispirato ai piatti serviti quotidianamente nei ristoranti delle navi

della compagnia italiana, ma che ha tenuto in considerazione le diverse

esigenze e abitudini alimentari degli ospiti. Gli ingredienti utilizzati per il pranzo provenivano in parte dai magazzini di

Costa Crociere, e in parte da fornitori italiani con i quali la compagnia italiana collabora abitualmente, alcuni dei quali,

come Tavi srl di Genova e Conor Veneto di Padova, li hanno donati gratuitamente. Per la fornitura di pane fresco è

stata scelta la Cooperativa Sociale Italforno, che ha il suo laboratorio di produzione all'interno della Casa

Circondariale di Genova Marassi. I volontari di Costa Crociere e della Comunità di Sant'Egidio che hanno aiutato lo

chef Antonio Brizzi nella preparazione del menù e nel servizio a tavola indossavano grembiuli realizzati da Progetto

Quid, brand supportato da Costa Crociere Foundation, che crea accessori e capi di abbigliamento con tessuti riciclati,

dando opportunità di impiego ed inclusione a persone vulnerabili. In particolare, le stoffe dei grembiuli provengono

dalle tovaglie non più utilizzate nei ristoranti delle navi Costa, a cui è stata data una seconda vita. Stoviglie, pentole,

padelle, utensili da cucina, tovaglie e tovaglioli utilizzati per preparare il pranzo sono stati sbarcati da Costa Toscana,

la nave ammiraglia di Costa che ogni venerdì fa scalo a Genova. Saranno riportati a bordo la settimana prossima,

quando la nave tornerà a Genova. Approvvigionamento e logistica necessari per la realizzazione del pranzo sono

stati curati internamente da Costa Crociere. "Abbiamo voluto che il primo festeggiamento per il nostro 75°

anniversario a Genova fosse proprio con le persone che spesso sono considerate tra le ultime nella nostra città. Ci

auguriamo che questa iniziativa, alla quale hanno lavorato con passione chef e volontari Costa, insieme ai volontari di

Sant'Egidio, con la presenza del nostro amico Bruno Barbieri, abbia donato loro un momento di conforto e felicità.
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È anche la testimonianza di un percorso di collaborazione che abbiamo iniziato nel 2015 con la Comunità di

Sant'Egidio, e che ad oggi ha consentito la distribuzione di circa 700.000 pasti a persone bisognose a Genova - ha

dichiarato Mario Zanetti, Amministratore Delegato di Costa Crociere. "È stato un momento di festa davvero

importante per chi si trova nelle difficoltà della vita, un pranzo familiare con adulti, bambini, anziani che conosciamo

da tempo e che aiutiamo grazie al sostegno di Costa Crociere e della sua Fondazione - ha spiegato don Maurizio

Scala, responsabile del servizio alle persone senza fissa dimora della Comunità di Sant'Egidio a Genova - ed è un

segno un segno importante anche per tutta la città, perché mettere al centro i più fragili può essere il paradigma di una

comunità cittadina inclusiva, in cui ci sia spazio per tutti". Il progetto di Assistenza Alimentare di Costa Crociere

Foundation nasce nel 2015 con la volontà di sostenere la Comunità di Sant'Egidio a Genova per promuovere

cambiamenti duraturi nella vita dei più fragili della città. L'impegno della Fondazione Costa si concentra sulla mensa

della Comunità di Sant'Egidio in Santa Sabina, a Genova, garantendo pasti caldi completi a persone in stato di

indigenza, oltre a sostenere l'acquisto di companatico per la distribuzione quotidiana in strada di pasti freddi a

persone senza fissa dimora. I pasti forniti sinora grazie a questo supporto sono stati circa 700.000. Da Genova il

progetto di Assistenza Alimentare di Costa Crociere Foundation si è allargato per fornire sostegno ad altre comunità

che Costa incontra nei viaggi delle sue navi, e nelle situazioni di emergenza. In totale, compresa la Comunità di

Sant'Egidio, il programma ha permesso di fornire circa 1 milione di pasti a persone bisognose in Italia, Francia,

Spagna, Svizzera, Austria, Germania, Guadalupa, Martinica, Ucraina. Il pranzo con la Comunità di Sant'Egidio è stato

il primo di sei appuntamenti che compongono il programma di festeggiamenti per il 75° Anniversario di Costa

Crociere. La sera di venerdì 20 ottobre Costa offrirà alla città uno show mai visto prima in Italia: il Monumental Tour.

L'appuntamento, aperto a tutti, è alle ore 20.45 in piazza Matteotti, per uno spettacolo che unisce musica elettronica,

patrimonio culturale e digital art, creato dal DJ e produttore francese Michael Canitrot. Condividi Tag costa crociere

Articoli correlati.
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Lotta contro il traffico di droga: l'Ue chiede aiuto ai porti

BRUXELLES Per rafforzare la lotta contro il traffico di droga, che oggi è una

delle minacce alla sicurezza tra le più significative da affrontare, la

Commissione europea chiede aiuto anche ai porti. I dati relativi ai sequestri di

cocaina nell'Ue stanno raggiungendo livelli record, con 303 tonnellate

sequestrate solo nel 2021, e dimostrano che le reti criminali si sono evolute

per portata, sofisticatezza e conseguenze violente. Un problema da

affrontare in modo sinergico e per il quale la Commissione ha proposto al

Parlamento e al Consiglio di sostenere pienamente le azioni prioritarie e le

misure a medio e lungo termine proposte. Intensificare le azioni L'Ue ha già

risposto al problema ottenendo anche risultati importanti, ma l'evoluzione

della criminalità richiede nuove iniziative. Ne sono state individuate 17, 4 in

aree prioritarie. 1. Una nuova alleanza dei porti europei per aumentare la

resilienza contro l'infiltrazione criminale rafforzando il lavoro delle autorità

doganali, delle forze dell'ordine e degli attori pubblici e privati nei porti di tutta

l'Ue. Ad esempio, attraverso scansioni e apparecchiature all'avanguardia. 2.

Smantellare le reti criminali ad alto rischio agevolando le indagini finanziarie e

digitali, mappando le reti criminali più grandi, rafforzando la cooperazione tra pubblici ministeri e giudici specializzati e

utilizzando le segnalazioni del sistema d'informazione Schengen. 3. Attuare misure per prevenire la criminalità

organizzata attraverso lo scambio di best practice e orientamenti tra gli Stati membri per prevenire l'infiltrazione di

questi gruppi nella società e nell'economia legale, impedire ai gruppi criminali di reclutare giovani e migliorare la

sicurezza e salute pubblica e limitare in modo più efficace l'accesso ai precursori di droghe. 4. Collaborare con

partner internazionali per affrontare la minaccia globale, anche rafforzando lo scambio di informazioni, operazioni

congiunte sulle principali rotte del traffico di droga e rafforzando le forze dell'ordine e la cooperazione giudiziaria con i

paesi terzi. Azioni che la Commissione si impegna ad attuare nel corso del 2023 e del 2024, in stretta collaborazione

con gli Stati membri, le agenzie dell'Ue e di tutti i soggetti interessati. Tre pilastri dell'alleanza dei porti Mobilitare le

autorità doganali nei porti contro il traffico di droga, rafforzare la gestione dei rischi e i controlli, anche attraverso

l'utilizzo del programma CCEI (Customs Control Equipment Instrument) e stanziando più di 200 milioni di euro per

finanziare attrezzature all'avanguardia che possano aiutare le autorità doganali scansionano i contenitori e controllano

le importazioni per individuare spedizioni nascoste di droghe illecite o precursori di droghe. Rafforzare le operazioni

di contrasto nei porti mobilitando le azioni degli Stati membri, della Commissione, di Europol, di Eurojust, della

Procura europea (EPPO) e della Piattaforma multidisciplinare europea contro le minacce penali (EMPACT). Creare di

un partenariato pubblico-privato contro il traffico di droga e le infiltrazioni criminali
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per sostenere le autorità portuali e le compagnie di navigazione private nel loro ruolo nella lotta al traffico di droga e

alle infiltrazioni criminali. Le dogane -ha commentato il Commissario all'Economia Paolo Gentiloni sono in prima linea

nella lotta comune dell'Ue contro il traffico di droga, un fenomeno che causa indicibili violenze, criminalità e

sofferenze. Quest'anno abbiamo già presentato proposte per una riforma solida e basata sui dati dell'Unione

doganale dell'Ue in modo che, gestita da una futura autorità doganale, possa controllare più facilmente le importazioni

e fermare le merci rischiose, come le droghe illegali. Nel frattempo, dobbiamo intensificare la cooperazione e la

condivisione delle informazioni tra i funzionari sul campo ai punti di ingresso nell'Ue, un comprovato motore di

successo nell'arginare la marea. È qui che l'alleanza dei porti europei può apportare un reale valore aggiunto.

L'Europa negli ultimi anni ha preso il posto degli Stati Uniti nel triste primato di mercato di cocaina al mondo e sta

rapidamente diventando un hub mondiale per il traffico di droga. Oggi annunciamo una nuova serie di misure per

rafforzare la resilienza degli hub logistici e smantellare le reti criminali. A ciò si aggiungerà un forte impegno con i

partner di tutto il mondo per reprimere le principali rotte di approvvigionamento, a cominciare dai nostri partner

latinoamericani che visiterò alla fine del mese ha aggiunto Margaritis Schinas, vicepresidente per la Promozione del

nostro stile di vita europeo.
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Gli investimenti portuali sulla crocieristica in Italia nel triennio 2024-2026 sarà di 1,6
miliardi

Tempo di lettura: minuto Roma - Ecco altri aspetti della funzione crocieristica

dei porti italiani evidenziati dall'Italian Cruise Watch. Quanto al modello di

gestione un nuovo focus rileva che la metà dei porti crocieristici italiani è

gestito da società terminaliste e che tali scali concentrano il 92% dei

passeggeri movimentati in Italia. Le stime del report di Risposte Turismo

indicano che il valore complessivo degli investimenti portuali sulla crocieristica

in Italia nel triennio 2024-2026 ammonterà a 1,6 miliardi , di cui il 32,6%

dedicati alla costruzione di nuovi terminal crocieristici (530 milioni), il 26,7%

per la predisposizione degl i  scal i  ai  r i fornimenti  al ternat ivi  e agl i

approvvigionamenti energetici in banchina ( 430 milioni) e oltre il 20% alla

realizzazione di altre infrastrutture a servizio della crocieristica (330 milioni).

«Nell'anno dei record - spiega Francesco di Cesare presidente di Risposte

Turismo - saranno molti i porti a conseguire la propria stagione crocieristica

migliore di sempre. Tra essi Civitavecchia - vicinissima alla soglia dei 3 milioni

di crocieristi movimentati - Napoli, Genova, Palermo, La Spezia, Messina,

Trieste, Ravenna, Siracusa e Taranto. Questi risultati sono il frutto anche dei

rilevanti investimenti e di una visione strategica che punta a consolidare e ad aumentare il traffico perseguendo un

modello di sviluppo armonico di questa tipologia di turismo". Condividi : Altri Articoli :.
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Costa Crociere festeggia il 75° Anniversario con la Comunità di Sant'Egidio

Ott 19, 2023 - Costa Crociere apre i festeggiamenti per il suo 75° anniversario

a Genova con un'iniziativa a favore delle persone più bisognose, che ogni

giorno si rivolgono alla Comunità di Sant'Egidio Oggi, presso il chiostro della

Basilica della Santissima Annunziata di Genova, il Corporate Chef di Costa

Crociere, Antonio Brizzi , aiutato dai volontari della Comunità di Sant'Egidio e

dai dipendenti della sede centrale di Genova della compagnia, ha preparato un

pranzo per circa 150 ospiti della Comunità: famiglie con bambini e anziani in

difficoltà, e persone senza una dimora, che vivono quotidianamente la dura

realtà della strada. L'iniziativa, co-ordinata da Costa Crociere Foundation , ha

visto la partecipazione dello chef Bruno Barbieri , che firma l'eccellenza

gastronomica a bordo delle navi Costa. " Abbiamo voluto che il primo

festeggiamento per il nostro 75° anniversario a Genova fosse proprio con le

persone che spesso sono considerate tra le ultime nella nostra città. Ci

auguriamo che questa iniziativa, alla quale hanno lavorato con passione chef e

volontari Costa, insieme ai volontari di Sant'Egidio, con la presenza del nostro

amico Bruno Barbieri, abbia donato loro un momento di conforto e felicità. È

anche la testimonianza di un percorso di collaborazione che abbiamo iniziato nel 2015 con la Comunità di

Sant'Egidio, e che ad oggi ha consentito la distribuzione di circa 700.000 pasti a persone bisognose a Genova - ha

dichiarato Mario Zanetti , Amministratore Delegato di Costa Crociere. "È stato un momento di festa davvero

importante per chi si trova nelle difficoltà della vita, un pranzo familiare con adulti, bambini, anziani che conosciamo

da tempo e che aiutiamo grazie al sostegno di Costa Crociere e della sua Fondazione - ha spiegato don Maurizio

Scala , responsabile del servizio alle persone senza fissa dimora della Comunità di Sant'Egidio a Genova - ed è un

segno un segno importante anche per tutta la città, perché mettere al centro i più fragili può essere il paradigma di una

comunità cittadina inclusiva, in cui ci sia spazio per tutti". Per il pranzo il Corporate Chef di Costa, Antonio Brizzi, ha

ideato appositamente un vero e proprio menù di sei portate, ispirato ai piatti serviti quotidianamente nei ristoranti

delle navi della compagnia italiana, ma che ha tenuto in considerazione le diverse esigenze e abitudini alimentari degli

ospiti. Gli ingredienti utilizzati per il pranzo provenivano in parte dai magazzini di Costa Crociere, e in parte da

fornitori italiani con i quali la compagnia italiana collabora abitualmente, alcuni dei quali, come Tavi srl di Genova e

Conor Veneto di Padova, li hanno donati gratuitamente. Per la fornitura di pane fresco è stata scelta la Cooperativa

Sociale Italforno , che ha il suo laboratorio di produzione all'interno della Casa Circondariale di Genova Marassi. I

volontari di Costa Crociere e della Comunità di Sant'Egidio che hanno aiutato lo chef Antonio Brizzi nella

preparazione del menù e nel servizio a tavola indossavano grembiuli realizzati da Progetto Quid , brand supportato

da Costa
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Crociere Foundation, che crea accessori e capi di abbigliamento con tessuti riciclati, dando opportunità di impiego

ed inclusione a persone vulnerabili. In particolare, le stoffe dei grembiuli provengono dalle tovaglie non più utilizzate

nei ristoranti delle navi Costa, a cui è stata data una seconda vita. Stoviglie, pentole, padelle, utensili da cucina,

tovaglie e tovaglioli utilizzati per preparare il pranzo sono stati sbarcati da Costa Toscana, la nave ammiraglia di

Costa che ogni venerdì fa scalo a Genova. Saranno riportati a bordo la settimana prossima, quando la nave tornerà a

Genova. Approvvigionamento e logistica necessari per la realizzazione del pranzo sono stati curati internamente da

Costa Crociere. Il progetto di Assistenza Alimentare di Costa Crociere Foundation nasce nel 2015 con la volontà di

sostenere la Comunità di Sant'Egidio a Genova per promuovere cambiamenti duraturi nella vita dei più fragili della

città. L'impegno della Fondazione Costa si concentra sulla mensa della Comunità di Sant'Egidio in Santa Sabina, a

Genova, garantendo pasti caldi completi a persone in stato di indigenza, oltre a sostenere l'acquisto di companatico

per la distribuzione quotidiana in strada di pasti freddi a persone senza fissa dimora. I pasti forniti sinora grazie a

questo supporto sono stati circa 700.000. Da Genova il progetto di Assistenza Alimentare di Costa Crociere

Foundation si è allargato per fornire sostegno ad altre comunità che Costa incontra nei viaggi delle sue navi, e nelle

situazioni di emergenza. In totale, compresa la Comunità di Sant'Egidio, il programma ha permesso di fornire circa 1

milione di pasti a persone bisognose in Italia, Francia, Spagna, Svizzera, Austria, Germania, Guadalupa, Martinica,

Ucraina. Il pranzo con la Comunità di Sant'Egidio è stato il primo di sei appuntamenti che compongono il programma

di festeggiamenti per il 75° Anniversario di Costa Crociere. La sera di venerdì 20 ottobre Costa offrirà alla città uno

show mai visto prima in Italia: il Monumental Tour . L'appuntamento, aperto a tutti, è alle ore in piazza Matteotti , per

uno spettacolo che unisce musica elettronica, patrimonio culturale e digital art, creato dal DJ e produttore francese

Michael Canitrot MENU' 75° ANNIVERSARIO COSTA CROCIERE PER LA COMUNITA' DI SANT'EGIDIO

Centrotavola: Hummus di ceci; Hummus di barbabietola; Tabuleh; Mousse di gorgonzola e mascarpone; Insalatina di

verdure marinate. Antipasto: Tartare di salmone affumicato, cream cheese, caviale di salmone, capperi, cipolla e

uova. Primo piatto: Lasagna alla bolognese, crema di zucca e bresaola croccante. Secondo piatto: Medaglione di

vitello ricomposto, caponata di verdurine, salsa naturale e erbe aromatiche.
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Nautica, via libera del Consiglio di Stato alla riforma dei titoli professionali

"Lo schema di decreto risponde anche alle esigenze del settore del charter di

reperire personale idoneo all'imbarco" Genova - Confindustria Nautica si dice

soddisfatta per il parere positivo espresso dal Consiglio di Stato sul decreto di

riforma dei titoli professionali per la nautica da diporto, che riveste

un'importanza fondamentale per lo sviluppo del settore. "La pronuncia - s i

legge nella nota - arriva al termine di un iter lungo e complesso che ha visto

l'Associazione di categoria in prima linea nel confronto le istituzioni".

L'emanazione del decreto consentirà di rendere il mercato del lavoro del

diporto maggiormente competitivo a livello internazionale, aggiornando la

normativa dei titoli professionali e prevedendo un nuovo titolo professionale

semplificato, con l'introduzione dell'Ufficiale di navigazione del diporto di 2^

classe. "Come annunciato dal vice ministro delle Infrastrutture e trasporti

Edoardo Rixi all'assemblea annuale di Confindustria Nautica - prosegue la nota

-, lo schema di decreto risponde anche alle esigenze del settore del charter di

reperire personale idoneo all'imbarco per la navigazione nazionale su unità di

piccole e medie dimensioni. Con le stesse finalità di maggiore competitività,

verranno inoltre aggiornati i titoli maggiori allineandoli alla concorrenza internazionale, in particolare con riferimento

alla navigazione richiesta e alla tipologia di unità da diporto idonee all'imbarco ai fini del necessario periodo di

addestramento". Confindustria Nautica conclude auspicando "la più veloce adozione del provvedimento".
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Costa Crociere festeggia il suo 75° anniversario con la Comunità di Sant'Egidio

Il Corporate chef della compagnia Antonio Brizzi ha preparato un pranzo per

150 ospiti con la partecipazione di Bruno Barbieri Genova - Costa Crociere

apre i festeggiamenti per il suo 75° anniversario a Genova con un'iniziativa a

favore delle persone più bisognose, che ogni giorno si rivolgono alla Comunità

di Sant'Egidio. Oggi, presso il chiostro della Basilica della Santissima

Annunziata di Genova, il Corporate Chef di Costa Crociere, Antonio Brizzi,

aiutato dai volontari della Comunità di Sant'Egidio e dai dipendenti della sede

centrale di Genova della compagnia, ha preparato un pranzo per circa 150

ospiti della Comunità : famiglie con bambini e anziani in difficoltà, e persone

senza una dimora, che vivono quotidianamente la dura realtà della strada .

L' iniziat iva, coordinata da Costa Crociere Foundation, ha visto la

partecipazione dello chef Bruno Barbieri, che firma l'eccellenza gastronomica a

bordo delle navi Costa. "Abbiamo voluto che il primo festeggiamento per il

nostro 75° anniversario a Genova fosse proprio con le persone che spesso

sono considerate tra le ultime nella nostra città. Ci auguriamo che questa

iniziativa, alla quale hanno lavorato con passione chef e volontari Costa,

insieme ai volontari di Sant'Egidio, con la presenza del nostro amico Bruno Barbieri, abbia donato loro un momento

di conforto e felicità. È anche la testimonianza di un percorso di collaborazione che abbiamo iniziato nel 2015 con la

Comunità di Sant'Egidio, e che ad oggi ha consentito la distribuzione di circa 700.000 pasti a persone bisognose a

Genova ",ha dichiarato Mario Zanetti, Amministratore Delegato di Costa Crociere. "È stato un momento di festa

davvero importante per chi si trova nelle difficoltà della vita, un pranzo familiare con adulti, bambini, anziani che

conosciamo da tempo e che aiutiamo grazie al sostegno di Costa Crociere e della sua Fondazione - ha spiegato don

Maurizio Scala, responsabile del servizio alle persone senza fissa dimora della Comunità di Sant'Egidio a Genova -

ed è un segno un segno importante anche per tutta la città, perché mettere al centro i più fragili può essere il

paradigma di una comunità cittadina inclusiva, in cui ci sia spazio per tutti". Per il pranzo il Corporate Chef di Costa,

Antonio Brizzi, ha ideato appositamente un vero e proprio menù di sei portate, ispirato ai piatti serviti

quotidianamente nei ristoranti delle navi della compagnia italiana, ma che ha tenuto in considerazione le diverse

esigenze e abitudini alimentari degli ospiti. Gli ingredienti utilizzati per il pranzo provenivano in parte dai magazzini di

Costa Crociere, e in parte da fornitori italiani con i quali la compagnia italiana collabora abitualmente, alcuni dei quali,

come Tavi srl di Genova e Conor Veneto di Padova, li hanno donati gratuitamente. Per la fornitura di pane fresco è

stata scelta la Cooperativa Sociale Italforno, che ha il suo laboratorio di produzione all'interno della Casa

Circondariale di Genova Marassi. I volontari di Costa Crociere e della Comunità di Sant'Egidio che hanno aiutato lo

chef Antonio Brizzi nella preparazione del menù e nel servizio a
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tavola indossavano grembiuli realizzati da Progetto Quid, brand supportato da Costa Crociere Foundation, che crea

accessori e capi di abbigliamento con tessuti riciclati, dando opportunità di impiego ed inclusione a persone

vulnerabili. In particolare, le stoffe dei grembiuli provengono dalle tovaglie non più utilizzate nei ristoranti delle navi

Costa, a cui è stata data una seconda vita. Stoviglie, pentole, padelle, utensili da cucina, tovaglie e tovaglioli utilizzati

per preparare il pranzo sono stati sbarcati da Costa Toscana, la nave ammiraglia di Costa che ogni venerdì fa scalo a

Genova. Saranno riportati a bordo la settimana prossima, quando la nave tornerà a Genova. Approvvigionamento e

logistica necessari per la realizzazione del pranzo sono stati curati internamente da Costa Crociere. Il progetto di

Assistenza Alimentare di Costa Crociere Foundation nasce nel 2015 con la volontà di sostenere la Comunità di

Sant'Egidio a Genova per promuovere cambiamenti duraturi nella vita dei più fragili della città. L'impegno della

Fondazione Costa si concentra sulla mensa della Comunità di Sant'Egidio in Santa Sabina, a Genova, garantendo

pasti caldi completi a persone in stato di indigenza, oltre a sostenere l'acquisto di companatico per la distribuzione

quotidiana in strada di pasti freddi a persone senza fissa dimora. I pasti forniti sinora grazie a questo supporto sono

stati circa 700.000. Da Genova il progetto di Assistenza Alimentare di Costa Crociere Foundation si è allargato per

fornire sostegno ad altre comunità che Costa incontra nei viaggi delle sue navi, e nelle situazioni di emergenza. In

totale, compresa la Comunità di Sant'Egidio, il programma ha permesso di fornire circa 1 milione di pasti a persone

bisognose in Italia, Francia, Spagna, Svizzera, Austria, Germania, Guadalupa, Martinica, Ucraina. Il pranzo con la

Comunità di Sant'Egidio è stato il primo di sei appuntamenti che compongono il programma di festeggiamenti per il

75° Anniversario di Costa Crociere. La sera di venerdì 20 ottobre Costa offrirà alla città uno show mai visto prima in

Italia: il Monumental Tour. L'appuntamento, aperto a tutti, è alle ore 20.45 in piazza Matteotti, per uno spettacolo che

unisce musica elettronica, patrimonio culturale e digital art, creato dal DJ e produttore francese Michael Canitrot.
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Grimaldi affida alle cure del cantiere Brodosplit la nave incendiata Grande Costa d'Avorio

Dopo un rimorchio dal porto di New York al Mediterraneo l'unità con-ro e

arrivata in Croazia per essere sottoposta a lavori di ripristino 19 Ottobre 2023

Dopo un lungo e lento traino dal porto di New York portato a termine dal

rimorchiatore d'altura Sovereign, la nave roro multipurpose Grande Costa

d'Avorio di Grimaldi Group, rimasta vittima di un grave incendio in stiva la

scorsa estate, è giunta in Mediterraneo per essere riparata. Diversamente

però da quanto riportava il segnale Ais del rimorchiatore fino a pochi giorni fa,

la destinazione finale non è stata Yalova in Turchia ma il cantiere Brodosplit in

Croazia. Lo confermano anche le infromazioni e le immagini pubblicate dai

media locali e da un'agenzia fotografica croata Sarà lui infatti a prendersi cura

e a portare a termine i lavori di riparazione previsti sulla nave dove hanno

perso la vita dua vigili del fuoco a inizio luglio durante le operazioni di

soccorso e spegnimento della fiamme nelle stive. Secondo quanto emerso

alcune settimane più tardi a innescare l'incendio sarebbe un mezzo da lavoro,

precisamente una Jeep Wrangler, guidato da un dipendente dell'American

Marine Services e utilizzato per spingere una Toyota Venza non funzionante

dal terminal al ponte 10 della nave. Grimaldi Group nella sua ricostruzione dei fatti ha affermato che il veicolo era

gestito dalla società di stivaggio che aveva anche la responsabilità della manutenzione del veicolo e che gli autisti e i

lavoratori dell'impresa portuale American Marine Services hanno immediatamente lasciato la nave quando è

scoppiato l'incendio. La Grande Costa D'Avorio, un con-ro da 47.232 tonnellate di stazza lorda, era arrivato a Port

Newark, nel New Jersey, il 3 luglio proveniente da Baltimora, nel Maryland. La nave trasportava circa 1.200 auto

nuove e usate, nonché container e stava completando il carico delle auto quando è scoppiato l'incendio alle 21:00 del

5 luglio. La Jeep Wrangler del 2007 veniva utilizzata dalla società di stivaggio per caricare i veicoli. Sullo scafo della

nave appena giunta in Croazia sono ben visibili i segni delle fiamme che hanno interessato in particolare i ponti dal 10

al  12 del la st iva.  Looks l ike the Grande Costa D'Avor io is  being towed to Turkey for  scrapping

pic.twitter.com/Y9NHFKa9fI - John Napoli (@WeenieCrusher) September 20, 2023.
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